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¿Cuál es el nombre del Mesias? 
 

Vamos a ver un tema muy hermoso. 

Hay algunas personas que tienen mucha confusión sobre el nombre del Mesías, pero 

todo va a quedar aclarado hoy. 

El nombre es YAHSHUA. 

1. Él vino en el nombre del Abba. 

Es decir, Él vino en el nombre del Padre, Él es el Abba. 

2. Hemos estudiado que nosotros decimos: ¡HalleluYAH! Que significa 

Exaltación a YAHWEH.  

Ese tema está en el canal de YouTube Shalom132 y le titulé ¿Cuál es el nombre del 

Eterno y cómo se debe pronunciar? Entonces ahí hablo del nombre de YHWH. 

La discusión para algunos es esta: ¿Cuál es el nombre del Mesías? ¿Es Yeshua o 

Yahshua? Muchos tienen confusión en eso, pero he rogado al Ruaj HaKodesh, tú lo 

has conocido como Espíritu Santo, para que hoy quede todo aclarado. 

3. Él tiene un nombre que es sobre todo nombre. 

es decir, no tiene un nombre el Mesías de Israel como un hombre normal, aquí en la 

tierra, porque su nombre es sobre todo nombre. 

4. En la concordancia Strong's #3443 aparece el nombre Yeshua. 

pero si tú ves en la concordancia Strong's #3443 verás que se está refiriendo al 

nombre del Sumo Kohen, después de la cautividad de Babilonia, no se está refiriendo 

al nombre del Mesías. 

Y el Kohen Yeshua fue un hombre mortal como tú y yo.  

¿Cómo se escribe el nombre de Yeshua?  

El hebreo se escribe de derecha a izquierda, para los que conocen ישוע ahí dice 

Yeshua, pero ese no es el nombre sobre todo nombre 
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Entonces, hay que hacer mucho hincapié, hermano, que el Mesías tenia que tener un 

nombre sobre todo nombre.  

Entonces “Yod, Shin, Vav y Ayin” =  ישוע no es el nombre del Mesías, y por eso te 

di la concordancia Strong's.  

Entonces este nombre no es sobre todo nombre. 

En la concordancia Strong’s #3442 vemos que aparece Yeshua, pero refiriéndose a 

Josué, entonces Josué también fue un hombre mortal como tú y yo. Entonces Yeshua 

no es el nombre sobre todo nombre. 

He ministrado que no condenarían a muerte a Yahshua, por pronunciar un nombre 

que no fuera el correcto en cuanto al Abba (Padre), no lo iban a condenar a muerte, 

por pronunciar cualquier nombre. 

Mucha atención: 

Si tú buscas en cualquier diccionario hebreo - español, por ejemplo, tú buscas la 

palabra Salvación, en un diccionario cualquiera amados ajim que sea Hebreo 

Español, te van a aparecer dos palabras, va a aparecer la palabra Hatsala = הצלה, y 

abajito te va a aparecer la palabra Yeshua = ישועה. 

La palabra Hatsala se refiere a la salvación de la vida. De hecho, las ambulancias aquí 

en México, en el Distrito Federal, de los amados ajim (hermanos) de casa de Judá, 

las ambulancias dicen Hatsala porque se refiere como a un rescate, como un auxilio 

de salvación de la vida, no se refiere a la salvación del alma, porque ¿Qué ambulancia 

podría salvar el alma, con unos médicos o paramédicos? 

Voy a otra idea profunda, si en el diccionario Hebreo Español aparece Yeshua como 

salvación, voy a decir esto, que Shua significa Salvación en un diccionario Hebreo 

Español. 

Una pregunta ¿Por qué no lo quitaron si sabían que Shua significa Salvación? ¿Por 

qué no pusieron Sha? Vamos para allá ahorita. 

Este punto que sigue es muy importante, recordemos que los que no creen en el 

Mesías de Israel, dicen esto: Que su nombre sea borrado y no haya más memoria de 

Él, para siempre. 
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Son palabras duras, la amada casa de Judá que no cree, pero muchos ya están 

creyendo que Yahshua es el Mashiaj. 

Pero hay un grupo mayor, y eso lo encontramos en el Talmud, en sus escritos 

rabínicos. Hay un video que titulé: ¿Qué dice el Talmud de Yahshua? Está en el canal 

de YouTube Shalom132 ¡Te vas a ir de espaldas! 

Entonces los que no creen en el Mesías de Israel, dicen esto: que su nombre sea 

borrado y no haya más memoria de él, para siempre. 

¿A qué nombre se refieren? Al de Yahshua, no a Yeshua. 

Porque Yeshua ya vimos que era el sumo Kohen, o Josué etc. 

 

Apropósito los Masoretas hicieron muchas cosas, para que el nombre del Mesías no 

apareciera en la Tanaj, entonces mucha gente dice: Aparece Yeshua en el hebreo, y 

una vez en arameo, pero no aparece Yahshua. Es lógico que lo escondieron. 

En los pergaminos mas antiguos aparece Yahshua, es decir, satanás siempre ha 

tratado de evitar que la verdad salga a la luz, pero dice la Tanaj que no hay pecado 

que permanezca oculto. Eso dice Yahshua, entonces se cumple. 

Es un pecado que se haya tratado de ocultar el nombre, y como ellos no creen en el 

Mesías, lo trataron de borrar, pero no contaban con que se iban a encontrar unos 

pergaminos muy antiguos y aparece Yahshua, no Yeshua. 

El hecho de que aparezca muchas veces Yeshua es por todo este engaño de hasatan, 

de que su nombre sea borrado, pero Él es el Eterno mismo, y en estos últimos días, 

Él daría a conocer su nombre. 

Hay una discusión entre muchas personas, que lo que menos muestran es santidad. 

Yahshua nos dice: Por los frutos los conoceréis… 

Cuando una persona, no tiene buenos frutos, es porque está en pecado, entonces va a 

creer en mentiras, no va a creer en la luz del Ruaj HaKodesh. Entonces la discusión 

para algunos es esta, sobre la palabra Yasha = ישע concordancia Strong’s #3467 que 

significa Salvará, Salva etc. 

Entonces dicen: Su nombre, seria Yasha. Pero no, no es lo correcto. 
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En el número siguiente de la concordancia Strong’s #3468 aparece la palabra Yesha 

 que significa también Salvación, y más bien Salud, y se está refiriendo a la ,ישע =

salud física. 

Mucha atención a lo que vamos a ver. 

En la concordancia Strong’s # 7769 שוע dice Clamarán. 

Todos los que dicen que su nombre es Yasha, o Yesha se basan en algunas 

concordancias del Strong’s como esta del nombre de Eliseo, concordancia Strong’s 

#477 Elisha = אלישע 

Elisha significa Elohim es salvación. Entonces ellos dicen: si aquí claramente en la 

concordancia Strong’s dice que la terminación “Sha = שע” es salvación, entonces el 

nombre del Mesías es Yasha o Yesha. Pero no, el nombre del Mesías es Yahshua. 

 

¿Cómo se escribe Elisha? “Alef, Lamed, Yod, Shin, Ayin” = אלישע. 

 

Hay otra concordancia Strong’s #1954 הושע es el nombre del profeta Hoshea y 

significa Salvación. 

Entonces ellos dicen: Bueno, el nombre del Mesías tiene que ser Yesha o Yeshea, 

pero no Yahshua. 

Recordemos que la concordancia Strong’s es moderna, y no tiene nada que ver con 

el hebreo antiguo, eso es muy importante tenerlo en cuenta. 

Concordancia Strong’s #7769 y ahí dice claramente Shua =   שוע. 

Recuerda la traducción del diccionario Hebreo Español, porque no podemos dejar de 

lado una cosa u otra. 

Entonces las personas que dicen que su nombre es Yasha, dicen: A bueno, quiere 

decir que YHWH clama por ayuda (porque vimos que en la concordancia Strong’s 

#7769 es clamar, o clamarán) Entonces si se pronuncia Yasha, es como si estuviera 

clamando YHWH por ayuda. Pero no, no es así, el Eterno reprenda eso, Él no necesita 

ayuda. 
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QUIERO HACER UNA ACLARACION IMPORTANTE. 

Nosotros logramos la salvación, gracias a Yahshua, por su sacrificio en el madero, 

por su sangre, fuimos comprados por precio de sangre. 

Entonces otra corriente, otro grupo de personas dicen: A bueno, es que quiere decir 

que está clamando para salvación, entonces, eso significa Yasha.  

No, Él no puede clamar por ayuda, porque Él es el TODOPODEROSO. 

Recuerda que, en los pergaminos más antiguos, aparece Yahshua y significa La 

salvación es de YHWH o YHWH es mi salvación. 

Nosotros entendemos como mesiánicos que Yahshua es el Todopoderoso. 

Recuerda que en Apocalipsis no dice “Yo soy el Alfa y la Omega” porque eso es 

griego, y Yahshua es judío, Él es el Todopoderoso. 

Apocalipsis 1:8 

“Yo soy el Alef y la Tav, principio y fin, dice el Adon, el que es y que era y que ha 

de venir, el Todopoderoso.” 

Recuerda repasar en el canal de YouTube Shalom 132 el tema de ¿Cuál es el nombre 

del Eterno y cómo se debe pronunciar? Y ahí expliqué la palabra Haya entonces aquí 

claramente el Eterno Yahshua está diciendo eso, que Él es, Él fue y que Él será por 

siempre. 

Para nosotros no hay ningún problema en entender claramente que Él no clama por 

su salvación, ni que clama por ayuda ¡No! Porque él es el Todopoderoso. 

¿Cómo se escribe Yahshua? Se escribe así: “Yod, Hey, Vav, Shin, Ayin” = יהושע 

Y es que es una conjugación, es lo que la gente no ha entendido. 

Ahora ¿Cómo se escribe Yeshua? Que no es su nombre, pues ya vimos que Yeshua 

es el nombre de cualquier mortal aquí en la tierra, ya lo vimos. 

Se escribe: “Yod, Shin, Vav, Ayin” = ישוע pero ese no es el nombre sobre todo 

nombre.  Si alguien te esta diciendo: Su nombre es Yeshua. Tú por lógica piensas, 

estando lleno del Ruaj HaKodesh: No, ese nombre es de cualquier mortal acá. 

Aunque sea un nombre muy bonito. 
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Lo que pasa es que como la gente viene del cristianismo, y estaban acostumbrados a 

decir “Jesús” que eso es una blasfemia, porque quiere decir He aquí el caballo o Miren 

al caballo y viene de Iesus, Zeus, Deus, el dios brillante de domingo. Inclusive fíjate 

que tuve muchos comentarios cuando empecé a decir: Su nombre es Yahshua y no 

Yeshua. 

Muchos me decían: Roeh, es que se oía tan dulce “Yeshua” y ahora YAHSHUA, 

como que se oye fuerte. 

Él es el Todopoderoso, y Él es varón de guerra. 

Yo entiendo que cuando una persona pasa del cristianismo al mesianismo, muchos 

me dijeron esto, y es la verdad: Es que “Jesús” se oye muy dulce, y “Yeshua” todavía 

más, pero ¿Yahshua? Se oye muy fuerte.  

Esos comentarios los recibí de los hermanos, ahora ellos ya comprendieron 

claramente que su nombre es Yahshua, no Jesús, y tampoco Yeshua, por todo lo que 

ya expliqué. 

Este tema es corto, pero quiero que lo revisen veinte o cincuenta veces, y que se lo 

memoricen, porque es obligación de todos nosotros que sabemos la verdad, 

enseñarles a los que no saben. 

Efesios 1:21 

“Sobre todo principado y autoridad y poder y señorío, y sobre todo nombre que se 

nombra, no sólo en este siglo, sino también en el venidero.” 

Y sobre todo nombre… Entonces ya expliqué que Yeshua es el nombre que lo tenía 

el sumo Kohen. 

Filipenses 2:9-11 

“Por lo cual Elohim también le exaltó hasta lo sumo, y le dio un nombre que es sobre 

todo nombre, para que en el nombre de Yahshua se doble toda rodilla de los que están 

en los cielos, y en la tierra, y debajo de la tierra; y toda lengua confiese que Yahshua 

HaMashiaj es el Adon, para gloria de Elohim Abba.” 

Pon mucha atención, por favor. 

Recuerda que nuestros nombres significan algo, por ejemplo: Javier, el que abre la 

puerta de la casa. 
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Pero Elohim es el Todopoderoso, entonces YHWH es el que era, el que es y el que 

ha de venir, el que es por siempre, el que es.  

Por eso dice: Yo soy el que soy… no tiene otro significado su nombre, más que 

Eternidad. Va mas allá de lo que podemos entender tú y yo. 

Hechos 4:12 

“Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los 

hombres, en que podamos ser salvos.” 

Entonces aquí claramente entendemos que el nombre Yeshua no puede ser, porque 

repito que es el nombre de cualquier mortal aquí en la tierra. No es una blasfemia lo 

que estoy diciendo. 

De hecho, en los sidurim, en los libros de la casa de Judá, viene muchas veces 

“yehsua” porque quiere decir salvación.  

Ya lo vimos del diccionario, pero no es el nombre del Mesías 

¿Cómo vamos a poder ser salvos en el nombre del que fue sumo Kohen después del 

cautiverio de Babilonia? Cualquiera que tenga el Ruaj HaKodesh entiende esto. 

 

1 Juan 3:21-22 

“Amados, si nuestro corazón no nos reprende, confianza tenemos en Elohim; y 

cualquiera cosa que pidiéremos la recibiremos de él, porque guardamos sus 

mandamientos, y hacemos las cosas que son agradables delante de él. 

Si nosotros hacemos sus mandamientos, y nos está diciendo el Eterno que nos quitaría 

los nombres falsos, hagamos caso al Eterno. 

 

Quiero decir algo un poquito profundo, esto que vamos a leer ya lo expliqué, está en 

el canal de YouTube Shalom 132 en el libro del profeta Zacarías. 

Zacarias 6:11 

“Tomarás, pues, plata y oro, y harás coronas, y las pondrás en la cabeza del sumo 

Kohen Josué, hijo de Josadac.” 
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En el original dice Yeshua en lugar de Josué. 

 

Hay algo decodificado aquí, yo sé que hay Kadoshim (santos) y que como están en 

santidad, no hay cosas malas que pensar, mas que en estudiar más Torah y aprender, 

y trabajar fuera de Shabbat para ganarnos el pan honradamente. 

Esta cita de Zacarias 6:11, ningún sumo Kohen tenia que tener una corona, sino 

solamente Yahshua. Él tiene una corona, porque es el Rey de reyes. 

¿Qué es lo que pasa acá? Esta haciendo algo profético, algo para el futuro. 

Recuerda, que, por ejemplo Yosef (José) fue un prototipo del Mashiaj, porque salvó 

a su pueblo del hambre. 

Recuerda que Moshe (Moisés) fue un prototipo del Mesías. Y en este caso el sumo 

Kohen Josué como dice aquí, Yeshua, es un prototipo de lo que vendría a hacer el 

Mesías después, pero este sumo kohen, lógico que no era el Mesías, y tiene el nombre 

Yeshua. 

Búscalo en el original hebreo, entonces no tiene el nombre del Mesías. Esa es otra 

manera de probar que no es el nombre. 

Hubo tantas traducciones, del hebreo se tradujo al griego, del griego al latín, del latín 

por ejemplo al inglés, y del inglés a otros tantos idiomas, entre ellos el español.  

Y si alguien tiene una biblia Reina Valera 1559 verás que ni siquiera al Mesías se le 

decía Jesús, sino Yefu (YAHSHUA HAMASHIAJ REPRENDA ESO) es un 

problema las traducciones, pero muchas cosas las hicieron a propósito. 

Por la rebeldía del pueblo, les quitó su nombre, por la rebeldía de nuestros padres, 

por las nuestras. 

Jeremías 44:26 

“Por tanto, oíd palabra de YHWH, todo Judá que habitáis en tierra de Egipto: He aquí 

he jurado por mi grande nombre, dice YHWH, que mi nombre no será invocado más 

en toda la tierra de Egipto por boca de ningún hombre de Judá, diciendo: Vive YHWH 

el Adon.” 

El Eterno es bueno, recuerda que el Eterno permite todo. 
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Vamos a ver una promesa en Isaías. 

Isaías 52:4-6 

“Porque así dijo YHWH el Adon: Mi pueblo descendió a Egipto en tiempo pasado, 

para morar allá, y el asirio lo cautivó sin razón. Y ahora ¿qué hago aquí, dice YHWH, 

ya que mi pueblo es llevado injustamente? Y los que en él se enseñorean, lo hacen 

aullar, dice YHWH, y continuamente es blasfemado mi nombre todo el día. Por tanto, 

mi pueblo sabrá mi nombre por esta causa en aquel día; porque yo mismo que hablo, 

he aquí estaré presente.” 

Hay una forma de demostrar que shua, no significa “clamar” no, no significa eso. En 

la concordancia Strong’s #3091 aparece el nombre Yehoshua = יהושוע 

Para todos aquellos que están confundidos ahorita, que dicen: No, shua significa 

clamar, entonces si ustedes dicen “Yahshua” está mal, porque eso quiere decir 

“YHWH clama por ayuda”. 

Pero no, también la concordancia Strong’s aquí lo dice ¿Qué quiere decir el nombre 

de Yehoshua? El Señor es Salvación. 

Entonces, aquí en la misma concordancia Strong’s dice que shua es salvación, y no 

es clamar. Y ya vimos también que puedes consultar un diccionario hebreo español.  

Shua quiere decir Salvación, Yahshua = La salvación es de YAHWEH o YAHWEH 

es mi salvación. 

Mashiaj no es un hombre, Yahshua no es un hombre, Él es Elohim encarnado. 

Vino en el nombre del Abba, el nombre del Abba (Padre) es YAHWEH, y el nombre 

del Mesías es YAHSHUA, pero UNO ES, no existe la trinidad. 

Entonces su nombre es YAHSHUA, porque es el nombre SOBRE TODO NOMBRE, 

Yeshua no es el nombre sobre todo nombre.  

Salmos 118:8-9 

“Mejor es confiar en YHWH Que confiar en el hombre. 

Mejor es confiar en YHWH, Que confiar en príncipes.” 

Salmos 49:7 
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“Ninguno de ellos podrá en manera alguna redimir al hermano, Ni dar a Elohim su 

rescate.” 

Entonces, ningún humano nos podía rescatar, solamente YHWH hecho carne. 

Jeremías 17:5 

“Así ha dicho YHWH: Maldito el varón que confía en el hombre, y pone carne por 

su brazo, y su corazón se aparta de YHWH.” 

Entonces con todos estos conceptos, queda claro que su nombre es ¡YAHSHUA!  
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EL VERDADERO NOMBRE DEL MASHIAJ 

 ישוע
Yeshúa: Sumo Kohen 

Strong’s 3443 

 ישע
Clamará, Salvará, Salva 

Strong’s 3467 
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EL VERDADERO NOMBRE DEL MASHIAJ 

 אלישע
ELISHÁ = ELISEO 

 יהושע
YAHSHUA 

YAHSHUA = LA SALVACIÓN VIENE DE 

YHWH 
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Yahshua es Elohim  Primera Parte 
 

Voy a empezar explicando que soy médico cirujano, y el Eterno me permitió tener 

ya mucho tiempo en la medicina, el trabajo secular como médico es muy hermoso 

porque se “rescata” a las personas de las garras de la muerte, eso nos enseñan en la 

universidad a cada uno de los médicos, y gracias al Eterno, yo no hice ningún 

juramento hipocrático ni nada de eso, pero el hecho de ser médico es de mucha 

bendición porque se “rescata” (y aclaro que solo Elohim rescata) a las personas de 

las garras de la muerte. 

Si ese es el trabajo como médico, el trabajo como siervo del Eterno es rescatar almas 

que iban al mismo infierno, o sea el trabajo aquí es mucho más, porque como médico 

nada más es en lo físico, pero el trabajar como siervo del Eterno va a depender que 

tan bien se haga el trabajo, lógico que la gloria solamente es para Yahshua 

HaMashiaj, yo estoy diciendo y lo seguiré diciendo que no soy el único ni el mejor, 

porque hay gente con mucho conocimiento, y con mucha unción. 

Si es hermoso “rescatar” (solo el que rescata es Elohim), más hermoso es rescatar 

almas que iban al infierno. 

Cuando una persona me dice: Oiga, oí un audio y eso me cambio la vida. Yo le doy 

kavod (gloria) al Eterno, no me voy a dar la gloria a mí mismo, porque eso no existe, 

o cuando me dicen: Vi un video, y eso me cambio la vida. Yo doy gracias al Eterno 

y le digo: Todah raba Abba Kadosh (Muchas gracias Padre Santo) toda la gloria es 

para ti. 

Porque si con un audio, o un video gratis, porque se debe dar gratis la palabra, se 

cambió la vida de la persona y se rescató de las garras del infierno, no de la muerte 

física, no es por nuestro trabajo, no es por nuestra fe y nuestros ayunos, que el Eterno 

eso lo toma en cuenta, pero si es hermoso que el Eterno nos haya incluido en el equipo 

para trabajar a favor de la bendita Torah. 

 

Las horas que haya invertido una persona en la escuela, en la universidad, o en algún 

estudio de equis o zeta materia, si es importante, pero eso no lleva a la vida eterna, y 

estudiar la Torah si, guardar los mandamientos sí. 
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Entonces la fe, que ya hemos visto que significa creer, confiar y obedecer, emunaj en 

hebreo, que fue dada a los Kadoshim (santos), nosotros los que creemos que Yahshua 

es el Mashiaj y que es Elohim, tenemos que pelear (por así decirlo) ardientemente 

por la fe. 

Judas 3 

“Amados, por la gran solicitud que tenía de escribiros acerca de nuestra común 

salvación, me ha sido necesario escribiros exhortándoos que contendáis 

ardientemente por la fe que ha sido una vez dada a los santos.” 

Les dejo de tarea estudiar la carta de Judas, está en esta misma página de internet. 

¿Cuál es esa fe que ha sido dada a los Kadoshim (santos)? Creer en Elohim YHWH, 

creer que Yahshua es el Mashiaj y creer que YHWH Yahshua es uno. Lo voy a ir 

desglosando. 

 

Cuando una persona empieza con un pensamiento de que Yahshua no es Elohim y 

antes creía que si era Elohim (lo tengo por experiencia, y algunos ajim también) la 

persona terminara apostatando porque primero niega que Yahshua es Elohim, 

después dirá que Yahshua no es el Mashiaj, y después se reprueba, y donde el Eterno 

lo saco hasatan con permiso del Eterno, lo va a volver a refundir ahí. Esto es 

experiencia, no es cuento porque la persona vuelve a su concupiscencia. 

Entonces aquí dice claramente y lo explico en la carta de Judas, se ve claramente en 

la Tanaj que Judas ya había recibido informes de que había mucha apostasía. 

Bueno si eso fue hace 2000 años ¿Qué no será ahora, que el diablo está confundiendo 

a medio mundo? O el mundo entero esta confundido por no seguir la bendita Torah. 

Dice aquí que contendáis ardientemente por la fe 

¿Qué es eso de contender si la Tanaj no es para contender? Se refiere a defender la 

fe, la fe dada a los Kadoshim. 

Judas 22 

“A algunos que dudan, convencedlos.” 
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¿Por qué doy este verso? Porque se hace la pregunta a varios mesiánicos y se les dice: 

¿Tú crees que Yahshua es Elohim? Y la contestación que yo he tenido, no una ni dos 

veces, es esta: Bueno cuando venga Yahshua, el aclarara las cosas.  

Pero esa no es la contestación correcta de una pregunta lógica que yo estoy haciendo. 

Si yo le pregunto a una persona: ¿Tú crees que Yahshua es Elohim? Y la persona 

dice: Cuando venga Yahshua nos va a aclarar las cosas. Eso está dando a entender 

que el no cree que Yahshua sea Elohim, o ella no cree que Yahshua es Elohim, por 

eso es este tema. 

 

Entonces: A algunos que dudan de la fe convencedlos. Nosotros oramos, ayunamos 

y el Ruaj HaKodesh hace su obra, y entonces la persona dice: Si, si entiendo que 

Yahshua es Elohim. 

La mayoría de las personas a nivel mundial, porque se tiene que entender que el 

ministerio para gloria del Eterno ya es mundial, ahora que me dio el reporte uno de 

los ajim que maneja YouTube, es una cosa impresionante los miles de copias que se 

sacan por día, de cada uno de los audios, estamos hablando de una encomienda que 

dio el Eterno a esta congregación bastante fuerte, al menos de mi parte. 

 

Judas 23  

“A otros salvad, arrebatándolos del fuego…” 

Entonces es lo que yo te decía, si como médico para mí es muy importante ponerle 

rápido una inyección, adrenalina intracardiaca para un paro cardiaco ¿Qué no será en 

lo espiritual? Ponerle cortisol a una persona que tiene un shock anafiláctico o que fue 

mordido por una serpiente o por un escorpión, o que se está desangrando la persona 

ponerle un torniquete rápido ¿Qué no será en el aspecto espiritual? Es más todavía 

ahí, porque en el primer caso estoy actuando como médico, y depende la vida pro 

depende de Yahshua, de Elohim mismo, en lo espiritual es todavía más. 

“…y de otros tened misericordia con temor, aborreciendo aun la ropa contaminada 

por su carne.” 
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Y tú encuentras la explicación en la carta de Judas, no voy a hablar ahorita sobre 

apostasía como tal, el tema ahorita es Yahshua es Elohim. 

Hay dos situaciones que yo he tenido ministrando durante todos estos años, no son 

pocos, pero tampoco son muchos. 

Hay dos aspectos en la Tanaj que llaman mucho la atención, una es la luz y otra son 

las tinieblas, tienes las parashot en internet para estudiar que son según Bereshit 

(Genesis) y están también los cinco libros de Moshe (Moisés) explicado verso por 

verso. 

La luz disipa las tinieblas, en el aspecto tiniebla, no se está refiriendo a una oscuridad 

Ejemplo: Si yo entro a una cueva con una lampara, donde este lleno de telarañas, 

murciélagos y tarántulas etc. no se ve nada, pero entro con una lampara portátil, 

entonces voy disipando las tinieblas con la luz. 

Pero las tinieblas no pueden disipar la luz. 

Es que, si no empezamos desde cero, no se le entiende que Yahshua es Elohim, si la 

persona no puede discernir que es la luz y que son las tinieblas según la bendita Torah, 

menos va a entender que Yahshua es Elohim. 

Entonces la luz disipa las tinieblas y las tinieblas no pueden disipar la luz, ¿Cómo vas 

a entrar con algo oscuro para oscurecer? Eso no existe. 

 

El pueblo de Israel estaba en tinieblas, y Yahshua YHWH mando un profeta y lo 

mataron, mando otro profeta y lo mataron, mando otro profeta y lo mataron: 

¡Yahrushalaym, Yahrushalaym! Que apedreas a los que te son enviados, y matas a 

los profetas. 

Estaba profetizando Yahshua sobre la destrucción del templo de Yahrushalaym y de 

la misma ciudad, porque fue quemada totalmente por Tito en el año 70. 

Entonces, el pueblo estaba viviendo en tinieblas, necesitaba la luz, y la luz en este 

caso, bajo de los shamaym en el mishkan de Yahshua YHWH, para que pudiera 

iluminar este mundo. 

En el caso del Antiguo Pacto los profetas también eran luz, pero en el caso de que ya 

vino Yahshua HaMashiaj y dijo: Yo soy la luz del mundo. Porque Él es la luz del 
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mundo, y después dijo a sus discípulos: Ustedes son la luz del mundo. Y nos dice a 

nosotros también porque somos discípulos de Yahshua. 

Entonces el pueblo de Israel estaba en tinieblas, necesitaba la luz de Yahshua quien 

es YHWH para disipar las tinieblas. 

 

¿De qué se trata este tema? 

1. De rescatar almas del infierno. 

2. Que a los que dudan, convencerlos. 

Estate muy atento a todo lo que se está ministrando en este tema. 

 

Isaías 9:2 

era la luz de los hombres “El pueblo que andaba en tinieblas vio gran luz; los que 

moraban en tierra de sombra de muerte, luz resplandeció sobre ellos.” 

Las tinieblas son sombra, y la sombra lleva a la muerte. Si no se ven las cosas, la 

persona puede tropezar. 

 

¿De qué trata este tema? De rescatar almas y no en lo físico, a los que dudan 

convencerlos, la fe que fue dada algún día a los Kadoshim, contender ardientemente 

por la fe. 

 

Mateo 4:16 

“El pueblo asentado en tinieblas vio gran luz; Y a los asentados en región de sombra 

de muerte, Luz les resplandeció.” 

Aquí ya está hablando en pasado ¿De quién está hablando? Tendría que venir Elohim 

mismo a disipar las tinieblas. 

Si un hombre hubiere venido nada más, un hombre cualquiera, no se hubieran 

disipado ni siquiera poquito de tinieblas, porque aquí se trataba del Nuevo Pacto, y 

necesitaba que viniera Elohim mismo, ya vamos armando el tema. 



21 
 

Un profeta puede ser luz, sí, anuncia, ahora nosotros somos luz del mundo ¿Pero 

nosotros podemos salvar a alguien? ¡No! Nosotros no podemos salvar a nadie, 

podemos darle el mensaje d salvación, pero no salvar a nadie. 

Entonces la luz disipa las tinieblas, las tinieblas no pueden disipar la luz. 

 

¡LOS ENEMIGOS DE YHWH, YAHSHUA TRATARAN DE DISIPAR LA LUZ! 

Y no me equivoco, al tiempo, lo digo por todo lo que está pasando a nivel mundial. 

¿Quién es la luz? Yahshua HaMashiaj 

Se trata de que Yahshua vino, y el enemigo trata a toda costa con sus hijos de 

desacreditarlo, voy a poner un ejemplo: Si tú llegas a un banco a cobrar algo, tú tienes 

que presentar tu credencial de elector, es decir tu identificación para poder cobrar un 

cheque. 

Él por así decirlo presento todas las credenciales como el Mashiaj, el cumplió todas 

las profecías, algún día daré ese tema, son cantidad de profecías y todas las cumplió 

Yahshua HaMashiaj. 

Los enemigos van a tratar de hacer eso, entonces nosotros que amamos a Yahshua 

tenemos que alumbrar. 

 

Cuando uno no entiende de lo que estamos hablando, la importancia que es esto de 

defender que Yahshua es Elohim, la persona está perdida. 

 

Cuando una persona empieza diciendo: Yahshua no es Elohim. 

Para empezar, hay que revisar su historial, es como cuando uno de mis pacientes se 

enferma de gravedad, yo lo que tengo que hacer es de inmediato ir a su historial.  

Te voy a poner un ejemplo práctico: Un enfermo empieza a vomitar sangre, me dicen: 

Doctor, ¿Se acuerda que hace 15 años vio usted a mi marido?  Le digo: ¡Si! Me dicen: 

¿Y se acuerda usted que él estaba vomitando sangre? Les digo: ¡Si! Y me dicen: Otra 

vez empezó con lo mismo, y yo quiero que usted lo atienda. 
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Yo tengo que ir al historial médico y revisar que fue lo que paso con ese enfermo, si 

tuvo una gastritis erosiva, o tuvo una ulcera péptica, o una ulcera gástrica que se 

perforo, si tuvo tuberculosis en el estómago, o tuvo una tuberculosis pulmonar y 

expulso sangre que aparentemente eso viene del estómago etc. mil cosas, entonces 

yo tengo que armar rápido un diagnóstico, ya me traen al enfermo, si es necesario un 

estudio de gabinete (de ultrasonido) se le hace, para ver si es el mismo problema o es 

otro problema, o si es un tomador de alcohol y tiene varices esofágicas y se le 

reventaron, entonces yo tengo que hacer un diagnóstico rápido. Pero generalmente la 

persona, si fue un tomador y realmente no quiso dejar el alcohol, y volvió a tomar, 

vino otra vez una ulcera péptica sangrante, y entonces ya tengo el diagnostico, no hay 

ningún problema y tengo que atenderlo rápido. 

Bueno, lo mismo es en lo espiritual, yo tengo que revisar ese historial de ese 

congregante, o tú amado Roeh le tienes que hacer así, dice en la tanaj que muchos 

escucharan doctrinas de demonios, negando la fe, se van a reunir según sus propias 

concupiscencias, entonces se revisa el historial y no falla, si en la medicina es exacto 

¿Cuánto más en lo espiritual? 

Entonces pensamos: ¿Este que cosa era? Bueno yo tengo entendido que este era un 

pandillero, ¡ok! ¿Qué mentalidad puede tener un pandillero? O ¿Qué mentalidad 

puede tener uno que era roba carros, o que era un asaltante, era un ladrón? Aquí está 

la mentira, están involucrados varios pecados. 

¿Puede acaso alguien que dio un excelente testimonio decir que Yahshua no es 

Elohim? Alguien con su testimonio impecable. 

¡No nací ayer! Y no es que tengamos muchos años, sino que es la unción del Ruaj 

HaKodesh que YHWH deposita en nosotros para hacer un diagnóstico acertado. 

Entonces lo que resulta, que esa plantita (digámoslo así) esa persona no creció, no 

floreció, no murió en su concupiscencia y el diablo lo atrapa no con una cuestión de 

doctrina de otro tipo 

Por ejemplo: si una mujer le re choco (le cayó muy mal) cubrirse la cabeza y traer 

una falda larga, y de repente dice: Yahshua no es Elohim. Para que no contamine el 

rebaño, se le expulsa de la congregación, y al otro día la ves sin su cabeza cubierta y 

con la falda corta. 
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¿De qué estamos hablando? Porque esto realmente es mundial, me van dando reporte 

los roim (pastores) los ancianos, y aquí también tenemos ejemplos. 

Si realmente ella dijera: No, Yahshua no es Elohim, yo me voy al judaísmo ortodoxo. 

No pues con mayor razón traería su cabeza cubierta (porque si era mesiánica lo tuvo 

que haber hecho) y traer su falda larga, pero está saliendo rápido la conciencia porque 

lo marca la Tanaj. 

El varón que dice: No, Yahshua no es Elohim. ¿Su conducta era intachable? Porque 

si no, no le ha amanecido como dice la Tanaj, y consultan a los adivinos y agoreros. 

Entonces ¿Dio testimonio? ¿Cómo vino la persona a Pesaj? ¿Vino bien? ¿Cómo se 

comportaba en su vida diaria?  ¿Dio testimonio? La situación es muy fácil para hacer 

el diagnostico, no es tanto que negar Yahshua es Elohim, es volverse al mundo, 

porque yo al menos tengo registrado miles de ejemplos, de gente que empieza 

diciendo: Yahshua no es Elohim, Yahshua no es Mashiaj. Se vuelven judíos 

ortodoxos y al rato acaban reprobados ¿Por qué? Porque se volvieron a su 

concupiscencia, porque nunca renunciaron a su concupiscencia. 

Entonces la luz de Yahshua disipa las tinieblas, y como ellos no quisieron que 

Yahshua fuera su Adon (Señor), su Mashiaj, su Elohim, su Juez, su todo, su Dios 

para que se le entienda, entonces dicen: Yahshua no es Elohim. Y rápido se 

reprueban, eso es así amado.  

¡Por eso ten mucho cuidado! Y los pastores y los ancianos observen, con los 

diagnósticos se ve venir, siempre se sabe quién va a ser un traidor. 

 

¿Por qué digo que YHWH y Yahshua son uno?:  

1. Cuando Elohim YHWH hizo pacto con Abraham, lo llevo a un profundo 

sueño porque YHWH sabía que Abraham como hombre podía fallar. 

YHWH va a hacer pacto con Abraham, pero cuando YHWH va a pasar sume en 

un profundo sueño a Abraham, entonces él tiene la visión de que el pueblo iba a 

permanecer cautivo en Egipto, y YHWH no juro por Abraham, sino por sí mismo. 

Eso lo vimos en las parashot, esos audios los puedes encontrar en esta misma 

página de internet. 
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Aquí estaba hablando de la redención total de Israel y del mundo, y Él no podía poner 

en un humano una misión tan grande como la redención de Israel, podía poner a un 

hombre para que lo guiara, como en el caso de Moisés, pero de salvar a Israel no, 

tenía que ser El mismo. No dijo: Juro por Abraham. No, eso no dijo, sino que juro 

por El mismo. 

 

Este es un tema sencillo, es un tema de fe, pero basado a la Tanaj, no es una fe ciega. 

Genesis 15:6-13 

“Y creyó a YHWH, y le fue contado por justicia. Y le dijo: Yo soy YHWH, que te 

saqué de Ur de los caldeos, para darte a heredar esta tierra. Y él respondió: Adon 

YHWH, ¿en qué conoceré que la he de heredar? Y le dijo: Tráeme una becerra de 

tres años, y una cabra de tres años, y un carnero de tres años, una tórtola también, y 

un palomino. Y tomó él todo esto, y los partió por la mitad, y puso cada mitad una 

enfrente de la otra; mas no partió las aves. Y descendían aves de rapiña sobre los 

cuerpos muertos, y Abram las ahuyentaba. Mas a la caída del sol sobrecogió el sueño 

a Abram, y he aquí que el temor de una grande oscuridad cayó sobre él. Entonces 

YHWH dijo a Abram: Ten por cierto que tu descendencia morará en tierra ajena, y 

será esclava allí, y será oprimida cuatrocientos años.”  

Y ya después hace la promesa de la liberación de Israel. 

Está hablando de la liberación de Israel, entonces no podía jurar por Abraham, sino 

por sí mismo, porque se trataba de la libertad total. 

Genesis 15:14 

“Mas también a la nación a la cual servirán, juzgaré yo; y después de esto saldrán con 

gran riqueza.” 

Grábate muy bien esto: La cuestión de la libertad solo la da Elohim. 

Ningún hombre, ningún medicamento para la depresión, eso es absurdo. Moshe saco 

al pueblo porque Elohim iba con él, Moshe fue el medio. 

Pero en el caso de Yahshua HaMashiaj estamos hablando de la vida eterna, no de una 

liberación de una cárcel cualquiera, está hablando de la libertad para llegar al olam 

haba (el mundo venidero). 
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En el capítulo 22 de Genesis trata de que Abraham recibió el aviso para sacrificar a 

su hijo Isaac. 

Bereshit 22:16 

“Y dijo: Por mí mismo he jurado, dice YHWH, que por cuanto has hecho esto, y no 

me has rehusado tu hijo, tu único hijo; de cierto te bendeciré, y multiplicaré tu 

descendencia como las estrellas del cielo y como la arena que está a la orilla del mar; 

y tu descendencia poseerá las puertas de sus enemigos.” 

Está hablando de una libertad, claramente, pero no dijo: Yo jure por ti Abraham.  

Yo no estoy hablando mal de Abraham avinu, estoy diciendo que Abraham fue 

hombre, y como hombre podía fallar, entonces el Eterno no se iba a arriesgar, por eso 

juro por sí mismo la explicación ya la encuentras en las parashot. 

Dice: Por mí mismo he jurado. Él no podía poner en riesgo la libertad de Israel, la 

descendencia de Israel en manos de un humano, en cuanto la libertad total, menos la 

de la salvación, por eso dice: Por mí mismo he jurado. Recordemos que Abraham 

pudiera haber fallado. 

¿Quedo claro este punto número uno? Juro por El mismo, utilizo a los seres humanos 

y los sigue utilizando, pero para cuestiones de la salvación, nadie puede meterse, El 

no permite eso. 

 

2. Si alguien dice que un humano pago por sus pecados va rumbo al infierno. 

Porque en ningún humano hay salvación, en YHWH quien es Yahshua hay 

salvación. 

Para los que tenían dudas: ¿Yahshua es Elohim? Y responden: Bueno, cuando venga 

Yahshua nos lo va a aclarar. 

Entonces estas en duda si te vas al cielo o te vas al infierno, porque si es humano, lo 

siento por ti, si tu afirmas que es un humano ¡Lo siento por ti, porque vas rumbo al 

infierno! 

Un humano no puede salvar porque la sangre está contaminada, por eso es el 

rompimiento de maldiciones hasta la cuarta generación. 
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Entonces, s alguien piensa que Yahshua es humano y no es Elohim, lo siento porque 

vas rumbo al infierno, pues ningún humano puede pagar por tus pecados, pero 

YHWH si, Yahshua si, quien es El mismo. 

 

¡Pon mucha atención!...  

3. Yo no creo en un Elohim que haya creado un ser humano, y El desde los 

cielos diga: Bueno, ahora péguenle, maltrátenle, escúpanle, véndale los ojos 

y pégale, arráncale la barba, ponle una corona de espinas, cuélgalo de un 

madero para que salve. Háganle como quieran, y mátenlo, y esa sangre va 

a servir para redención de pecados. 

Eso es imposible pensarlo. 

 

El primer atributo de Elohim es el amor, y uno de sus atributos siguientes es 

que Él es justo, entonces si su primer atributo es el amor, yo no creo en un 

Elohim que haya creado un ser humano y diga: péguenle, maltrátenlo, 

flagélenlo, desángrenlo, y él va a servir para el perdón de pecados.  

Porque sería entonces pensar que YHWH no es amor, que creo un humano para 

hacerlo hecho pedazos como lo fue Yahshua, Él es justo y Él no podía poner la 

cuenta a nombre de otra persona, porque la deuda era con El. 

 

Me llamo mucho la atención lo que vi de un rabino judío ultra ortodoxo, que 

dice: el Rey de reyes y Señor de señores. Voy a hablar con él, y estoy seguro de 

que él cree que Yahshua es YHWH. 

 

Perdón por ser repetitivo, no creo que haya creado un hombre y luego diga: 

mátenlo, golpéenlo y desángrenlo. Yo no creo eso, pues eso no está hablando 

de amor porque El protege a su creación. 

Ahora, Justicia: la deuda es conmigo, pero que la pague otro humano. Eso es 

imposible, para el que tiene uso de razón (cerebro) el Ruaj HaKodesh en primer 

lugar, eso es imposible, porque la deuda era con Elohim, y nadie podía pagar 

esa deuda, si no, solo Elohim, nadie, ningún ser humano. 

Cualquiera que piense eso, está mal de la cabeza, necesita nacer de nuevo, y en 

primer lugar necesita arrepentirse de sus asquerosos pecados, la 
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concupiscencia, la envidia, el orgullo, la soberbia todo eso, para poder entender 

todos estos conceptos tan claros. 

 

La deuda era eterna, y solamente esa deuda podía ser pagada por el Eterno. 

La deuda era impagable para los seres humanos, y solamente Elohim que es 

inmenso pues Él es el Todopoderoso, podía pagar la deuda. 

 

Si todavía sigues pensando: Bueno, cuando venga Yahshua nos lo va a aclarar. 

Estas bien perdido, y bien perdida, esa la obtuve muchas veces, eso quiere decir 

que no sabe ni en que está parado, o sea que no está firme en la roca y por eso 

viene cualquier diablo y lo tira. 

 

La deuda era con Elohim, y un humano jamás la podía pagar. 

 

Juan 10:30 

“Yo y el Padre uno somos.” 

¡Está muy claro! No dijo: Yo soy una persona y el Abba es otra persona. 

 

Quiero hacer una aclaración: 

 

1. No creemos en la trinidad. 

La doctrina de Gozo y Paz es la Torah, No creemos en la trinidad. 

 

2. No somos trinitarios, aparentemente es lo mismo, el que cree en la trinidad, 

cree en el dios padre, en el dios hijo y en el dios espíritu santo, eso es católico 

romano por las divinidades egipcias que son tres dioses, y eso se llama 

politeísmo = tener muchos dioses, nosotros tenemos uno, porque así lo dice 

Devarim (Deuteronomio) 6:4 Shema Israel, YHWH Eloheinu, YHWH Ejad. 

Un solo Elohim. 

Tu y yo leímos: Yo y el Abba uno somos.  

 

¿Qué hizo YHWH? Se hizo carne y habito entre nosotros, eso dice la palabra. 

Juan 1:1 
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“En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Elohim, y el Verbo era Elohim.” 

El verbo era con Elohim… realmente esta mala traducción así no se entiende. La 

última parte del verso si esta traducido de una manera correcta …Y el verbo era 

Elohim. 

Juan 1:2-4 

Este era en el principio con Elohim. Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él 

nada de lo que ha sido hecho, fue hecho. En él estaba la vida, y la vida era la luz de 

los hombres. La luz en las tinieblas resplandece, y las tinieblas no prevalecieron 

contra ella.” 

Por eso quise iniciar este tema con la cita de Isaías 9:2 y Mateo 4:16 

 

Juan 1:14 

“Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria 

como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad.” 

Y el Verbo es Elohim.  

Ahorita voy a explicar el termino Hijo, porque muchos tienen esa duda, en Proverbios 

dice: ¿Conoces al Padre? Dime el nombre de su hijo. y todavía no había nacido 

Yahshua HaMashiaj, estamos hablando que esto lo escribió el rey Salomón antes de 

Yahshua HaMashiaj. 

 

¿Qué es: el verbo se hizo carne? La palabra se hizo carne y con la palabra hizo todas 

las cosas, inclusive su mishkan quien es Yahshua, quien es YHWH 

¡La palabra se hizo carne! 

En los Salmos dice que con la palabra hizo todo, las estrellas, el sol, la luna etc. todo 

lo hizo con su palabra. 

¿Acaso alguien iba a limitar a YHWH para que con su palabra no hiciera su cuerpo 

en Yahshua? 
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La palabra se hizo carne ¿Qué palabra? El soplo de su bendito Ruaj HaKodesh, y no 

bajo como paloma, eso es jesuita y nosotros no tenemos nada que ver con eso. 

 

He explicado anteriormente que, si la presencia divina hubiera descendido toda, el 

planeta hubiera explotado, que no pudo haber bajado la presencia divina entera, 

porque es infinita. 

Entonces tú vas a entender porque Yahshua dijo: El Padre es mayor que yo.  

Juan 14:28 

“Habéis oído que yo os he dicho: Voy, y vengo a vosotros. Si me amarais, os habríais 

regocijado, porque he dicho que voy al Padre; porque el Padre mayor es que yo.” 

Si no tuviéramos uso de razón, se entendiera que son dos personas por así decirlo, 

pero habla de la presencia divina. 

Cuando dice: el Padre mayor es que yo. Se está refiriendo a la presencia divina, 

porque con la palabra hizo todas las cosas, y con la palabra hizo el mishkan de 

Yahshua. 

Hay cosas sobrenaturales, porque Él es sobrenatural, no lo hizo desde el vientre de 

Miriam la esposa de Yosef, sino que Él es desde la eternidad Él es, porque Él es el 

Abba de la eternidad. 

Si tu no entiendes. Porque dijo el Abba mayor es que yo. entonces tu podrás decir: 

¿Son trinitarios, creen en la trinidad? Nosotros no creemos en eso, se está refiriendo 

a la presencia divina.  

 

Cuando hay un eclipse de sol, si alguien se queda mirando al sol, cuando sale el 

primer rayito de luz, como la pupila esta dilatada, le quema la retina ¿lo has 

aprendido? 

Dicen: No vean el eclipse sin protección especial. La persona se queda ciega porque 

en ese momento está en tinieblas, y ve tantita luz y ya se volvió ciega. 

Ese es el problema que ha habido, comentaba un anciano: cuando unos mineros 

estuvieron atrapados tenían nada más oscuridad, comenzaron a escarbar hasta llegar 
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a los mineros, y entro un rayito de luz, y uno de los mineros se desesperó y quiso ver, 

y quedo ciego.  

¿Por qué te doy estos dos ejemplos, el del eclipse y el del anciano? Si con poquita luz 

la gente no aguanta y queda ciega en lo físico, traspálemelo a lo espiritual. 

Una persona dice: Yahshua no es Elohim. ¿Su testimonio como esta? Si con poquita 

luz que se le dio, no dieron un testimonio de un cambio radical ¿Qué será si el Eterno 

les dice: “Yo soy Elohim”? No aguantarían y se caerían. 

 

No podemos entender la majestuosidad del Eterno, y hay un audio que le titule La 

Majestuosidad de Yahshua. Esta en esta misma página de internet. 

Si en lo físico afecta, y es lo mismo en lo espiritual, tú puedes decir: Si, yo creo que 

Yahshua es Elohim. 

Bueno ¿Le obedeces? porque la gente que en un momento dado dijo que Yahshua era 

Elohim, yo no vi en un momento dado que le obedeciera, no, siempre se les tenía que 

andar llamando la atención: Tu vestimenta, esto, lo otro llega temprano a Shabbat etc.  

Si no comprendieron ¿Qué sería si el Eterno les hubiera dado más de su luz? La mata. 

Lo importante es el testimonio también, porque si una persona está enamorada de 

YHWH y de su bendita Torah, llega temprano a Shabbat, no falta a nada y se viste 

aquí y allá afuera igual de recatado. Lo importante es creer que Yahshua es Elohim, 

sí, pero los demonios creen y tiemblan, entonces hay que obedecerle al Eterno. 

 

Conociendo algunos de los atributos de nuestro Elohim, y conociendo que YHWH 

conoce que el hombre es imperfecto, y no nada más eso si no que es rebelde ¿Cómo 

mandaría a un humano para redimir a la humanidad? Estamos hablando de la 

salvación de los humanos, los ángeles caídos no tienen perdón ¿Cómo mandaría a un 

humano para redimir a la humanidad de las garras de hasatan? 

Yo conozco algo de los atributos de Elohim, quien es YHWH Yahshua ¿Cómo 

mandaría a un humano conociendo que es imperfecto y es rebelde? 

Si con Abraham, no juro por Abraham, si no por el mismo. 
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Juan 10:30 

“Yo y el Padre uno somos.” 

Juan 14:20 

“En aquel día vosotros conoceréis que yo estoy en mi Padre, y vosotros en mí, y yo 

en vosotros.” 

¿Por qué? Porque con la palabra hizo el mishkan de Yahshua y no en el vientre de 

Miriam, sino desde la eternidad. ¿En qué me baso? Antes de que Abraham fuera, Yo 

soy… dice Yahshua. 

Las personas que no acepan esto, están en grabes problemas, porque están diciéndole 

loco al redentor del mundo, y todo pecado será perdonado, menos las blasfemias 

contra el Ruaj HaKodesh… entonces no se está hablando aquí de robar y después 

pedir perdón, y ya no volverlo a hacer, no, se está blasfemando contra el Eterno. 

Es uno con el Abba, salió de la palabra, con su palabra hizo su cuerpo, para venir a 

esta tierra. 

Para los que saben leer el hebreo, búscalo en el hebreo y esta así. 

Isaías 43:10 

“Vosotros sois mis testigos, dice YHWH, y mi siervo que yo escogí, para que me 

conozcáis y creáis, y entendáis que yo mismo soy; antes de mí no fue formado dios, 

ni lo será después de mí.”  

Yo mismo soy = Ki Ani Hu… (Porque Yo soy Él) 

Antes de mí no fue formado dios, ni lo será después de mí… y entonces Yahshua es 

eterno, y Él es el Abba, porque si lo hubiera formado después en el vientre de Miriam 

¿Cómo estaría eso, si Yahshua está diciendo que Él es antes que Abraham? 

Revísalo en el original hebreo, de tanaj (biblia) hecha por ortodoxos, y así esta: Ki 

Ani Hu (Porque Yo soy Él), no se puede traducir de otra forma. 

Y a los amados ajim de casa de Judá, se les está ministrando así, y aunque algunos 

digan que no se ministra a casa de Judá, la opinión de ellos me importa un bledo, 

porque se está alcanzando mucha casa de Judá, para esplendor del Eterno. 
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Yo hablaba con un hermano que decía que cuando viniera Yahshua, nos iba a aclarar 

esto, a mí no me lo tiene que aclarar, para mí ya está claro desde ya. 

 

Siempre que uno habla, tiene que decir verdad, siempre la verdad, pero cuando 

alguien dice algo y no va de acuerdo con su testimonio, la persona es una mentirosa, 

entonces dicen mentira y mentira. Y entonces es como lo del diagnóstico clínico, el 

historial clínico que yo te decía: No este paciente tuvo varices esofágicas, por eso 

sangro hace 15 años, seguramente volvió a tomar alcohol y está muy grave, tengo 

que atenderlo rápido. 

La historia clínica espiritual, a ver ¿Cuántos problemas dio esta persona? Esto y esto, 

estuvo en disciplina, quemaba discos cristianos, cuando ya éramos mesiánicos. 

Hay un historial, lógico que iba a acabar apostatando, si ya ministrábamos Torah, y 

todavía seguía quemándole discos cristianos a los cristianos, hay una historia y no 

me equivoco, y con esto no estoy diciendo que yo sea perfecto, pues soy imperfecto, 

perfecto solamente Yahshua, pero en esto no me equivoco, porque hay cosas claras, 

es como 2 + 2 = 4 ¿o son 5? Son 4 ¿Tú tampoco te equivocaste verdad? Entonces tú 

puedes decir 2 + 2 = 4, y puedes decir: ¡No me equivoco! Y estas en tu razón, porque 

no te equivocas. 

 

Para los que dudan convencedlos… por eso inicie con Judas versos 3, 22-23 

 

Para los que dudan ¡CUIDADO! Porque si pago por tus pecados un hombre ¡Lo 

siento por ti, porque te vas a ir al infierno! Pero por tus pecados pago Yahshua quien 

es Elohim, y si tú haces teshuvá (arrepentimiento) te vas al cielo, a los shamayim. 

Hay antecedentes siempre de que una persona viene enferma en lo espiritual, y si no 

se arrepiente ese es el problema. 

Jeremías 17:5  

“Así ha dicho YHWH: Maldito el varón que confía en el hombre, y pone carne por 

su brazo, y su corazón se aparta de YHWH.” 

Entonces tu confianza debe estar en Yahshua, y Yahshua no es un hombre. 
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Porque si alguien aquí dice: Yahshua no es Elohim. Entonces estas bajo maldición, 

ya lo he ministrado. 

¿Confías en Yahshua? Dice: Si, si confió en Yahshua. ¿Y Yahshua es Elohim? Dicen: 

No, él no es Elohim. Entonces estas maldito por la eternidad, porque estas creyendo 

según tú en un hombre, pero no es así, Yahshua es Elohim. 

¡Lo que tu creas, o no creas, no cambia las cosas de la realidad! 

Ejemplo: hay una botella de agua, y que yo no creyera que esa botella tiene agua, eso 

no cambia la realidad en que esa botella tiene agua. 

No es filosofía, eso es otra cosa, esto es una cosa lógica. 

 

Zacarías 12:4 

“En aquel día, dice YHWH, heriré con pánico a todo caballo, y con locura al jinete; 

mas sobre la casa de Judá abriré mis ojos, y a todo caballo de los pueblos heriré con 

ceguera.” 

Esta hablando de la batalla de Armagedón, y quien viene es Yahshua quien es 

YHWH, porque Yahshua es el que pone sus pies en el monte de los olivos. 

 

Zacarías 12:10 

“Y derramaré sobre la casa de David, y sobre los moradores de Jerusalén, espíritu de 

gracia y de oración; y mirarán a mí, a quien traspasaron, y llorarán como se llora por 

hijo unigénito, afligiéndose por él como quien se aflige por el primogénito.” 

…mirarán a mí… esto es: Ki ani hu. De Isaías 43:10 

Es como un juego de palabras, pero no lo es, en un inicio dice: y mirarán a mí… y 

después dice: afligiéndose por él… como si estuviera hablando de dos personas 

diferentes, pero es uno mismo. 
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A mí... (A Él) = Parte de la presencia divina que vino a la tierra, pero ahora viene con 

todo su esplendor, y tú dirás: ¿Por qué la tierra no va a estallar entonces? Ahorita lo 

voy a explicar. 

La presencia divina se esta refiriendo a que el Verbo se hizo carne y se refiere a Él 

mismo. 

Presta mucha atención a esto, porque si vas a danzar y decir: ¡Yahshua HaMashiaj 

vive! Y estas pensando que es un humano, estas bien perdido, no sea que te condenes 

más de lo que ya estas, mejor has teshuvá. 

 

Ya empezamos un poquito con citas que ya has leído pero que no habíamos 

entendido. 

 

Salmo 22:17 

“Contar puedo todos mis huesos; Entre tanto, ellos me miran y me observan.” 

Zacarias 12:10 Mirarán a mí a quien traspasaron…  

El hecho de que en la tanaj estén repetidas varias palabras, no es alegórico, no es una 

coincidencia. 

 

Quien viene es Yahshua a casarse. 

 

Después del milenio, esta tierra estallara, y por eso baja la nueva Yahrushalaym, y no 

se necesita de luz, porque Él es la luz ¿Si me doy a entender? 

El Eterno actúa por plazos, y no son dispensaciones, son pactos. 

Cuando Yahshua este reinando aquí en la tierra, no va a bajar toda la presencia divina 

a la tierra, por eso después va a explotar la tierra y baja la nueva Yahrushalaym. 

La restauración del reino va a ser en el milenio, la restauración total es en la nueva 

Yahrushalaym, porque todavía en el milenio la gente va a morir, si estuviera toda la 

presencia, la gente ya no moriría. 
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Colosenses 1:15 

“Él es la imagen del Elohim invisible, el primogénito de toda creación. Porque en él 

fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las que hay en la tierra, 

visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; 

todo fue creado por medio de él y para él. Y él es antes de todas las cosas, y todas las 

cosas en él subsisten; y él es la cabeza del cuerpo que es la kehila, él que es el 

principio, el primogénito de entre los muertos, para que en todo tenga la 

preeminencia, por cuanto agradó al Padre que en él habitase toda plenitud. y por 

medio de él reconciliar consigo todas las cosas, así las que están en la tierra como las 

que están en los cielos, haciendo la paz mediante la sangre en el madero.” 

Repito porque esta respuesta la recibí muchas veces durante todos estos años: ¿Crees 

que Yahshua es Elohim? Entonces me dicen las personas mesiánicas: Bueno cuando 

venga Yahshua nos tiene que aclarar muchas cosas.  

Eso no nos lo tiene que aclarar Yahshua, desde ya esta aclarado. Sobre las 

resurrecciones etc. tenemos muchas dudas, pero si tenemos duda de que nos rescato 

Elohim o un humano, ahí si estamos en problemas. 

O sea que hay doctrinas de mucho peso para la salvación, por ejemplo: la mitpaja 

debe ir un poquito para acá, No para haya, no, es para haya. 

Esa no es doctrina para salvación, no hay tanto problema, el problema es no creer que 

Yahshua es el Mashiaj, y que es Elohim que pago por tus pecados, eso si es grabe 

porque eso lleva o al cielo o al infierno. 

 

Nos va a revelar cuando el venga lo oculto, lo que no quiere que sepamos ahora, 

porque si no desvaneceríamos, lo oculto si nos lo va a revelar después, pero lo lógico 

si nos lo va a revelar desde ya, nos lo revele cuando uno recibe del Ruaj HaKodesh. 

 

Dice en Isaías 9:6: porque Él es el padre de la eternidad, eso es lógico ¿O te lo tiene 

que aclarar todavía? Eso es lógico, y otra cosa es que seas incrédulo y no quieras 

creerlo. 
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La trampa ahorita es llevar a la gente al ortodoxismo, después niegan que Yahshua 

es el Mashiaj, lógico ya en el ortodosismo, y se pierden. 

Por eso vino Yahshua HaMashiaj y desecharlo ahora ¿Como? Se necesita tener otra 

cosa en la cabeza y no cerebro. 

1 Timoteo 4:1 

“Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán 

de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios.” 

¿Recuerdas Judas 3? que contendáis ardientemente por la fe…  

Quiero que sepas que no son doctrinas de seres humanos, son doctrinas de demonios 

que se infiltran a la gente para partir una congregación, eso es muy delicado. 

Vamos a ver que esta pasando en la actualidad. 

2 Pedro 2:1  

“Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros falsos 

maestros, que introducirán encubiertamente herejías destructoras, y aun negarán al 

Adon que los rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina.” 

“Habrá entre vosotros” = tiempo futuro.  

“Herejías destructoras” = para partir una congregación y llevar las almas al infierno. 

“Y aun negarán al Adon que los rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción 

repentina” eso está muy clarito. 

Verso 2  

“Y muchos seguirán sus disoluciones, por causa de los cuales el camino de la verdad 

será blasfemado” 

Eso es lo triste que dice “Muchos” pero es la verdad. 

Verso 3 

“Y por avaricia harán mercadería de vosotros con palabras fingidas. Sobre los tales 

ya de largo tiempo la condenación no se tarda, y su perdición no se duerme.” 
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Mercadería:  tú tienes que ver si están haciendo mercadería o no, aquellos que están 

negando que Yahshua es Elohim. Me refiero a lo que son falsos maestros, no a los 

seguidores del diablo. 

Palabras fingidas: hipócritamente. De eso ya he ministrado bastante. 

 

En esta congregación, no se hace negocio con la palabra, es lo que digo antes de cada 

tema, se regalan los discos, se regalan tarjetas, no cobramos a los hermanos por 

conectarse a internet, si quieren algún paquete cuando no tienen internet se lo 

enviamos sin costo ¡es que esa es la doctrina de Yahshua HaMashiaj! no se hace 

negocio con la hallel, no se cobra por entrar a una fiesta, o por que los niños vayan a 

la escuelita. 

Y mira que ya se están aumentando mas las llamadas de personas que están saliendo 

de congregaciones donde cobran ¡HalleluYAH!  

 

Primero niegan a Yahshua como Elohim, en segundo lugar, niegan a Yahshua como 

el Mesías y entonces viene la reprobación total. 

 

Pon mucha atención al ejemplo que voy a decir: 

Yo conocí aquí en Tehuacán a un señor que tenia una moral intachable, daba 

testimonio de buena conducta, hacia negocios honestos, no era un tracalero, pagaba 

sus impuestos, hacia las cosas bien derechas, y un día él me invito a cenar: Doctor 

¿Puede venir a cenar conmigo a mi casa? Y le dije que sí, llegue y me paso a su sala, 

y me ofreció un trago de vino, entonces, después que estuvimos platicando 

largamente me dijo: Doctor, quiero presentarle a mi hijo. y pensé: Yo pensé que no 

tenia hijos, y le dije: Si claro que sí, con mucho gusto. 

Entonces me llevo a su biblioteca, y era una biblioteca muy grande, y saca un libro 

muy bien forrado, como los de antes con pastas gruesas de libros buenos. 

Yo pensé que iba a sacar el libro y después me iba a presentar a su hijo, no sé, en ese 

momento mi mente dio mil revoluciones. Entonces él saca un libro y me dijo: Tenga 

doctor, de lo presento. Era un libro muy bien presentado y decía: Mi hijo. entonces 
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yo le dije: ¿Qué es esto? Es un libro. Y el dijo: Si, es mi hijo, así le titule al libro, se 

lo presto, léalo doctor, me interesa su opinión, léalo y lo espero en ocho días, y lo 

vuelvo a invitar a cenar. Le dije. Si claro que sí. Nos despedimos de una manera 

cortés, caballerosamente, con mucha educación, yo me vine a la casa de ustedes, y al 

otro día me vine a mi consultorio y entre consulta y consulta comencé a revisar el 

libro. 

Decía así: En el año 1945 yo hice eso. Y fotografías de construcciones. 

Después: En el año de 1950 yo hice esto. En el año 1955 estudie esto. Y así la historia 

completa, estaba muy interesante, hizo muchas cosas buenas. 

¿Qué estaba plasmado ahí? Sus propias acciones. 

Y ya lo acabé de leer, y dije: Excelente libro, este hombre es bueno, a hecho cosas 

muy buenas. En aquel entonces yo no había recobrado mis raíces hebreas. 

Me quede de ver con él y entonces le entregue el libro en sus manos, él era mucho 

muy educado, mucho muy fino, le dije: Le entrego a su hijo. y él me dijo: Si doctor, 

gracias ¿Qué le pareció el libro? Le digo: No me gusta idolatrar a la gente, pero usted 

ha hecho cosas buenas, y eso es admirable en una persona, no tengo nada más que 

decirle, solamente que esta muy bueno el libro, y quiero decirle que sus acciones son 

muy buenas.  

Entonces él sonrío, él no era orgulloso, y metió el libro de donde lo había sacado ocho 

días antes, y cuando yo salí de esa casa, el Eterno me empezó a hablar, y ahora te esta 

hablando a ti con este ejemplo, él estaba plasmado en las acciones en ese libro, y a su 

libro le título: Mi hijo. 

Desde ahí me empezó a hablar el Eterno sobre quien es Él, como si él dijera: Yo soy 

Él, están plasmadas mis acciones aquí.  

Y es lo mismo que esta en Zacarías 14:10 …Miraran a mí a quien traspasaron, y se 

afligirán por él como quien se aflige por un primogénito…. Es lo mismo. 

El Eterno permitió que yo conociera a este hombre y no lo idolatro, es lo mismo, las 

acciones en la tierra las vino a hacer YHWH en un mishkan quien es Yahshua. 

Entonces comencé a comprender mas cosas, y mira que esto tiene aproximadamente 

25 años o tal vez menos, para que hoy te este pudiendo dar este ejemplo. 
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Su libro llamado Mi hijo, sobre las cosas buenas que él hizo, sus propias acciones, 

pero en si era él (esta persona) sus acciones plasmadas en el libro.  

Espero haya quedado claro este ejemplo, si no, vuélvelo a repasar. 

 

Judas 22 “A algunos que dudan, convencedlos.” 

Versos 24 al 25 “Y a aquel que es poderoso para guardaros sin caída, y presentaros 

sin mancha delante de su gloria con gran alegría, 

al único y sabio Elohim, nuestro Salvador, sea gloria y majestad, imperio y potencia, 

ahora y por todos los siglos. Omén.” 

Yahshua quien es Elohim. Porque Elohim dice: fuera de mí no hay quien salve. 

 

Mira la carta de Judas. Es para hoy. 

 

“Al único y sabio Elohim, nuestro Mashiaj…”si porque fuera de Él no hay quien 

salve. No son dos personas, es ÉL mismo. 

 

Es que es una herejía satánica negar que Yahshua es Elohim. 

Ahora ya no vas a dudar, ahora vas a danzar y le vas a pedir perdón si es que dudabas, 

y le vas a decir: tú eres mi Mashiaj, tú eres mi Elohim. 

 

Esta cita es clave para también demostrar que Yahshua es Elohim. Aunque ya con 

todo esto sabemos que Yahshua es Elohim. 

Pero esta cita es clave. 

Elohim hizo al hombre a su imagen. 

Génesis 1:26-27 
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“Entonces dijo Elohim: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra 

semejanza; y señoree en los peces del mar, en las aves de los cielos, en las bestias, en 

toda la tierra, y en todo animal que se arrastra sobre la tierra. 

Y creó Elohim al hombre a su imagen, a imagen de Elohim lo creó; varón y hembra 

los creó.” 

No está hablando del dios padre y el dios hijo. eso no existe. 

Eso tú lo encuentras en las parashot en esta página de internet. 

Verso 27: “a su imagen…” 

Colosenses 1:15 

“Él es la imagen del Elohim invisible, el primogénito de toda creación.” 

Es al contrario aquí. 

Elohim hizo al hombre a su imagen, Yahshua es la imagen del Elohim invisible. 

¿Entendiste? ¡ÉL ES ELOHIM! ¡HALLELUYAH! 

 

Yahshua no es la imagen de un hombre cualquiera, eso nos queda claro, sino la 

imagen del Elohim invisible. 

 

Para que ya terminemos con más gozo por descubrir quién es nuestro redentor. 

 

¿Cómo explicar que hizo su Mishkán? 

 

Salmo 33:6 

“Por la palabra de YHWH fueron hechos los cielos, 

Y todo el ejército de ellos por el aliento de su boca.” 

Entonces todo fue hecho por el aliento de su boca, por eso dije que la palabra se hizo 

carne. 
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El limitar a Elohim es la peor tontería que puede hacer un ser humano, porque luego 

no puede salir. 

 

¿Quién va a impedir que Elohim hiciera su Mishkán en la eternidad? Pues Él es el 

Abba de la Eternidad. 

¿Quién iba a hacer que ya, entonces, teniendo un cuerpo de adulto, volviera a 

formarse en un vientre? ¡Para Él no hay nada imposible! 

Tú tienes estas citas, tienes este tema ya aquí. 
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Yahshua es Elohim Segunda Parte 
 

Vamos a continuar con el tema de: Yahshua es Elohim. 

 

Vamos a empezar con este punto. 

1. Ningún ser humano puede soplar sobre otro y decirle: recibe al Ruaj HaKodesh. 

Ningún ser humano puede hacer eso, solamente Elohim. 

Juan 20:22 

“Y habiendo dicho esto, sopló, y les dijo: Recibid el Espíritu Santo.” 

Yahshua lo hizo, porque Él es Elohim. Solamente Él puede hacer eso. 

Ahora, ¿qué hay de los pastores cristianos que dizque soplan y dizque “recibe el Ruaj 

HaKodesh” o Espíritu Santo, como ellos dicen. 

No, ciertamente no es así. Un incircunciso, un ser humano no puede decir eso. 

Cuando los Shaliajim (apóstoles) imponen las manos, entonces se recibe el Ruaj 

HaKodesh. Pero en este caso está hablando directamente del soplo del Altísimo, y 

con la palabra hizo su cuerpo, y la palabra se hizo carne. ¿Recuerdan? 

Entonces, ÉL tiene todo el poder para soplar y decir: reciban el Ruaj HaKodesh. 

¿Queda claro? 

 

2. Cuando llegan a arrestar a Yahshua, preguntaron que quién de los que estaban 

ahí era a quien ellos buscaban. Y Yahshua dice: Yo soy. Y los que habían 

llegado por él retrocedieron y cayeron a tierra. 

 

Ningún ser humano puede hacer eso. Ningún ser humano puede hacer que la gente 

retroceda y caiga en tierra, ¡Solamente Elohim mismo! 

Juan 18:4-6 
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“Pero Jesús, sabiendo todas las cosas que le habían de sobrevenir, se adelantó y les 

dijo: ¿A quién buscáis? 

Le respondieron: A Yahshua nazareno. Yahshua les dijo: Yo soy. Y estaba también 

con ellos Judas, el que le entregaba. 

Cuando les dijo: Yo soy, retrocedieron, y cayeron a tierra.” 

Ellos iban con armas, soldados, entonces ¿por qué retrocedieron y cayeron a tierra? 

¿por temor a un hombre? ¡NO! Por temor a Elohim, la presencia misma de Elohim 

hecha carne, por eso retrocedieron y cayeron a tierra. Ningún ser humano puede 

lograr eso. 

Y mira que se están acumulando puntos de lo que vimos el tema pasado. 

 

Ahora, yo cité lo de Juan 20:22 de que les sopló y dijo: recibid el Ruaj HaKodesh. 

¿Un hombre puede hacer eso? Claro que no, solamente Elohim puede hacerlo. 

La palabra se hizo carne, el verbo habitó entre nosotros. 

 

Yo Soy. 

Éxodo 3:14 

“Y respondió Elohim a Moisés: YO SOY EL QUE SOY. Y dijo: Así dirás a los hijos 

de Israel: YO SOY me envió a vosotros.” 

“Yo Soy” no es su nombre. Su nombre es YAHWEH, YAHSHUA. 

Yo Soy no es más que una afirmación de que Él no necesita de nadie, Él es único, Él 

es omnipresente, omnipotente, todos sus atributos. 

Yo Soy es como decir: Yo soy el único. Y lo dice también en Isaías. 

“Yo soy el único que salva, fuera de mí no hay quién salve; y a otro no daré mi 

esplendor…” 

 

Entonces, Yahshua es Elohim ¿Omein? Por eso retrocedieron los que iban por él y 

cayeron a tierra. Porque ellos oyeron la voz misma de Elohim: YO SOY. 
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Entonces, mucho cuidado, mucho cuidado si tú todavía crees que un hombre pagó 

por tus pecados, porque un hombre no puede pagar una deuda eterna. 

Eso es totalmente imposible. 

 

Pasukim (versículos) mal traducidos a propósito. 

El español antiguo tiene 1000 leperadas igual que el español actual. 

Hubo un trasfondo satánico para darle esa traducción a las palabras. ¿Sí me doy a 

entender? 

Entonces, no creas que es así de que: bueno, en el español antiguo no había groserías 

y lo pusieron así porque se les ocurrió. 

No amado, no es así. El diablo odia la biblia, odia la palabra del Eterno, odia la Torah; 

y ahora te odia a ti y a mí, primero, por ser criaturas de Elohim; y segundo por ser 

ahora creyentes en Yahshua HaMashiaj y seguidores de la Torah. Pero eso nos 

importa muy poco, lo sujetamos y lo echamos fuera en el nombre bendito y poderoso 

de Yahshua HaMashiaj, y si él va para el lago de fuego, ¡Nosotros vamos para los 

shamayim (cielos)! 

 

Ahora, vamos a empezar con un pasuk, versículo. La palabra “versículo” tiene un 

trasfondo del diablo, pero por amor a los nuevecitos lo decimos así, para que no se 

confundan. 

Este es uno de los primeros versículos que fueron cambiados. 

Colosenses 1:14 

“en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados.” 

Dam, en hebreo. Las traducciones que se hicieron al griego también están “por su 

sangre”. 

¿Qué dice en las malas traducciones? Porque quiero que sepan que esto siempre ha 

sido deliberado, pero de unos años para acá se aumentaron las malas traducciones de 



45 
 

la biblia con la finalidad de negar que Yahshua es divino, que Yahshua es Elohim, 

que no fuimos redimidos por su sangre. Mucha atención con esto, porque está 

circulando millones de esos libros a nivel mundial, y de gente que se dice “mesiánica” 

pero que es cabalista y que le gusta mucho hacer negocio con la palabra del Eterno. 

Y la palabra no se equivoca, en el tema pasado decíamos que harán mercadería y 

serían fingidos, o sea hipócritas. 

Entonces, uno les versículos es este. Colosenses 1:14. 

En las traducciones dice: en quien tenemos redención en Él… dicen solo “en Él” no 

dice “por su sangre”. Y eso implica mil cosas. 

Y tú podrás decir: pero es lo mismo. No, no es lo mismo. Tenemos redención por su 

sangre, porque sin derramamiento de sangre no hay perdón por los pecados. Eso dice 

la biblia. 

Entonces, dice solo “en Él” y le quitan “sangre”, no dicen “por su sangre”. Revisa las 

traducciones, y vas a ver cómo dicen solamente: en Él tenemos redención. Pero quitan 

lo de “sangre”. 

“En quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados.” 

Después hablaré sobre la sangre, y vamos a entender el contexto que tiene todo ello; 

porque si para el perdón de los pecados se tenían que sacrificar animalitos (y eso ya 

está explicado), entonces se tenía que derramar sangre, pero no sangre humana. 

 

El libro de Mateo es el que se conserva completito en hebreo. Aquí no hay manera 

de decir: lo tradujeron mal al griego y después se perdió el hebreo, no, ese sí está 

completo en hebreo. 

Mateo 20:20 

“Entonces se le acercó la madre de los hijos de Zebedeo con sus hijos, postrándose 

ante él y pidiéndole algo.” 

En las traducciones le quitan el “postrándose”. En las traducciones que hicieron dice: 

echándose a sus pies. Pero esa traducción está pésima. 

Y es que “postrándose” significa: adoración. Es muy diferente. 
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Lucas 24:52 

“Ellos, después de haberle adorado, volvieron a Jerusalén con gran gozo;” 

Las traducciones dicen: rendirle los honores reales. 

Pero, “rendirle los honores reales” eso puede ser a cualquier rey aquí en la tierra, o a 

algún presidente de alguna república “democrática”, entre comillas, porque la 

democracia no existe. 

Entonces, en el original dice: adorando. No “rendirle honores reales”. 

 

Vamos a ver una cita que, para quien tenga el Ruaj HaKodesh, es de risa ver cómo la 

traducen, pero hay gente que se lo cree, desgraciadamente. 

Voy a hablar fuerte: dicen que para tonto, tonto y medio. ¿Sí? O sea, tiene que haber 

un tonto mayor para que el tonto le crea. Vamos, se dice con otras palabras, pero no 

es correcto porque es una grosería… ¡Ah! ¿nunca las dijiste? O sea que siempre va a 

haber un tonto más grande, con unas orejotas más grandes y hasta con los dientes de 

fuera para creerle al tonto. ¿Sí me doy a entender? ¡Tremendo! 

Yo no sé qué hayas pensado tú. 

Juan 1:14 

“Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria 

como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad.” 

¿Qué dicen las traducciones? Dicen así: y aquel verbo fue hecho carne, porque es lo 

que Elohim tuvo en su mente. 

Eso es de risa, totalmente. 

¡No! “lo que Elohim tuvo en su mente.” ¿Acaso Yahshua es resultado de un 

pensamiento? ¡NO! 

 

El término “idiota” está en los libros de medicina, y no es grosería. 

El término “idiota” viene de tener una idea grande, por eso dice ahí “ideota”. De tener 

una idea muy grande. Pero esas ideas muy grandes, luego se vuelven absurdas. 
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Esa es la palabra que yo pensé. 

Idiota, entonces, para que alguien se lo crea debe ser idiota y medio. O sea, alguien 

que se cree también más sabio y dice: sí, si es cierto ¿verdad? No es así, Yahshua no 

es Elohim. 

Y ya, se lo creyó y se lo tragó. Pero debe de ser más tonto que el otro, para que se lo 

crea. 

Yahshua es el Padre de la Eternidad y Él no es resultado de un pensamiento. Por eso 

te digo que esta traducción da risa. 

Ahora, ¿Quiénes han hecho esas traducciones más que cabalistas? 

¿Qué es un cabalista? El que cree en la reencarnación, la transmigración de espíritus, 

que cree que el Eterno tiene atributos masculinos y femeninos, y niega que Elohim 

es varón de guerra. ¿Te das cuenta? Eso es una ideota, o sea, se va haciendo más 

grande, y más grande como una bola de nieve que va rodando y se va haciendo 

todavía más grande, ese es el problema. 

A ver, entonces dice aquí: Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros… 

Eso está claro, que se hizo por la palabra, hizo su Mishkán, hizo su cuerpo. 

Pero el decir que se hizo lo que Elohim tuvo en su pensamiento o en su mente, ¡eso 

es una absurdez total! Porque Yahshua no es el resultado de un pensamiento. ¿Acaso 

Yahshua será el resultado de un pensamiento? ¡NO! 

Otros dicen: bueno, Yahshua fue hecho después de la creación. 

Fíjate nada más la absurdez. 

¡No! Después de la creación ya no fue hecho nada, descansó Elohim. Se entró al 

Shabbat, Elohim lo consagró y ya no hizo nada, y ya no creó nada. 

Entonces, por Él, por Yahshua fue hecho todo, y eso fue lo que leímos en el tema 

pasado, en colosenses 1:15. 

Él es la imagen del Elohim invisible, entonces decir: bueno, Él hizo todo y después 

creó a Yahshua. Eso es una ideota de las más grandes que he escuchado. 

Decir: a Yahshua lo hizo después de la creación. Es la peor estupidez que puede decir 

alguien, o alguna de las peores estupideces. 



48 
 

“Estupidez” no es mala palabra, algún día les daré esos temas, para que no se 

espanten. 

 

Entonces, decir que Yahshua fue hecho después de la creación, ¡si después de la 

creación ya no fue hecho nada! ¡Pero si por Él fueron hechas todas las cosas! 

¡HalleluYah! 

 

Mira, nada más estos versículos más mal traducidos, ¡tenemos bastante material! 

Entonces, el uso de la razón se pierde cuando la persona comienza a delirar. Ya tienes 

el tema de delirios. 

Mira, las cosas se descubren porque no hay inventos, solo descubrimientos. Te voy a 

decir una cosa: el hombre inventó la rueda. ¡No! La rueda ya estaba. ¿No está el sol? 

¿la luna? ¿las estrellas?... ¿inventó la rueda el hombre? ¡El hombre no inventa nada, 

descubre! 

Cuando les hablé algo sobre la penicillium notatum, ¿cómo él la descubre? ¿la 

inventa? ¿cómo está eso? ¡No! Era un hongo nada más, que brincó al sándwich de 

esta persona, y entonces Fleming de ahí notó que ciertas bacterias no crecían, pero 

todo fue un chispazo que el Eterno permite. 

Entonces el hombre no inventa nada, “¡grandes inventores!” ¡No inventan nada! Todo 

ya estaba. 

¿el fuego acaso lo inventó el hombre? El sol ¿cuántos años tendrá? La tierra, tiene 

6,000 años. 

Las constelaciones tienen millones. Eso sí que te quede claro, ya hay una serie sobre 

la creación y la ciencia, en esta misma página. Pero esto es otra cosa. 

Y tú dirás: ¿pero no está en génesis? 

Sobre el sistema solar hay muchas cosas que vamos a ministrar con más profundidad, 

esas cosas son las que el Eterno nos va a explicar cuando venga. Pero no que Yahshua 

es Elohim, y que por su sangre fuimos redimidos, eso ya está claro. ¿Me doy a 

entender? 
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Isaías 9:6 

“Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro; y 

se llamará su nombre Admirable, Consejero, Elohim Fuerte, Padre Eterno, Príncipe 

de Paz.” 

Abba Shel Netzaj. = Padre de la eternidad. 

Más que un padre eterno, es el Padre de la eternidad. ¿Cómo diferenciar una cosa y 

la otra? 

Padre Eterno, si Él es Eterno. Pero Padre de la Eternidad, es más allá de lo que 

podemos imaginar. 

Entonces aquí dice: Elohim fuerte, Padre de la Eternidad. No dice acá “que es un 

pensamiento” y tampoco dice que “es el producto de un pensamiento”. Para que se 

entienda. 

Entonces, las malas traducciones, como la de Juan 1:14 “se echan a tierra” y mira, 

repito: tiene que haber tontos y medios para que sigan esta mentira. Como el Shabbat 

lunar. 

No hay trinidad, no somos trinitarios, decir esto: que en esta Kehila Gozo y Paz 

creemos en la trinidad, se ve que nunca entendieron una ministración. 

Ahora no somos trinitarios, ni creemos en la trinidad, porque al decir eso está 

hablando su ignorancia de la doctrina de la Torah que se ha dado aquí desde hace 12 

años. 

Acá, por eso, siempre estoy diciendo: por favor, revisen los audios, escuchen este 

audio, lean este escrito, es importante que escuchen los audios y lean los escritos. 

Ayer yo vi ajim (hermanos) que estaban en un inicio con cara de asombro, con la 

boca abierta, y después fueron poniendo una sonrisa y después dijeron: ah sí, eso es, 

esa es la doctrina, no la había yo entendido. 

Ahora vas a llegar a adorarle con entendimiento. 

Fíjate muy bien. 

Yahshua nos dio autoridad para hollar serpientes y escorpiones. 

Los escorpiones son demonios. 
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Vimos en 1 Timoteo 4:1 que son doctrinas de demonios, ahora te voy a decir una 

cosa: 

En la práctica médica, ¿recuerdas lo que te dije en el tema anterior? Que en un 

principio yo te dije: ser médico es una gran braja (bendición), porque me permite, 

gracias al Eterno, porque Él es el dueño de la vida, rescatar a una persona de la 

muerte. Pero es el Eterno, no yo; ¡pero eso es lo hermoso! que alguien llegue con 

mucho dolor, y con una inyección saber qué hacer, ¿qué no será sacar un alma del 

infierno? 

Porque lo vimos en el tema anterior, no somos ni tú ni yo, Mashiaj, Mashiaj es 

Yahshua, nada más, quien es YHWH. 

“A algunos que dudan, convencedlos. A otros salvad, arrebatándolos del fuego…” 

Judas 1:22 y 23. 

Judas 1:3 “…que contendáis ardientemente por la fe que ha sido una vez dada a los 

santos.” 

Cuando un alacrán pica a un niño, allí sí es picadura, no mordedura; la de la serpiente 

es mordedura. 

Me han llevado muchos niños así, de emergencia, y entonces. Primero: ¿qué sucedió? 

Y dicen: no sé doctor. Y el niño tiene la pupila dilatada, empieza a sudar frío. Es una 

catástrofe, hermano, ver a un niño picado por un alacrán. Entonces empieza con un 

shock anafiláctico, la presión la tiene hasta abajo. 

Porque hay aparatos especiales para tomar la presión de los niños, no se debe tomar 

con un aparato para adulto jamás, eso es un error. 

Y el niño empieza a convulsionar, ¿por qué empieza a convulsionar? Porque si no se 

le atiende muere, porque es veneno lo que actúa en su cuerpo. ¿qué no será en lo 

espiritual? 

Y las almas mueren, por eso lo que les decía yo: al ver esas caritas diciendo: ¡sí, es 

así! 

Te desintoxicaste del veneno. Y eso fue en miles de personas, de hermanos ahora, 

¿qué necesito yo poner? Es que todo lo que hacemos aquí en la tierra, tiene un reflejo. 

Y ahorita voy a hablar otras cosas, pero te vas a agradar con esto. 
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Pongo una dosis de suero anti alacrán bastante fuerte acumulado el peso del niño, 

porque, un ejemplo: 

Si mi muestra es de 5 miligramos por kilo, ¿cuántos kilos pesa el niño? Diez kilos, 

25 x 10. Y pongo la dosis y se acabó. 

Nada más algo de cortisona, oxígeno, etc. yo tengo que poner una dosis grande al 

niño, y en caso del adulto, yo tengo que poner menos dosis. 

Ahora, pon mucha atención. ¿Ya vas entendiendo? Un niño = mucha dosis, porque 

su cuerpo es chico, su peso es chico, la cantidad del veneno es la misma que inyecta 

un alacrán, y, por así decirlo, de un tamaño a la de un adulto. Al adulto le va a hacer 

menos efecto porque está más grande, pero aun así le va a intoxicar, y yo tengo que 

poner una cantidad menor, pero tengo que poner suero anti alacrán. Y esa es una 

pregunta que yo les había hecho a los alumnos de medicina. 

Me llega un niño y un adulto, los picó un alacrán del mismo tamaño al niño y al 

adulto, ¿qué dosis le tengo que poner de suero anti alacrán al niño? Al niño tanto, y 

al adulto doble. ¡NO! Como siempre están acostumbrados a la penicilina, que debe 

ser más dosis; ahí sí no es así. ¿de acuerdo? 

Pon atención, porque voy a decir algo de peso. 

Un niño espiritual lo tengo que proteger con más dosis, (estoy hablando de lo 

espiritual), no de lo físico, le tengo que estar ministrando más, tiene que estar 

entrando más a la oficina, y ministrando yo con los ancianos (zakenim) que ministren, 

porque necesita más dosis porque viene muy contaminado del mundo, La 

concupiscencia y las religiones, las denominaciones cristianas. ¿qué no será con 

herejías que están actuando como la de Juan 1:14. 

Donde dice: y fue el pensamiento que tuvo el padre. ¿El resultado de un pensamiento? 

¡Es una abominación contra el Abba Kadosh! Porque Él no necesita eso, Él sabe ya 

todo de antemano. 

El resultado de un pensamiento… ¡Ve las traducciones tan malas que hay! 

Entonces, a un niño espiritual le tengo que dar mucha dosis. ¿Qué tengo que hacer 

con un grandulón? Ejemplo: 
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Estuvo aquí conmigo ocho años, no entendió la doctrina, no tiene caso que yo le dé 

ministración (dosis) ya está reprobado, no va a entender, su mismo orgullo lo va a 

perder. 

Allí prácticamente no hay nada que hacer, ¡Pero contigo sí! 

Pero alguien que estuvo ocho años y no entendió la doctrina y la vomitó, es como el 

perro que vuelve a su vómito. Y está bien claro a qué se refiere. Se refiere a la 

apostasía. 

Ya no hay nada más que hacer. Entonces yo ya no voy a estar: ay, ya no quieren venir 

ellos, la familia tal. Ya no quieren venir, ah bueno; ¡Ay! No quiere. ¡Qué preocupado 

estoy, Abba, qué hago? ¡Si vienen millones! 

Entonces, la idea del diablo es, yo lo reprendo y lo echo fuera en el nombre de 

Yahshua HaMashiaj. “A ver, Roeh, entretente con estos rebeldes, y desatiende a los 

millones”. ¡No, no es así! Los otros ya están contaminados, vamos por los millones. 

HalleluYah. 

Entonces yo por eso te estoy dando este tema, para que tú me ayudes a ministrar. 

 

Filipenses 4:13 

“Todo lo puedo en Mashiaj que me fortalece.”  

¡Todo se puede, amado, todo! 

 

Pasaremos pruebas, luchas y tribulaciones, vendrá la gran tribulación como tal, y todo 

lo vamos a superar en Yahshua HaMashiaj. 

No hay cosa que no la vamos a poder superar, Él es bueno, Él nos quiere mucho, nos 

ama mucho. ¿Como dice en las traducciones? En quien me fortalezco… 

Corrobóralo en las traducciones, entra a internet, pero para ver las traducciones de 

las biblias. En quien me fortalezco… No dice “en quien me fortalece” y las 

traducciones dicen eso. 

Pero mira, eso hasta podría ser una invocación satánica, porque el diablo le da poder 

a los brujos, y tú dirás: No Roeh, no sea usted exagerado, no se está refiriendo a eso. 
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Amado hay tantas trampas, como lo de versículo, tabernáculo, oráculo. Tienes que 

entender, no nacimos ayer, y además, el Ruaj HaKodesh da testimonio de eso. 

El Papá Eterno es el sumo Roeh de esta Kehila, es Yahshua HaMashiaj, pero yo como 

papá les digo: Hermanos, no vean otras páginas de internet porque se pueden 

contaminar.  

Y alguien dice: lo que pasa es que es un orgulloso, y quiere que nada más escuche 

sus audios. No, no es eso, si fuera orgullo cobraría yo por los temas, no es eso, tienes 

que entender. 

Pero si alguien no se sometió a su papá acá en la tierra, en su casa, fue un rebelde etc. 

¿Qué se va a sujetar a un Roeh, si al padre no se sometió? Esto es mundial, por favor, 

recuerda que hay miles de hermanos ya. 

Si alguien no se sometió a su papá y fue un rebelde ¿Qué se va a someterá un Roeh? 

Eso es lógico. No creas que soy un tonto, la gente cuando viene, yo sé cuándo va a 

perseverar, y no porque yo sea Elohim, no estoy diciendo eso, y tampoco que yo sea 

adivino, no estoy diciendo eso. Sino que la gente, se ve quien es leal, se ve cuando 

alguien tiene un amor genuino, se ve cuando alguien es un hipócrita etc. se ve cuando 

alguien sabe distinguir a las autoridades 

Si alguien me dice Aj (hermano) le digo: ciertamente soy tu aj, pero soy Roeh, mejor 

dime Roeh y tendrás más bendición.   

Es como si un paciente equis llega y me dice: Oye Javier, quiero que me consultes. 

Digo: ¡Períteme! Dime doctor. ¿Si o no? Por eso el Eterno puso autoridades, si no 

este mundo sería un caos más de lo que ya es. 

 

Entonces, las traducciones dicen: En quien me fortalece… pero no aclara en quien, 

muchos dirán: Bueno, se refiere a Yahshua. Y el verso debe decir: Todo lo puedo en 

Yahshua HaMashiaj que me fortalece…  

 

¿Qué sucede con ese otro verso? Que están negando la divinidad de Yahshua, y se 

meten en graves problemas.  
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Porque cuando venga Yahshua, ellos dirán: Piedras, caer sobre nosotros, escondernos 

de aquel (de Yahshua), cuando sea lo del Apocalipsis, así van a gritar, van a querer 

ser aplastados por las montañas, no de cualquier piedra, ser aplastados, antes de que 

los enjuicie Yahshua, pero Yahshua va a remover esa montaña y los va a sacar de ahí, 

y los va a enjuiciar a todo aquel que haya hecho pecado, de una o de otra forma. 

 

Cuando uno entiende que Yahshua nos ve todo el tiempo, por ejemplo, yo escuche 

esto. Hay gente que piensa que lo que estamos hablando, o diciendo o pensando, no 

se escucha ni se ve, ni se filma allá en el cielo. 

Pero, la idea es esta ¿Por qué pensar que, si yo hago ciertas actitudes, Elohim no me 

ve, no me escucha, o no sabe mis pensamientos? Si Elohim sabe toda acción, y sabe 

todos los pensamientos, Él escudriña todos los pensamientos, Él sabe todo. 

Para los que hemos entendido eso, que el Eterno nos ve todo el tiempo, nos portamos 

en santidad, no hay ningún problema, pensamos cosas claras, hablamos con la verdad, 

no hacemos lashon hara (chisme), decimos las cosas de frente, y no tenemos ningún 

problema con el Abba kadosh, con l gente aquí en la tierra si tenemos muchos 

problemas, inclusive con gente que se dice mesiánica pero que son rebeldes. 

 

Hay gente que dice: No, no creo que haya una grabadora de caset allá arriba. ¿Tú 

crees que el que permitió que tuviera un pensamiento a aquel que descubrió como 

grabar? ¿entiendes? 

“No creo que se filme”. ¿Tú crees que el que permitió (YHWH) que se descubriera 

cómo filmar no tenga algo sofisticado (pues Él es el Todopoderoso) para filmar todas 

las acciones desde los cielos? Porque Él permitió que tuviéramos salpicaduras de su 

sabiduría, nada más. 

Aquellos que se sienten muy orgullosos: No pues yo descubrí el hilo negro de la 

Torah. 

¡Ah, caray! ¿Cómo será eso? Enséñamelo. 

Los que dicen: No creo que Él tenga un aparato para leer los pensamientos. Mira, 

actualmente no existe un aparato así, pero hay una sustancia que se llama Queta mina, 
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que, puesta en la avena, la persona dice la verdad porque dice la verdad. Y ese es el 

“suero de la verdad” que se utiliza en Estados Unidos. 

¿Tú crees que el que creó una sustancia para que dijeran la verdad, no sabe leer el 

pensamiento? ¡Esa clase de Elohim tenemos! ¡HalleluYah! 

Entonces, ¿nos graban en el cielo? ¿El Eterno ve nuestros pensamientos? ¡Él ve todo! 

“No Roeh, yo no quise decir eso”. Y está hasta sudando. No amado, espérame tantito. 

Si yo soy humano y estoy viendo con tus actitudes que te estás orinando por nervios, 

¿qué no será el Eterno? Lógico, amado. Es que no se entiende quién es el Eterno, ese 

es el problema. 

 

Ahora, escuché también esta lección: ¿sirve o no que nos filmen en el cielo? ¿es 

bueno o no que nos filmen en el cielo? 

La mayoría, cuando están mal, dicen: no, no conviene que me filmen. 

Pero te vas a ir al infierno, porque si sigues con todas las actitudes que tú crees que 

no se graban, no se filman, etc. vas a amanecer en el infierno pensando que vas al 

cielo y con todas las tracalerías que haces, y las miradas lujuriosas que haces, piensas 

que te vas a ir al cielo, piensas que no te vio Elohim que desviaste la vista, y que estás 

fornicando, y que estás casi teniendo una relación sexual en la calle. 

¿Es bueno que nos filmen? Claro que sí es bueno. 

 

Te voy a explicar. 

En una tienda había pérdidas masivas de dinero, y entonces el patrón dijo: esto no 

puede seguir así. 

Pidió consejo con alguien que sabe de esto, y le dijo: es que te están robando tus 

trabajadores, pon cámaras, y verás cómo se acaba todo eso. 

Entonces puso cámaras por todos lados, cámaras sobre todo en las cajas de cobro 

porque era un supermercado. Entonces llegaron todos los trabajadores y le dijeron: 

oiga, ¿por qué hace usted eso? Eso quiere decir que desconfía usted de nosotros. 
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Y les dijo: el que se quiera quedar, quédese; y el que no, váyase, no hay ningún 

problema. 

Entonces ya, expusieron varios su renuncia, se fueron, él los liquidó conforme la ley 

de ese país. Y entonces los recursos de la tienda empezaron otra vez para arriba, a 

recuperarse, porque se acabó el saqueo. 

Entonces, lo que sucedió fue que el patrón mandó llamar a un trabajador: ven, ¿cuánto 

estás ganando? Y le dice (por ejemplo): estoy ganando dos mil pesos al mes. Y le 

dice el patrón: ahora vas a ganar seis mil pesos. Dice el trabajador: ¿pero, por qué? 

El patrón responde: porque eres un buen siervo, y no le robas a tu patrón; y te mereces 

eso porque tratas bien a los clientes. 

Ahora, pon atención: 

A lo mejor tú en un inicio pensaste, o el diablo te hizo pensar: no, no es bueno que 

me estén filmando. 

Porque estás en pecado. Pero para los que estamos bien ante Elohim, es bueno que 

nos filmen, porque seremos recompensados. Y no es orgullo, es que no tenemos nada 

que esconder, y no lo hacemos por la recompensa, pues con la salvación tenemos; 

¿pero si Él quiere darnos coronas y galardones por fieles? ¿o va a poner a todos sobre 

diez ciudades? No, no va a ser así. 

 

Entonces, ¿es bueno que El Eterno nos filme? ¡Claro que es bueno! 

Porque cada vez que tú aplaudes con ganas, eso está siendo filmado. 

Cada vez que tú exaltas, eso está siendo filmado. Y mandamientos estás cumpliendo, 

y estás acumulando riquezas en los shamaym (cielos), y esto no es cábala, lo dice 

Yahshua: no acumulen en la tierra, acumulen en los shamaym… 

Entonces, ahorita mismo te están filmando desde los cielos, a mí también, a todos. 

Y están filmando todos nuestros pensamientos, y por eso siempre les he ministrado 

el Salmo 50:21 porque algún día compadeceremos ante el tribunal de Yahshua 

HaMashiaj. 
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Si tú te arrepientes y te apartas de todos tus pecados, entonces el Eterno te perdona y 

dice: nunca más me acordaré de sus pecados ni de sus iniquidades. 

Pero el que no, entonces sí va a enfrentar el juicio. 

¿te das cuenta cuánta gente se va a condenar pensando que va al cielo? Haciendo 

chisme, y murmuraciones por todos lados. 

 

A ver, dime, ¿qué cuentas va a entregar el que tradujo mal Juan 1:14, y dijo: es el 

resultado de un pensamiento que tuvo Elohim? 

Otras traducciones: Yahshua fue creado después de la creación. ¡Qué absurdez! ¿Qué 

cuentas van a dar? 

El Eterno los va a enfrentar y les va a decir: ¿cuándo yo hice esto? ¿quién te puso en 

la cabeza que yo hice eso? ¡Solamente el diablo! 

 

Salmo 50:21 

“Estas cosas hiciste, y yo he callado; 

Pensabas que de cierto sería yo como tú; 

Pero te reprenderé, y las pondré delante de tus ojos.” 

Así que, de aquí en adelante más santos (Kadoshim) todos, hombres y mujeres. 

Porque nos están filmando todo el tiempo. 

Y si alguien piensa que la tecnología de la tierra: el iPhone, el iPod, o las mejores 

cámaras etc. están aquí en la tierra y no en el cielo, ¡está loco! 

“Ah, yo tengo un iPhone, Yahshua no tiene un iPhone como este”. ¡Está loco! 

Tú tocas la pantalla te tu iPhone y se regresa a lo anterior. Yahshua, con tronar los 

dedos lo puede hacer, ni siquiera tiene que agarrar nada. Y tú ya te crees la gran cosa 

con tu aparatito. 

¡Que eso sirva para escuchar ministraciones y hallel a YHWH! 

Entonces, si alguien piensa: tengo una pantalla de tantas pulgadas. 
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¿Y tú crees que allá en los cielos no hay algo súper, súper mejor para estar viendo las 

acciones de los humanos? Eso lo copia la bestia, por eso están poniendo tantos 

satélites y lo de la estación espacial. Porque recuerda que el diablo siempre ha querido 

ser copia, o igual a Elohim ¡pero nunca podrá! 

Es que el Eterno lo hace porque es el Todopoderoso, pero el diablo necesita satélites. 

Un flamazo que mande el Eterno a través del sol va a quemar todos esos satélites. 

 

Yahshua es Elohim va más allá de lo que tú y yo podamos imaginar. 

 

Si tú ya te arrepentiste y vives una vida en santidad, y te viene un mal pensamiento, 

debes reprenderlo. Eso te lo pone el diablo, tienes que distinguirlo. 

Pero si sigues con tu envidia, codicia, etc. ¡CUIDADO! Todo eso se está filmando. 

 

Mateo 2:2 

“diciendo: ¿Dónde está el rey de los judíos, que ha nacido? Porque su estrella hemos 

visto en el oriente, y venimos a adorarle.” 

Las traducciones dicen: rendirle honores. No dice “adorarle”. 

 

Hay biblias de Casa de Judá que ya creyeron que Yahshua es el Mashiaj y que 

Yahshua es Elohim. Y tienen un concepto de que es Elohim muy, muy alto, Porque 

ellos han pasado muchas pruebas con las persecuciones. 

Estas biblias de judíos (lógico ellos tienen el original), lo tradujeron igual: adorarle. 

Y mira, ellos, los que estudian Torah y temen a YHWH, son sabios. 

 

El Rey Salomón dijo: los cielos de los cielos no te pueden contener. 

Por eso no bajó toda la Presencia Divina, como dije al principio. 
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Y Yahshua quiso tener sus limitantes aquí en la tierra porque Él dijo: si yo quisiera, 

ahorita mandaría mi Abba tantos millares de ángeles. Pero entonces la redención no 

se hubiera llevado a cabo. 

La Presencia Divina va a tener que hacer desaparecer esta tierra después del milenio. 

Porque, si los cielos de los cielos no lo pueden contener, ¿esta tierra lo podrá 

contener? No. 

 

Mira, en el Evangelio, en Marcos está hablando todo el tiempo sobre la doctrina de 

echar fuera demonios. Ellos decían: ¿qué nueva doctrina es esta? 

Nada más quiero dejarte con esa idea. La expulsión de los demonios no a través, sino 

por Yahshua HaMashiaj mismo, porque Él es Elohim; Él no tenía qué invocar otro 

nombre, porque Él es Yahshua y Él es YHWH. 

Nosotros sí, con su nombre bendito tenemos que expulsar los demonios, porque los 

demonios no le temen a ningún ser humano, pero Sí a Elohim. 

Marcos 1:22-27 

“Y se admiraban de su doctrina; porque les enseñaba como quien tiene autoridad, y 

no como los escribas. 

Pero había en la sinagoga de ellos un hombre con espíritu inmundo, que dio voces, 

diciendo: ¡Ah! ¿qué tienes con nosotros, Yahshua nazareno? ¿Has venido para 

destruirnos? Sé quién eres, el Santo (Kadosh) de Elohim. 

Pero Yahshua le reprendió, diciendo: ¡Cállate, y sal de él! 

Y el espíritu inmundo, sacudiéndole con violencia, y clamando a gran voz, salió de 

él. 

Y todos se asombraron, de tal manera que discutían entre sí, diciendo: ¿Qué es esto? 

¿Qué nueva doctrina es esta, que con autoridad manda aun a los espíritus inmundos, 

y le obedecen?” 

Fíjate muy bien, solamente Elohim manda a los espíritus inmundos, ningún hombre. 
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Nosotros lo hacemos en su nombre, pero ningún hombre puede someter a los espíritus 

inmundos. 

 

Isaías 53:4-5 

“Ciertamente llevó él nuestras enfermedades, y sufrió nuestros dolores; y nosotros le 

tuvimos por azotado, por herido de Elohim y abatido. 

Mas él herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados; el castigo de 

nuestra paz fue sobre él, y por su llaga fuimos nosotros curados.” 

En el Brit Hadashá está que se acercaban mancos, ¡ningún ser humano puede crear 

manos, Yahshua sí! 

 

El diablo todo el tiempo trata de atacar lo Kadosh. 

¿Recuerdan el libro asqueroso del código Da Vinci? Donde dice que tuvo relaciones 

sexuales con Miriam de Magdala (María Magdalena). ¡Es una blasfemia eso! 

El mundo está lleno de estiércol. Y no es irreverencia, la tanaj dice que los cadáveres 

de todos ellos van a ser como estiércol. 

 

¿A caso un ser humano puede crear una mano? 

Mateo 8:16-17 

“Y cuando llegó la noche, trajeron a él muchos endemoniados; y con la palabra echó 

fuera a los demonios, y sanó a todos los enfermos; 

para que se cumpliese lo dicho por el profeta Isaías, cuando dijo: Él mismo tomó 

nuestras enfermedades, y llevó nuestras dolencias.” 

Lo que va usted a leer a continuación, ya está en la página de internet. 

Pastor. 

Salmo 23:1 

“YHWH es mi pastor; nada me faltará.” 
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Juan 10:11 

“Yo soy el buen pastor; el buen pastor su vida da por las ovejas.” 

 

Novio. 

Oseas 2:16-19 

“En aquel tiempo, dice YHWH, me llamarás Ishi, y nunca más me llamarás Baali. 

Porque quitaré de su boca los nombres de los baales, y nunca más se mencionarán 

sus nombres. 

En aquel tiempo haré para ti pacto con las bestias del campo, con las aves del cielo y 

con las serpientes de la tierra; y quitaré de la tierra arco y espada y guerra, y te haré 

dormir segura. 

Y te desposaré conmigo para siempre; te desposaré conmigo en justicia, juicio, 

benignidad y compasión.” 

Eso es lo que tú y yo debemos tener para casarnos con Yahshua HaMashiaj, porque 

Él es el novio. 

A ver, ¿cómo estás en tu justicia? ¿qué juicios has empleado? La benignidad y la 

rajem (compasión). 

La mayoría de la gente que es expulsada de esta congregación, dicen: no hay amor 

ahí. 

No, si el amor no está ni siquiera en sus familias, ni siquiera en sus matrimonios, ni 

con sus hijos; y aquí nos quieren dar clases de amor. 

¿o quieren descubrir el amor acá? No, que lo descubran primero en su casa. 

Aquí si hay amor, por eso se te exige, y no se te roba tu dinero. 

 

Mateo 25:1 

“Entonces el reino de los cielos será semejante a diez vírgenes que, tomando sus 

lámparas, salieron a recibir al esposo.” 
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Apocalipsis 19:7-8 

“Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del 

Cordero, y su esposa se ha preparado. 

Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente; porque 

el lino fino es las acciones justas de los santos.” 

El primero y el postrero. 

 

Isaías 44:6 

“Así dice YHWH Rey de Israel, y su Redentor, YHWH de los ejércitos: Yo soy el 

primero, y yo soy el postrero, y fuera de mí no hay Elohim.” 

 

Hago un paréntesis. 

En un sidur judío ortodoxo, (y fíjate muy bien, por eso es el peligro), dice: come pan 

todos los días y los duendes no se acercarán. 

¿En quién vas a confiar, en comer pan o en Yahshua? 

O dice: doy gracias todos los días porque resucité nuevamente. 

No, te dormiste y hasta babeaste, pero no te moriste. 

O: mi espíritu se desprende… Viajes astrales. 

O: Rezo por mi familiar fallecido… Invocación de demonios. 

Ese es el peligro. 

 

Apocalipsis 1:17 

“Cuando le vi, caí como muerto a sus pies. Y él puso su diestra sobre mí, diciéndome: 

No temas; yo soy el primero y el último;” 
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¡Él es! Y a nadie más da su esplendor, porque Él es el Rey, es el Todopoderoso, es el 

Elohim de Israel, ¡Él es el Mashiaj! ¡Él es nuestro todo! 

 

Imagínate el día que Él venga, y te diga: Yo soy el primero y el último, y fuera de mí 

no hay quién salve. 

Y tú: no pues, yo te negué como Elohim. 

Es algo muy grave. Tú podrás decir: no, no va a pasar nada. 

Sí, sí va a pasar. Es algo muy grave porque Él es el único que salva. 

Él es YHWH, Él es YAHSHUA. 
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Yahshua es Elohim Tercera Parte 
 

Hemos venido analizando algunos textos, vimos en el tema anterior Pastor, Novio y 

Lo primero y lo postrero ¿recuerdas? 

 

La luz: 

 

Este es un Salmo que leemos en los cuarenta días de teshuvá, hasta llegar a Yom 

Kipur. 

Salmo 27:1 

“YHWH es mi luz y mi salvación; ¿de quién temeré? YHWH es la fortaleza de mi 

vida; ¿de quién he de atemorizarme?” 

Si YHWH es la luz veamos en el libro de Juan 

Juan 8:12 

“Otra vez Yahshua les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, no 

andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.” 

La tanaj no se contradice, no está diciendo nunca que haya dos luces, porque si 

hubiera dos luces ¿a quién seguiríamos? O seguimos una luz o seguimos otra luz. 

Pero en la tanaj desde Bereshit (Genesis) está hablando de luz y tinieblas, está 

diciendo de una sola luz, no dos luces. 

Shema Israel Adonay Eloheinu, Adonay Ejad…. Deuteronomio 6:4 una sola luz. 

Perdona pecados: 

Jeremías 31:34 

“Y no enseñará más ninguno a su prójimo, ni ninguno a su hermano, diciendo: 

Conoce a YHWH; porque todos me conocerán, desde el más pequeño de ellos hasta 

el más grande, dice YHWH; porque perdonaré la maldad de ellos, y no me acordaré 

más de su pecado.” 
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¡Bendito sea el Abba Kadosh (Padre santo) por su perdón! 

 

Marcos 2:5 

“Al ver Yahshua la fe de ellos, dijo al paralítico: Hijo, tus pecados te son 

perdonados.” 

Fíjate como le dice Hijo porque Él es el Abba de la eternidad. 

 

Verso 6 - 7  

“Estaban allí sentados algunos de los escribas, los cuales cavilaban en sus corazones: 

¿Por qué habla éste así? Blasfemias dice. ¿Quién puede perdonar pecados, sino sólo 

Elohim?” 

Y ¿Qué acabamos de leer en Jeremías 31:34 que solo YHWH puede perdonar 

pecados? Solo el Abba kadosh perdona pecados. 

 

Verso 8 

“Y conociendo luego Yahshua en su espíritu que cavilaban de esta manera dentro de 

sí mismos, les dijo: ¿Por qué caviláis así en vuestros corazones?” 

En pocas palabras les dijo: ¿Por qué piensan así? Y ¿Cómo supo Yahshua que era lo 

que pensaban? 

 

Aquí hay dos situaciones: 

El perdón de pecados y es solamente por YHWH, y el leer los pensamientos que 

también es solamente por YHWH, y Yahshua hizo las dos cosas, pero no es que sea 

otra persona, Él es uno mismo. 

Isaías 66:18 

“Porque yo conozco sus obras y sus pensamientos; tiempo vendrá para juntar a todas 

las naciones y lenguas; y vendrán, y verán mi esplendor.” 
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Él es el único que lee los pensamientos, ni siquiera el diablo que es copión (Yahshua 

HaMashiaj le reprenda) puede leer los pensamientos ni tuyos, ni míos, si puede meter 

pensamientos, pero no puede leerlos.  

Entonces tanto Marcos 2:8 como Isaías 66:18 habla de que solo Él puede leer los 

pensamientos, porque Él es el Todopoderoso, lo demás es telepatía, adivinación, son 

cosas del diablo que nada de eso es cierto. 

 

Jeremías 17:9-10 

“Engañoso es el corazón más que todas las cosas, y perverso; ¿quién lo conocerá? Yo 

YHWH, que escudriño la mente, que pruebo el corazón, para dar a cada uno según 

su camino, según el fruto de sus obras.” 

 

Así que hablábamos en el tema anterior que todo se filma y se graba en los shamaym, 

y leímos el salmo 50:21 …Estas cosas hiciste, y yo he callado; Pensabas que de 

cierto sería yo como tú; Pero te reprenderé…. Él pondrá las cosas delante de nuestros 

ojos si no nos hubiésemos arrepentido, pero como ya te arrepentiste y te apartaste de 

tus pecados, Él no nos va a avergonzar ¡HalleluYah! el problema es para los que no 

se arrepienten todavía, y no se apartan de sus pecados. 

 

Fíjate como dice el verso 9 de Jeremías …Engañoso es el corazón…  el hombre se 

quiere engañar es tracalero y dice: No, no robe. Es adultero y dice: No adultere, 

simplemente vi una revista pornográfica. Eso es lo mismo. 

Cuando uno entiende que clase de Elohim tenemos, se deja uno de barbaridad y 

media, y de peste y media, entonces actúa uno honradamente en todo, el pensamiento 

se vuelve claro, las acciones se vuelven claras etc.  

…Engañoso es el corazón más que todas las cosas… porque el hombre quiere 

disculpar su pecado, y dice: Cometí una torpeza. No, no es torpeza, es pecado.  

Y luego dice … Y perverso… es perversa la persona.  

Entonces todos los perversos, los impíos, los que hacen maldad algún día pagaran por 

sus acciones, que bueno que tú ya estas del lado de Yahshua HaMashiaj, para que 
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cuando tengas que pasar por su tribunal, no pases una vergüenza, o no pasemos una 

vergüenza. 

Cada uno sabe cómo da la palabra, la palabra la puede dar hasta un brujo, muchos 

dicen: dios esto, dios lo otro. Si ¿pero qué dios? O sea, dan la palabra, pero adulterada.  

Isaías 55:8 

“Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis 

caminos, dijo YHWH.” 

Entonces es como lo que te decía en el tema anterior, hay personas que pueden decir: 

¿Acaso YHWH puede tener un IPhone tan evolucionado como el que tengo yo? 

¿De quién crees que viene toda la tecnología, si no dé él? 

 

Verso 9  

“Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que 

vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos.”  

Hay mucha gente que se cree sabia, pero es necia. 

 

Verso 10 – 11 

“Porque como desciende de los cielos la lluvia y la nieve, y no vuelve allá, sino que 

riega la tierra, y la hace germinar y producir, y da semilla al que siembra, y pan al 

que come, así será mi palabra que sale de mi boca; no volverá a mí vacía, sino que 

hará lo que yo quiero, y será prosperada en aquello para que la envié.” 

Entonces, por eso tú estas escuchando que Yahshua es Elohim. 

No pensemos que el Eterno piensa como nosotros, no, porque nosotros tenemos una 

mente muy limitada, y dije bien, muy limitada, aunque la mente humana es muy 

superior a la de un delfín, pero no tiene nada que ver ¿por qué pongo el ejemplo del 

delfín? Porque el delfín es uno de los animales más inteligentes que hay en la tierra 

en el mar.  
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La creación y la ciencia son una serie de temas llamados así, están en la página 

www.gozoypaz.mx  

Mateo 15:30 

“Y se le acercó mucha gente que traía consigo a cojos, ciegos, mudos, mancos, y 

otros muchos enfermos; y los pusieron a los pies de Yahshua, y los sanó.” 

Entonces quiere decir que les devolvió la vista, los hizo hablar, los hizo caminar, y 

les hizo las manos. Él es el Eterno, Él es el Abba de la eternidad, solo Él puede hacer 

eso. 

 

No quisiera estar en los zapatos de la gente que niega que Yahshua es Elohim, cuando 

venga Yahshua quien es Elohim. ¿Se entendió? 

 

Verso 31  

“De manera que la multitud se maravillaba, viendo a los mudos hablar, a los mancos 

sanados, a los cojos andar, y a los ciegos ver; y exaltaban al Elohim de Israel.” 

En el cráneo, adentro tenemos una masa, que se llama masa gris que es la que sirve 

para pensar. Entonces el Eterno dio esa materia gris y con esa pensamos, pero el 

pensamiento esta relacionado con el alma. 

Si realmente hubiera habido una repartición de cerebros, a muchos les diríamos que 

llegaron tarde a la repartición de cerebro, y que no alcanzaron cerebro ¿Se entiende? 

El Eterno es rajem (compasión) y a todos nos dio cerebro, otra cosa es que se use o 

no se use, o se use para pervertir, para trastornar, nosotros utilizamos nuestro cerebro 

para el bien, tanto en lo espiritual como en la ciencia, para los que nos dedicamos a 

esas cosas. 

Hay gente que es bioquímicos y son muy inteligentes para lo que está efectuando en 

su trabajo secular, pero todos somos inteligentes, tenemos culto racional y de eso 

trata la Tanaj en Romanos 12:1, entonces si tenemos culto racional entendemos que 

no pudimos ser redimidos con sangre humana, eso es imposible. 

 

http://www.gozoypaz.mx/
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Ahorita te voy a dar un ejemplo bien simple, que hay personas que creen que eso fue 

hecho para un fin equis, pero ahorita eso lo vamos a ver. 

Romanos 12:1 

“Así que, hermanos, os ruego por las compasiones de Elohim, que presentéis vuestros 

cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Elohim, que es vuestro culto racional.” 

¡Culto racional! Tú tienes razonamiento, y tú dices: Haber ¿Pude yo haber sido 

comprado con sangre humana? ¡No! Solamente con la sangre divina. 

Porque con todo lo que he ministrado en este tema de Yahshua es Elohim, no 

pudiéramos pensar otra cosa, porque eso seria pensar de manera irracional, pero 

quiero que sepas que hay gente así irracional, en todo el mundo. 

 

Yahshua HaMashiaj nos dijo …Escudriñad las escrituras, porque os parece que ahí 

tenéis la vida eterna… hay que escudriñar las escrituras entonces. 

Pero no hay que escudriñar las escrituras para tratar de encontrar de entre las verdades 

desde Bereshit (Genesis) hasta Gisgalit (Apocalipsis) una mentira, no es correcto 

hacer eso, las personas que lo hacen se maldicen. 

 

Leímos que nuestro culto debe ser racional. 

Dice la tanaj que la piedra la removió el malaj (ángel) del sepulcro de Yahshua, 

entonces las mujeres encontraron la piedra removida ¿Para qué? 

La gran mayoría de mesiánicos dicen: para que saliera Yahshua. Pero no, Yahshua 

no necesitaba de eso.  

¿Para que fue removida la piedra? Para que las mujeres pudieran entrar y encontraran 

el sepulcro vacío. 

No se trata de apenar a nadie, pero si tu pensabas que se removió la piedra para que 

saliera Yahshua limitas a Elohim, Él no necesita nada de eso. ¿Cómo entro al 

aposento alto? ¿Por la puerta o atravesando? ¡Atravesando! 
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Ahí es donde pone uno a trabajar el cerebro, y mas que el cerebro es que el Ruaj 

HaKodesh nos de mas de sus dones, sabiduría, discernimiento, conocimiento, fe, 

sanidades etc.  

Entonces removió la piedra, no para que saliera Yahshua del sepulcro, sino para que 

las mujeres pudieran entrar y ver el sepulcro vacío. 

Te vas a encontrar con eso, que muchos piensan que la piedra fue removida para que 

saliera Yahshua, No, Yahshua no necesita de eso ¿No anduvo sobre las aguas? Y eso 

fue antes de su resurrección, porque Él es el Adon (Señor), Él es el Abba (Padre), Él 

es eterno. 

No se trata de apenar a nadie, pero si con algo tan simple la gente cae ¿Qué van a 

entender que Yahshua es Elohim? 

Antes de la resurrección, paro a los vientos, camino sobre las aguas, multiplico los 

panes, convirtió el agua en vino, Él es el Todopoderoso, Él es el creador, Él es el 

Abba de la eternidad.  

 

Tito 2:11-12 

“Porque la gracia de Elohim se ha manifestado para salvación a todos los hombres, 

enseñándonos que, renunciando a la impiedad y a los deseos mundanos, vivamos en 

este siglo sobria, justa y piadosamente.” 

…Renunciando a la impiedad y a los deseos mundanos… incluyendo el orgullo, la 

vanidad etc. 

 

Verso 13 

“aguardando la esperanza muy dichosa y la manifestación gloriosa de nuestro gran 

Elohim y Salvador Yahshua.” 

Y así está en el original, hay muchas traducciones de Yehudim, de casa de Judá que 

creyeron ya que Yahshua es Elohim y la traducción esta igual. 
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Ya he compartido que la palabra hebrea ET את como tal, es Alef Tav, la primera letra 

del alefato hebreo y a ultima letra del alefato hebreo. 

Él es el principio y fin ¿Recuerdas en Isaías y Apocalipsis? que dice: Yo soy el 

primero y el postrero…  Entonces para los que tienen una biblia en hebreo, entonces 

buscaran ahí y esta Alef Tav, principio y fin, porque Él es el creador de todas las 

cosas y por Él subsisten 1 Corintios 15 verso 1 en adelante. 

Entonces el primer verso de la Torah en hebreo aparece el Alef Tav, revísalo. 

Si tú revisas en la parashá de Bereshit, hablo de eso, esa parashá fue dada en el 2007 

– 2008. La puedes encontrar en esta misma página de internet. 

 

En Bereshit (Genesis) 19 se presentaron tres personajes, dos eran malajim (ángeles) 

y uno era Elohim, y ya después los dos malajim siguen y destruyen Sodoma y 

Gomorra. 

En el judaísmo se dice que el tercero era el ángel Rafael, que su nombre viene de rofe 

o rofeinu (nuestro sanador) para que sanara a Abraham de la circuncisión. No es así, 

recuerda que luego Abraham empieza a negociar con el Eterno (es un decir) diciendo: 

Y si hay cien, y si hay 50 justos …. ¿recuerdas eso? En sí, se está refiriendo a Elohim 

mismo, no a un ángel como tal.  

Tú tienes que ver, tú tienes que revisar, vamos aprendiendo y lo vamos llevando por 

obra.  

 

Ya leímos en la tanaj en el antiguo pacto que dice: Y a otro no daré mi esplendor.  

No le iba a dar la gloria a Yahshua siendo un humano, eso es lógico, entonces es 

donde entra el culto racional recuérdalo, y entonces es donde entra la piedra removida 

para que saliera Yahshua, si no, para que pudieran entrar las mujeres. 

Esas piedras pesan toneladas hermano, o cuando menos pesa una tonelada ¿Quién iba 

a mover esa piedra? ¿Las mujeres? Todavía entre cuatro o cinco varones, y eso con 

esfuerzo. 
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…A otro no daré mi esplendor…  entonces Yahshua recibe toda kavod (honra), Él es 

Elohim. 

 

Dice en el antiguo pacto que toda rodilla se doblar ante YHWH, y en el nuevo pacto 

en filipenses dice que toda rodilla se doblara ante Yahshua HaMashiaj. Él es Elohim. 

Lo vas a buscar, te lo dejo de tarea 

O entonces ¿un dios recibiría una exaltación, y otro dios otra? Nosotros no creemos 

en la trinidad, pero creemos que es uno, que es ejad.  

 

Bereshit 1:1 

 הארץ ואת השמים את אלוהים ברא בראשית

Bereshit bará Elohim et hashamaym v’et haaretz. 

Viene dos veces “Alef Tav” ET = ( את) quien es Yahshua, esto viene de una tanaj 

hebrea. 

Entonces tú que tienes una tanaj hebrea, o en internet la puedes buscar, vas a ver que 

así viene el alef tav. 

No está por casualidad hermano. 

 

¿Permitiría Elohim que alguien adore a una persona? No, porque eso es idolatría, pero 

eso es lo que nuestros amados ajim de casa de Judá aun no entienden, porque tienen 

un velo según 2 Corintios, Shaul lo escribe inspirado por el Ruaj HaKodesh. 

El problema es cuando se dice que se ve y después se pone una venda para estar ciego, 

eso ya es una maldición. 

Vuelvo al principio de la ministración, si alguien piensa que un hombre mortal pago 

por sus pecados, y no fue Elohim mismo ¡Lo siento por ti! Porque amanecerás en el 

infierno, no hay salvación si se piensa eso. Si un hombre “pago” por tus pecados, lo 

acabamos de leer en el Salmo que ningún hijo de hombre puede salvar, no hay hombre 

perfecto, solo Elohim YHWH quien es Yahshua HaMashiaj. 
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En Genesis 1:25-26 dice: Y YHWH hizo a su imagen al hombre… y en Colosenses 

1:15 dice: Yahshua es la imagen del Elohim invisible… 

Ese Mishkán (templo) tiene que ser diferente a nosotros, porque cuando nosotros 

seamos transformados en el Natzal (Rescate) de los creyentes, porque se tocara el 

shofar, será la resurrección de los muertos. Eso no lo puedes negar, eso esta en la 

tanaj y ya lo vimos que sucederá en un Yom Teruah empalmado con Rosh Jodesh. 

La resurrección de los muertos es un rescate a aquel que sea creyente de YHWH, de 

Yahshua HaMashiaj, y el Eterno nos va a transformar nuestros cuerpos, todo será 

transformado para los creyentes, entonces no nos podría transformar un humano, el 

Mishkán (templo = cuerpo) de Yahshua no es de esta creación en cuanto a que se 

refiere como un cuerpo humano, si, Él tuvo ojos, boca, tuvo sed, tuvo hambre, en un 

momento dado estuvo cansado, pero para nuestra salvación tuvo que bajar. 

 

Hebreos 9:11 

“Pero estando ya presente Mashiaj, sumo kohen de los bienes venideros, por el más 

amplio y más perfecto Mishkán, no hecho de manos, es decir, no de esta creación.” 

Es un Mishkán especial, porque Él es desde la eternidad y su cuerpo es desde a 

eternidad ¿Y cómo podríamos medir la eternidad? No se puede medir porque es 

eternidad, es infinito. 

No intervino ovulo, no intervino espermatozoide, hay cantidad de herejías.  

Hace mucho tiempo un pastorcito y lo digo tal cual, quiso la cobertura de esta 

congregación, empezó aparentemente bien pero después comenzó a negar que 

Yahshua era Elohim, después se comenzó a reprobar todavía más, y después dijo: 

No, Yahshua no es Mashiaj. 

Después una serie de herejías comenzó a decir, y dos de los congregantes de él 

vinieron hasta acá desde muy lejos desde el norte de la republica mexicana, y vinieron 

a hablar conmigo, cuando vinieron conmigo yo ya los noté muy contaminados, y no 

que esa congregación se llamara Gozo y Paz, sino que nada más venía a pedir 



74 
 

consejos conmigo, pero, gente rebelde que no quiere obedecer y entonces acabo 

reprobado y ahorita está loco.  

Tal como te lo estoy diciendo, hay gente que dice que yo meto temor, pero no ¡teme 

a YHWH! La cuestión es que no es para meter temor, pero si para que temamos a 

YHWH y nos comportemos.  

…Guarda tu salvación con temor con temblor… Eso está en la tanaj. 

 

Entonces el Mishkán de Yahshua es diferente. 

 

¡Hacerles caso a los tontos, es engrandecerlos!  

Esto me lo aprendí desde hace mucho tiempo, muchos dicen: No, el Roeh no lo sabe. 

No es así, ya estoy viejo y me he consagrado al Eterno, tuve la visión de hacerme la 

circuncisión yo mismo, me hice la circuncisión yo mismo (Brit mila), hice una 

oración y tome las pinzas, ya te he contado como hice todo eso, me anestesie un poco, 

pero yo quería probar lo que era el dolor, y el Eterno sabe que estoy diciendo la 

verdad. 

Entonces cuando dicen: el Roeh no sabe. Los que no saben son ellos, la gente torpe 

que no sabe lo que esta diciendo y se esta maldiciendo más, eso es a nivel mundial, 

no te imagines un grupito acá y ya, no, esto ya es mundial. 

El testimonio es lo que yo te decía, llevar una vida en santidad, no andar por aquí y 

por allá, la educación, el testimonio etc. todo eso habla de una persona.  

Tú es lo que también tienes que tomar en cuenta de quien te esta hablando, si un 

demonio te esta susurrando tienes que saber discernir, y si todavía piensas después 

de esta ministración que Yahshua no es Elohim ¡Lo siento por ti! Y si piensas que la 

piedra fue removida para que saliera Yahshua, necesitamos empezar desde cero. pero 

yo se que no, yo sé que hay gente santa. 

Entonces todos esos libros de Midrash, Guemara, Talmud, Talmud de Babilonia, 

Talmud de Yahrushalaym, Shuljan Aruj, todos esos libros yo los tengo, pero yo no te 

vengo a enseñar eso, yo te vengo a enseñar Torah ¿que si los he leído? Si, pero yo te 

vengo a enseñar Torah nada más. Y hay otras cosas que me reservo, no porque no te 
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tenga confianza, si no porque hay cosas personales, así como el Eterno a ti te habla y 

no tienes que andar contándome tus cosas, y ya se acabó, no hay ningún problema. 

 

Hace mucho tiempo en el año de 1988 el 7 de diciembre, a las 11:30 am hubo un 

terremoto terrible en Armenia Soviética. Y esa mañana derribo muchos edificios, 

muriendo miles de miles de personas en ese terremoto, había una entre tantas 

personas, en un edificio de nueve pisos había una madre con su hija en una habitación 

en su departamento. Cuando empezó el terremoto fue tan fuerte que derribo el edificio 

de nueve pisos, y los hizo como un sándwich, hubo muchos muertos, la madre y la 

hija quedaron atrapadas de entre los escombros y otros sobrevivientes pero ahora solo 

hablare de la madre y su hija, ellas quedaron atrapadas de entre los escombros, y paso 

un día y todavía no llegaban los rescatistas hasta donde estaban ellas, y entonces la 

hija de cinco años, le empezó a gritar a su mamá que la tenia junto: Mamá, tengo 

mucha sed. Y la mamá estaba perdiendo el sentido, y entre alucinación cobro fuerza 

y le dijo: Si hija, pronto tomaremos agua, pronto tomaremos agua. 

Tú sabes que después de un temblor vienen otras replicas, y vino otra replica y acabo 

de aplastar el edificio, pero no murieron ni la mamá ni la hija, y la nena de cinco años 

le volvió a decir a su mamá: Mamá tengo mucha sed, dame agua por favor. Y la mamá 

vio que había cerca un frasco de mermelada, entonces lo abrió como pudo de entre 

los escombros, y empezó a darle de comer a su hija mermelada, lógico que esto iba a 

aumentar más la sed, la mamá tomo con su dedo y le dio mermelada a su nena, se 

durmieron por un rato las dos y después el dolor las despierta, la angustia. 

Es algo que nosotros no nos podemos ni imaginar mi amado, que el Eterno tenga 

rajem (compasión) de todos. 

La nena volvió a decir: Mamá, tengo aún mucha más sed ¡dame de beber mamá! 

Entonces la mamá, agarro el frasco de mermelada, desesperada y lo rompió cerca de 

una biga que tenía ahí (esto fue real) tomó un cristal y se cortó un dedo, nada más se 

lo cortó para que saliera sangre. 

Quiero hacer la aclaración que ellas no guardaban Torah, porque el comer sangre esta 

prohibido en la Torah. 
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Entonces comenzó a darle de beber de la sangre que tenia la madre hacia la hija y a 

borbotones porque si se corto bastante fuerte, y empezó a beber sangre la niña. Quiero 

recordar que no guardaban Torah ellas. 

Entonces la sed de la niña fue aplacada, al otro día la niña ya no le dijo “tengo más 

sed” ¿sabes que le dijo a la mamá? Ella le dijo: Mamá, córtate otro dedo y dame de 

beber. La niña le dijo: Córtate otro dedo, ¡dame de beber! La mamá con 

alucinaciones, ella tomo otro cristal que tenia ahí, y se corto otro dedo y le volvió a 

dar de beber a su hija. 

Yahshua dijo: Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre… 

Esto del terremoto de 1988 de 7 de diciembre a las 11 am en Armenia Soviética, fue 

realidad, y esta historia fue realidad. 

La niña al otro día le dijo: Córtate más mamá, tengo más sed. Y la mamá se hizo otros 

cortes y dio de beber a su niña de su propia sangre. 

Ahora, la solución eterna, para una deuda tan grande como la que teníamos tú y yo, 

sangre humana no la podía pagar, eso es imposible. 

Entendemos que este mundo está caído totalmente en todo lo que es espiritual, la 

gente no quiere la Torah. 

Yahshua dijo: Si alguno tiene sed, venga a mi y beba… el agua de la Torah.  

 

Paso otro día más, y la niña seguía teniendo sed, la mamá se volvió a hacer otro corte, 

y tú dirás: ¿Por qué no se desangraba? Porque cuando la persona esta en un estado 

así, sangra, pero después deja de sangrar, porque ni siquiera tenía fuerza el corazón 

para seguir bombeando, por eso no se desangraba. 

Hay una explicación médica para eso, tú doctor o doctora que me estas leyendo, tú 

sabes de eso. 

 

Hay fuentes falsas con tragos amargos, y la gente prefiere vivir de la mentira, o tomar 

de la mentira y de esa agua amarga que no lleva a nada. 
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La gente en el mundo tiene sueños, pero que son sueños efímeros, sueños que son 

construir castillos en el aire, fortunas inútiles que no sirven para nada, porque nada 

de eso nos llevaremos a los shamaym, la gente está confiada y piensa todavía en las 

promesas que les hace hasatan a toda esa gente que no quiere la Torah. 

Las promesas incumplidas que ofrece el mundo, compra este carro y serás muy feliz, 

compra este reloj de tantos miles de dólares y serás muy feliz. El cosmos delo cual 

ya platicamos. 

El agua salada del desierto no sirve prácticamente para nada, porque es agua salada, 

y la gente tiene más sed, y la gente tiene más sed porque sigue bebiendo de esa agua 

salada, de esa agua amarga, el agua que no aplaca la sed. 

Por eso dijo Yahshua HaMashiaj: si alguno tiene sed, vega a mi y beba, y el que 

venga a mí no tendrá sed jamás…  

 

Yahshua HaMashiaj dijo: Dichosos los que tienen hambre y sed de justicia…  

Nosotros tenemos que tener la sed, tú amado aj, amada ajot y yo tengo que tener sed 

de tener una vida limpia, no de causarles problemas a la gente. 

Mi pensamiento es este: Yo tengo sed de Yahshua mi Elohim, yo tengo sed de tener 

una vida más limpia, más buena, seguir en camino a perfección, que es Yahshua 

HaMashiaj. pero los demonios, lógico que no quieren eso, y no quieren que los 

mensajes salgan con claridad, pero salen con claridad porque el Eterno esta 

restaurando al pueblo de Israel, a la casa de Judá y a la casa de Israel. 

 El mensaje que yo te quiero dar es que tú tengas esa sed. No de envidia, porque eso 

es para los goyim (gentiles), no de placeres mundanos. Mi sed, es de saciarme más 

de Yahshua HaMashiaj. 

 

Deja que el Ruaj HaKodesh te ministre. 

 

Esa niña, no creas que le decía a la mamá, aunque estaban atrapadas en esos 

escombros de ese edificio de nueve pisos, no le decía: dame agua mamá, tengo mucha 
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sed. Así nada más, si no: ¡TENGO MUCHA SED MAMÁ! POR FAVOR ¡DAME 

DE BEBER! 

Y esta historia que yo te estoy platicando es real, lo primero que hizo la mamá fue 

cortarse y darle de beber a la niña. Y repito por tercera vez, No guardaban Torah 

lógico.  

Pero la madre hizo algo excepcional porque no decirlo así, la niña vio la solución, al 

otro día no le dijo: Tengo mucha sed. Sino: Mamá, córtate otro dedo y dame de beber. 

Su cuerpo atravesado de Yahshua, los clavos en los pies y las manos, el lanzazo en 

su costado, la corona de espinas, broto la sangre y los hijos fueron salvados, con 

sangre divina. 

Ningún humano podía o puede hacer eso, el sacrificio fue una vez y para siempre. 

 

La madre y la hija viven ahora, y dan ese testimonio las dos, ya pasaron años, pero 

viven, y cada vez que cuentan esto, ellas vuelven a llorar porque saben lo que pasaron. 

Cuando alguien entiende el sacrificio de Yahshua HaMashiaj quien es Elohim y lo 

toma y se arrepiente y se aparta, se salva. 

No es como la gente dice, o los que estudian tantos libros “que es una blasfemia decir 

que Yahshua es Elohim” lo que sí es una blasfemia decir que Yahshua no sea Elohim. 

 

Los rostros de la mamá y de la hija como el cuerpo, están marcados por los golpes 

que recibieron del edificio. Pero imagínate como estarían en ese momento, con sangre 

aquí, raspones allá, no se fracturaron, el Eterno no lo permitió. 

Y el simple hecho de tener tierra en la cara, el hecho de cortarse para darle de beber 

a la hija, eso lo hizo Yahshua y aún más. 

Él dijo: Nadie me quita la vida, yo la doy… 

 

Si tú crees todavía que un ser humano hizo esto y que te vas al cielo. Te tengo que 

desengañar, o amanecerás en el infierno, porque ninguna sangre humana podría pagar 

la deuda que era eterna. 
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Ahora, algún día le dijimos al Abba Kadosh (Padre Santo): Sácame de esto, ya no 

quiero ser igual. 

Yo fui pecador, me tuve que arrepentir, tuve que llorar, y llorando a sollozos, como 

tú lo hiciste y decirle: ¡Perdóname, Perdóname! te he ofendido tanto ¡Perdóname! 

Y aunque no conocíamos su nombre, Él vio eso con amor y nos perdonó, nos trajo a 

la restauración, hasta conocer su bendito nombre en primer lugar, su bendito Shabbat, 

guardar las fiestas, guardar la santidad, nos dio jojma (sabiduría), nos dio de su Ruaj 

HaKodesh. 

Y yo así lloraba: ¡Perdóname! Entonces me ministro ahí su Ruaj HaKodesh de 

romper maldiciones, y de ahí salió la oración que yo te enseño ahí en esos temas, y 

que están grabados en internet. 

 

Repito: su cuerpo atravesado por los clavos, por la corona de espinas, el lanzazo, 

broto la sangre y los hijos fueron salvados. 

 

Esta mamá logro que la niña no muriera, Yahshua hizo todo, no nada mas por nuestra 

vida física acá, si no por lo más grande, que es la vida eterna. 

¡Yahshua es Mashiaj, Yahshua es Elohim, no hay nadie como Él! ¡Él es el poderoso 

de Israel! 

Bendito eres Abba Kadosh, Rey del universo, Abba habla a nuestros corazones, habla 

a nuestros corazones, toca a los amados ajim por medio de tu bendito Ruaj HaKodesh. 

Yo te he pedido que cuando yo hable, las almas se arrepientan, todah rabah Yahshua 

HaMashiaj, escucha mi voz. 

 

Si una madre pudo hacer eso ¿Cuánto más Yahshua? 

MAMÁ, TENGO SED ¡TENGO MUCHA SED, CORTATE OTRO DEDO! Ella 

estaba exigiendo de su madre eso, y la madre lo hizo. Recuerda Armenia de 1988 en 

la ex unión soviética.  
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Historias de esas en el mundo hay muchas, pero historias para vida eterna 

solamente hay una, y es Yahshua HaMashiaj. 
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¿Yahshua es hijo o es Elohim? 
 

Hay muchas dudas entre los que son mesiánicos. 

 

¿Quién es Yahshua? ¿Es hijo o es Elohim? 

Sobre eso ya les he ministrado, pero pon mucha atención por favor. 

Hay una corriente en el mundo entero, que no es más que el espíritu del antimashiaj 

que está diciendo: Es hijo, pero no es Elohim. 

En esta Kehila Gozo y Paz ¿Acaso creemos en dos dioses? ¡No! La respuesta es ¡NO! 

¿Cómo explicar esto? ¿Si Yahshua es hijo o es Elohim? ¿Cómo explicar que Yahshua 

es Elohim? 

Varios hermanos a nivel mundial se han estado comunicando conmigo y me han 

dicho: Roeh Palacios, si yo oro a Yahshua ¿Cometo idolatría? Si yo le pido a Yahshua 

que me ayude, que me sane ¿cometo idolatría? 

¿Qué es lo que está sucediendo? Muchos hermanos mesiánicos que han recibido 

ministración de parte de esta Kehila Gozo y Paz, y repito ¡No somos los únicos ni los 

mejores! Pero vamos a despejar esas dudas. 

Porque estoy seguro de que aquí mismo hay hermanos y hermanas que todavía dudan 

que Yahshua es Elohim. 

El Brit Hadashá no deja dudas respecto a que Yahshua sea Elohim  

¿Cuál es el problema? La ignorancia, de no estudiar a profundidad la Tanaj 

A veces es la ignorancia de no saber algunas palabras hebreas, arameas o inclusive 

algunas palabras griegas, y no estoy hablando despectivamente, como diciendo: 

Bueno, es que son ignorantes. 

El problema es que cuando no se tiene conocimiento, y se consulta en internet otra 

página que sea judío ortodoxo, o judío mesiánica, pero con mucha desviación, 

entonces empiezan las dudas, o, aunque no se consulten páginas de internet puede 

haber duda de si Yahshua es hijo o es Elohim. 
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Yojanan (Juan) escribe de que Yahshua es el hijo de Elohim, y que el que crea en Él 

se salvara. Ahorita tú me podrías preguntar: Roeh, si Yojanan está escribiendo que 

Yahshua es el hijo de Elohim, entonces es el Hijo y no es Elohim, Roeh, por favor, 

aclárenos esto. 

Vamos a trasladarnos un poquito a la mitología griega, de eso ya hablé un poquito en 

el tema de La bestia y el sistema global que se encuentra en esta misma pagina de 

internet en audio. 

La mitología griega considera que los hijos de los dioses, se debe a la unión de un 

dios con una mujer de carne y hueso de la tierra, por ejemplo, los hijos de Zeus 

(Yahshua HaMashiaj le reprenda). 

El problema es que muchos ya consideran desde hace algunos años esta blasfemia, 

contra el Mesías Judío quien es Yahshua. 

 

Hace mucho tiempo un pastor del norte de la república mexicana me hablaba por 

teléfono, y me decía: Roeh, yo quiero que sea usted mi cobertura aquí en la tierra, 

quiero aprender de usted etc. le dije: Sí, como no, vamos a aprender unas lecciones 

entonces. 

Pero él empezó a estudiar otras enseñanzas, y él saco luego un video en internet donde 

él decía que Yahshua era el hijo de Dios (lo dijo tal cual) con una mujer de carne y 

hueso de aquí de la tierra.  

Eso es una blasfemia ¿Por qué? En primer lugar, porque Yahshua es divino y lo 

vamos a demostrar una vez más. 

 

¿Qué es lo que está haciendo el espíritu del antimashiaj? Meter información de la 

mitología griega, y lo malo es que la gente se lo está creyendo. 

 

Ya está el tema sobre que es lo que piensa el judaísmo de nuestro Mashiaj, en el tema 

¿Qué dice el talmud sobre Yahshua HaMashiaj? hay cosas muy graves ahí. 
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A nosotros no nos interesa la mitología griega, nos interesa lo que diga la Tanaj 

original. 

NOTA: el término HIJO no aparece en las primeras frases del libro de Yojanan, 

aparece después, hay un trasfondo muy fuerte en eso, no se trata de manipular la 

Tanaj para sacar provecho ¡NO! Se trata de que sepas la verdad. 

El termino de Ben que significa Hijo en hebreo, no aparece en las primeras frases de 

libro de Yojanan (Juan) sino un poquito después. 

En el original hebreo encontramos que Él hizo los cielos y la tierra, en hebreo está el 

ET que es el Alef Tav = את que es el principio y el fin, y desde el primer verso en el 

original hebreo aparece Yahshua HaMashiaj 

Genesis 1:1 

“En el principio creó Elohim los cielos y la tierra.” 

Tú revisa el original hebreo, por favor, hay muchas biblias bien hechas, Torah como 

tal, y aparece el Alef Tav = את.  

En todo lo que hemos estudiado en las parashot (porciones de la Torah) dijo Elohim 

algo y fue hecho: Sea… y fue hecho… Lasot en hebreo, de hacer, y fue hecho. 

De hecho, en la biblia en ingles King James aparece la palabra Palabra, en la biblia 

en ingles no aparece la palabra Verbo. ¿esto que quiere decir? Y no basándome a la 

biblia en inglés, sino al original hebreo, Milata en arameo, o Davar en hebreo que 

quiere decir hablo, es la palabra y fue hecho. 

Aunque en la biblia en ingles diga Palabra, entonces fue hecho. 

Tú dirás: ¿Y esto qué tiene que ver con que si Yahshua es Hijo y al mismo tiempo es 

Elohim? 

 

Muy atento porque muchos están cayendo en el ortodoxismo y después se maldicen 

por no creer en el Mesías verdadero. 

 

Decía yo el Eterno dijo y fue hecho. 
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Salmo 33:6-9 

“Por la palabra de YHWH fueron hechos los cielos, Y todo el ejército de ellos por el 

aliento de su boca. 

Él junta como montón las aguas del mar; Él pone en depósitos los abismos. 

Tema a YHWH toda la tierra; Teman delante de él todos los habitantes del mundo. 

Porque Él dijo, y fue hecho; Él mandó, y existió.” 

 

¿Qué se entiende por Verbo? Porque en las biblias en español está la palabra Verbo. 

¿Qué significa El Verbo? El Verbo es Elohim, porque el Verbo se refiere a la palabra 

de YHWH, en pocas palabras el Verbo como dice en las biblias en español se refiere 

a que es Elohim obrando, actuando, creando, haciendo cosas, el Verbo es la palabra, 

es la acción. 

 Por eso leímos: Él dijo y fue hecho, Él mando y existió…  

 

Entonces no es pecado que tú ores a Yahshua, porque Yahshua es YHWH, ahorita 

vamos para allá, no es ningún pecado, no es idolatría. Entonces por si hay ahí alguna 

idea satánica del antimashiaj como: Sí, queremos mucho a esta congregación, pero 

mejor no le digo nada al Roeh de que yo no creo que Yahshua sea Elohim, no sea que 

me vaya a correr.  

¡NO, SALVATE! Eso es lo que tenemos que hacer, salvarnos todos gracias a 

Yahshua. 

Yojanan (Juan) nos dice siete cosas acerca del Verbo, de la Palabra ¿Cuál palabra? 

La palabra de Elohim: 

1. En el principio era el Verbo. 

(En ingles se dice Word que significa Palabra, no dice como tal Verbo) 

 

En el principio era el verbo, sacamos como conclusión que, por lo tanto, he aquí 

la eternidad del verbo.  

Vamos a verlo en forma hebrea: he aquí la eternidad de la palabra. 



85 
 

¿Cuál palabra? La palabra de Elohim. 

 

Entonces las traducciones, recuerda que son muy malas, y no se puede llegara una 

conclusión tan fácil, con una traducción en español. 

 

Juan 1:1 

“En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Elohim, y el Verbo era Elohim.” 

En ingles se dice Word, en hebreo Davar y en arameo Milta. 

 

En este primer verso dice: Era el Verbo… aquí ya está la eternidad. 

¿Cuál Verbo? No habla del verbo de jugar, caminar, correr, tomar No. Se está 

refiriendo a la palabra de Elohim, entonces el verbo, la palabra no tenia principio en 

si mismo, sino que ya era, Yahshua ya era. 

Entonces cualquiera que tenga uso de razón, aunque no sepa hebreo, o palabras 

arameas o griegas, cualquiera entiende que el verbo se refiere a Yahshua. 

Juan 1:1 

“En el principio era la Palabra, y la Palabra era con Elohim, y la Palabra era Elohim.” 

Esta traducción está bien hecha. 

 

2. El verbo era con Elohim. 

¿A que se refiere en hebreo con la palabra? (aunque la palabra Mila es Palabra, 

por eso es Brit Mila = el pacto de la palabra, en hebreo se puede pronunciar de 

formas diferentes) 

 

El verbo era con Elohim… ¿Qué es el verbo? El Verbo es el poder que lleva a 

cabo los propósitos de Elohim. 

Esto va a despejar mil dudas. 
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3. El Verbo era Elohim. 

De esto no hay ninguna duda, porque está igual en el original. 

 

Juan 1:1 versión en inglés. 

“In the beginning was the Word, and the Word was with God, and the Word 

was God.” 

Entonces la palabra es Elohim 

 

Vamos por partes. En resumen, de estos primeros puntos. 

El punto uno es que en el principio era el verbo, y eso habla de eternidad, entonces 

ya era. 

El punto dos es que era con Elohim, no quiere decir que fue creado después, Era 

quiere decir que Él lanza su palabra y es hecho. Entonces la palabra, el verbo es el 

que lleva a cabo los propósitos de Elohim. 

El punto tres es que el verbo era Elohim. Y no hay duda de esto. 

Juan 1:1-7 

“En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Elohim, y el Verbo era Elohim. 

Este era en el principio con Elohim. 

Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho. 

En él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres. La luz en las tinieblas 

resplandece, y las tinieblas no prevalecieron contra ella. 

Hubo un hombre enviado de Elohim, el cual se llamaba Juan. 

Este vino por testimonio, para que diese testimonio de la luz, a fin de que todos 

creyesen por él.” 

 

¡Mucha Atención! En el verso 8 todavía muchos se confunden. 

Verso 8 

“No era él la luz, sino para que diese testimonio de la luz.” 
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Muchos se confunden y dicen: No era él la luz. Y piensan que ahí esta hablando de 

Yahshua, pero es lógico que está hablando de Yojanan, y podrás pensar: Roeh eso es 

muy exagerado ¿Cómo se van a confundir? Eso yo lo ministro mucho por teléfono o 

por Skype, créemelo. 

 

No era él la luz…  = Yojanan. Sino para que diese testimonio de la luz… = Yahshua 

HaMashiaj. 

 

Verso 9-10 

“Aquella luz verdadera, que alumbra a todo hombre, venía a este mundo. 

En el mundo estaba, y el mundo por él fue hecho; pero el mundo no le conoció.” 

Este verso 10 es de fuego: En el mundo estaba… = Yahshua. Y el mundo por él fue 

hecho… Por Yahshua, el Alef Tav, ET en hebreo.  

Verso 11  

“A lo suyo vino, y los suyos no le recibieron.” 

Se refiere a la autoridad religiosa, no se refiere al pueblo de Israel, sino a las 

autoridades religiosas de Israel. 

¡ATENCION! El pueblo le amaba, le seguían multitudes, a lo mejor podrás decir: 

Si, le seguían porque querían ser sanados. ¿Y tú yo no le seguiríamos nada más por 

eso? Le amaba el pueblo. 

 

Veros 12 

“Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de 

ser hechos hijos de Elohim.” 

 

Me voy a salir tantito de esto, la gente quiere saber tanto y se quiere sentir muy rabino, 

y empiezan a leer el talmud. Yo he leído el talmud, pero yo no vengo a darte clases 
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del talmud, yo te vengo a dar clases de Torah. Y podrás decir: Usted para que se mete 

Roeh, si usted nos prohíbe. Porque estoy cimentado en la roca, pero muchos no. 

Entonces, aquella situación que se presentó en Yojanan 8 ya lo ministré, cuando le 

dijeron prácticamente: eres hijo de una prostituta. Eso ya está grabado desde hace 

varios años en el Brit Hadashá. 

En el talmud hay herejías, hay mucho ataque contra nuestro Mesías. Entonces yo no 

enseño talmud, enseño Torah, enseño Brit Hadashá. 

MUCHA ATENCION: No te metas a estudiar algo, si no estas cimentado en la 

bendita Tanaj, porque si no te mueven y te hacen caer. 

Estoy hablando con toda la autoridad que YHWH da a sus siervos, y ato todos los 

hombres fuertes y demonios en el nombre bendito de Yahshua HaMashiaj y los echo 

fuera. 

Juan 1:13-15 

“los cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de 

varón, sino de Elohim. 

Y aquel Verbo (aquella palabra) fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su 

gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad. 

Juan dio testimonio de él, y clamó diciendo: Este es de quien yo decía: El que viene 

después de mí, es antes de mí; porque era primero que yo.” 

 

Fíjate en las malas traducciones, esto ya lo he ministrado en el tema La mala 

interpretación de la Torah. 

Verso 16 

“Porque de su plenitud tomamos todos, y gracia sobre gracia.” 

Nada más con eso de gracia sobre gracia ya está un tema en la página de internet. 

Fíjate en esta mala traducción: 

Verso 17 
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“Pues la Torah por medio de Moisés fue dada, pero la gracia y la verdad vinieron por 

medio de Yahshua HaMashiaj.” 

Entonces es como si dijera: Pues la Torah vino por medio de Moisés, pero la verdad 

vino con el Brit Hadashá, entonces la Torah es mentira. 

¡NO, CLARO QUE NO! Es un favor inmerecido. 

La traducción correcta es esta: Pues la Torah por medio de Moisés fue dada, pero el 

favor inmerecido vino por medio de Yahshua HaMashiaj.  

¿O merecíamos tú y yo ser salvos? Claro que no. 

¿Te das cuenta? El diablo metió mucho la mano en las traducciones. 

 

Vamos con el numero 4 de las siete cosas que dijo Yojanan: 

 

4. Todas las cosas por Él fueron hechas. 

Todas las cosas, y hay dos series de audios que les titulé La creación y la ciencia.  

 

Para que yo entienda, el Verbo es la palabra, porque con su palabra todo fue 

hecho. 

¿Qué es la palabra? Es la función creadora, es el poder. 

 

Recuerden, los que tienen biblia en inglés, revísala y en Juan 1:1 dice Word (Palabra). 

 

5. En Él estaba la vida. 

¿Qué saco como conclusión si tengo el Ruaj HaKodesh? Por lo tanto, TODO 

TIENE VIDA ATRAVES DEL VERBO, TODO TIENE VIDA ATRAVES DE 

LA PALABRA. 

 

Repito, en las traducciones dice: El Verbo. Pero no, es La Palabra de Elohim. 
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6. La vida era la luz de los hombres. 

Entonces aquí entra la función reveladora. Ya no nada más la función creadora, 

sino la reveladora. 

 

Entonces tú y yo, ya no nada más somos criaturas de Elohim, somos hijos de Elohim. 

Todos aquellos que no reconocen que Yahshua es Mashiaj, incluyendo los yehudim 

(judíos) son criaturas. Y tú podrás decir: Se oye fuerte Roeh. Bueno, tú puedes revisar 

el tema ¿Qué dice el talmud de Yahshua HaMashiaj? y no les vengo a dar clases de 

Talmud, y les prohíbo que lean el Talmud, con amor, pero ahí les enseño lo que dice 

el Talmud, nada más que ahí si te agarras bien porque ahí dicen una de abominaciones 

contra nuestro Mashiaj, y la gente es ignorante y payasa, y se deja crecer lo que ni 

siquiera sabe para qué sirve, y dicen mucho: HaShem, y no menciones el nombre. 

Pero no sabe siquiera que dice el Talmud, no sabe nada. 

Hay dos Talmud, el de Babilonia y el de Yahrushalayim. 

 

Decía yo, hay una función reveladora. 

Yahshua, el Verbo, la Palabra nos revela su Torah, esa es la luz. Entonces ahora 

entendemos por qué dijo: Yo soy la luz del mundo…  

Entonces no es idolatría que tú le pidas a Yahshua, porque te estas refiriendo a 

YHWH. 

A lo mejor ahorita con esto, muchos se están cayendo de la silla, pero no, es así. 

 

7. Y aquel Verbo (aquella palabra) fue hecho carne. 

La palabra fue hecha carne ¿Cuál palabra? La de Elohim.  

¿entonces son dos Dioses? No, es la palabra, porque por medio de la palabra, 

El hizo los cielos y la tierra, por medio de su palabra se hizo su mishkan. 

 

Así entonces se le da el nombre de Hijo de Elohim ¿Qué es Hijo de Elohim? Su 

palabra hecha carne. No es otra persona, no es otro dios. Yahshua dijo: Que sean 

como tú y yo somos uno…  
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Con todo esto que ministre, el Verbo, la Palabra. Así se le da el nombre de Hijo de 

Elohim ¿Qué es eso? Su palabra hecha carne. 

 

Cuando vino Yahshua hace 2000 años, realmente ya no se llevaba la Torah, eso ya lo 

hemos estudiado, se llevaban muchos mandamientos de hombres, 

De hecho, en la actualidad se llevan muchos mandamientos de hombres en casa de 

Judá, nosotros bendecimos a la casa de Judá, pero yo no puedo bendecir escritos 

malditos. Eso que quede claro, no idolatres a ningún judío, solamente adora a 

Yahshua, quien es YHWH. 

Ahora ya sabes qué significa Hijo de Elohim. 

 

Los sumos Kohanim se vendían a Roma, lee la Tanaj, no leas otro libro, lee la Tanaj, 

tuvo que venir Yahshua, se hizo carne ¿Para qué vino? Para cumplir la Torah, no para 

abolirla, ya lo hemos estudiado Mateo 5:17 

Con tantos mandamientos de hombres, Él tenía que venir y tenía que cumplir, por eso 

un grupo de fariseos se le acercaban y le decían: Maestro ¿Qué tengo que hacer?... 

ellos sabían lo que tenían que hacer, pues estaba en la Torah, y el Eterno Yahshua les 

daba lecciones y les decía: Haz esto, tu lo sabes…  

 

Alef Tav = את esta en el inicio de la Torah, Ki ani hu = Porque yo soy Él. De Isaías, 

ya lo estudiamos. Revisa esto en los temas de Yahshua es Elohim. 

 

Todo este movimiento que está surgiendo, es el mismo espíritu del antimashiaj que 

está atacando con más fuerza, para que la gente apostate. Y si lo está logrando, pero 

no con nosotros, no con aquel que está firme en la roca. 

Yahshua HaMashiaj mismo lo dice de aquel que se cimienta en la roca, porque si no 

se cimienta en la roca, sino en la arena, cualquier viento lo tira. 
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Repito, en Bereshit (Genesis) se confirma que Él es el Alef Tav, no el Alfa y el 

Omega. 

 

En esta semana es donde llovieron esas preguntas: Oiga ¿Si yo oro a Yahshua, cometo 

idolatría? 

¿Qué es lo que hay que hacer? Afirmar a esos hermanos en Yahshua, para que no los 

tire el diablo. 

Alef Tav = Yahshua, es el creador de todo, de este mundo y las galaxias etc. 

Yahshua es YHWH, Yahshua es la revelación de YHWH, es decir que YHWH reveló 

su naturaleza y su esencia en Yahshua, y Él entonces podía verse, podía tocarse, y 

habitó entre nosotros. 

Pero desde un inicio Él visitó a Abraham, no era el ángel Rafael que se presentó para 

la sanidad, porque después dice que Abraham platicó con Elohim e intercedió por 

Sodoma y Gomorra, entonces ¿era un ángel o era Elohim? Lógico que era Elohim, y 

Él era antes. 

Yahshua dice: Antes que Abraham, yo soy…  

 

Entonces YHWH reveló su naturaleza, su esencia, en Yahshua quien es YHWH, 

entonces podía verse, podía tocarse y habitó entre nosotros. 

Si no se entiende esto, que el verbo es la palabra creadora, la gente apostata por 

ignorante, y empieza a atacar, y me refiero a millones de personas a nivel mundial. 

 

Recuerda: hay que estudiar las parashot de la Torah, los cinco libros de Moshé, esos 

audios los puedes encontrar en esta misma página de internet o por el canal de 

YouTube Shalom132. 

Recuerda también que YHWH le dio carta de divorcio a Israel, eso ya lo estudiamos 

en el libro de Números, Él tenía que morir, y resucitar para poderse casar con 

nosotros. Hay que entender esto, y hay que entenderlo bien. 
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¿Yahshua es entonces Hijo o es Elohim? Es Elohim. 

Y ya te expliqué que el termino Hijo es la Palabra. Es que el problema son las 

traducciones. 

 

Yahshua es la palabra eterna, porque si todavía tienes dudas de si Yahshua es Elohim, 

estás en problemas porque estás entonces esperando un mesías humano, y ese no te 

va a salvar. 

Aparte que Yahshua ya vino, repito, ninguna sangre puede pagar el pecado de todos, 

solamente la de Yahshua. 

Entonces, Yahshua es la palabra eterna, Yahshua es el poder mismo, Yahshua es la 

sustancia misma de YHWH. 

 

No somos trinitarios, eso es para ignorantes, entonces se pone uno a estudiar, pero 

sobre todo que el Ruaj HaKodesh nos ministre. 

 

Ya les he dado muchas citas sobre esto ¿Y todavía dudando? Eso es peligroso. 

 

Isaías 55:1 

“A todos los sedientos: Venid a las aguas; y los que no tienen dinero, venid, comprad 

y comed. Venid, comprad sin dinero y sin precio, vino y leche.” 

¿Quién es el que nos va a dar eso? ¡Yahshua! Quien es el Eterno, Él es el Abba de la 

eternidad. 

 

Apocalipsis 21:6 

“Y me dijo: Hecho está. Yo soy el Alef Tav, el principio y el fin. Al que tuviere sed, 

yo le daré gratuitamente de la fuente del agua de la vida.”  

Gratuitamente… es lo mismo que dice en Isaías. 
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Porque si estás esperando a que te dé de tomar un hombre cualquiera, estaríamos mal, 

si estamos esperando a que nos dé de tomar, según la mitología griega el hijo de un 

dios con una mujer aquí en la tierra, estaríamos perdidos, Tiene que ser el Eterno. 

 

Entonces no es pecado decir: Yahshua, bendíceme, prospérame, ayúdame, sáname. 

Pues te estás refiriendo a YHWH. 

¡Por favor, mucha atención! Por eso cuando dicen: No, el Roeh no lee. Todo eso ya 

lo leí, ya me lo sé, y no es por presunción, pero es que hay unas cosas de blasfemia 

contra Yahshua HaMashiaj. 

¿Qué te parece esto?...  Abba, tú sabes que voy a decir esto como ejemplo, y tú sabes 

que yo te amo bendito Yahshua HaMashiaj. 

En uno de los escritos judíos dice que Yahshua está en el infierno, hirviendo en un 

pozo de deshechos. Es increíble eso, eso es una abominación, es una blasfemia.  

¡NO! ¡YAHSHUA ES EL MASHIAJ, Y ES EL ABBA DE LA ETERNIDAD! 

Aparte de tristeza, da coraje que muchos se salieron de aquí y de allá, y de muchas 

congregaciones donde se les ministra bien la Torah, hablando ellos no se dan cuenta 

que ya se pusieron la soga al cuello como Judas “Nos volvimos al judaísmo” ¡qué 

chulada!, ¿negar al Mesías de Israel? por favor, es una blasfemia eso. 

 

Entonces aquí ya te va a quedar clara esta lección de Proverbios 30, y es que no hay 

dos Dioses, el hijo es la palabra. 

Proverbios 30:4 

“¿Quién subió al cielo, y descendió? ¿Quién encerró los vientos en sus puños? ¿Quién 

ató las aguas en un paño? ¿Quién afirmó todos los términos de la tierra? ¿Cuál es su 

nombre, y el nombre de su hijo, si sabes?”  

Ahora te queda claro que el Hijo es la Palabra. 

 

¿Temes a YHWH o al hombre? 
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Salmo 56:11 

“En Elohim he confiado; no temeré; ¿Qué puede hacerme el hombre?” 

Esto lo podemos decir de mil maneras: ¿Qué puede hacerme el hombre? ¿Podrá robar 

mi salvación? ¿Podrá hacerme daño? ¿Podrá un hombre salvarme? 

¡CLARO QUE NO! En Elohim he confiado; no temeré; ¿Qué puede hacerme el 

hombre?... 

Recuerda lo que dice la Tanaj: Maldito el hombre que confía en el hombre… ¿Así 

está? Si. 

Lo repito por millonésima vez, si tu confías en Yahshua y dices que es un hombre 

cualquiera, estas frito porque un hombre no puede ser. Maldito el hombre que confía 

en el hombre… 

 

Apocalipsis 19:13 

“Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y su nombre es: LA PALABRA DE 

ELOHIM.”  

Lógico que en las traducciones en español dice: Estaba vestido de una ropa teñida 

en sangre; y su nombre es: EL VERBO DE ELOHIM… pero es La Palabra. 

 

¿Quién se podría atrever a decir: Sin mí, nada podéis hacer? ¿Un hombre? Un hombre 

que se te apareciera y te dijera: Sin mí, nada podéis hacer… pero Él es Elohim. 

Juan 15:5 

“Yo soy la vid, vosotros los pámpanos; el que permanece en mí, y yo en él, éste lleva 

mucho fruto; porque separados de mí nada podéis hacer.” 

 

Vamos a aclarar algo, porque todos vamos aprendiendo yo también, por eso sigo 

estudiando y estudiando, y decimos: Todah rabah Abba (Muchas gracias Padre), 

porque nos estás permitiendo saber más, y te pido perdón por mi ignorancia anterior. 

Así le hemos dicho. 
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Juan 1:20-21 

“Confesó, y no negó, sino confesó: Yo no soy el Mashiaj. 

Y le preguntaron: ¿Qué pues? ¿Eres tú Elías? Dijo: No soy. ¿Eres tú el profeta? Y 

respondió: No.” 

Cosa curiosa, aquí están bien las referencias en las biblias en español: Profeta les 

levantare de entre sus hermanos… Deuteronomio 18:15 ahí te remite. 

Realmente, siendo honestos, y reconociendo miles de errores que cometimos 

empezando por mí, no se está refiriendo a Yahshua, sino que aquí se está refiriendo 

a Elías el profeta, eso está escrito también en Malaquías, que tiene que venir Eliyahu 

(Elías), antes del día grande y terrible de YHWH. 

 

Entonces, con todo esto que ministré ¿Es pecado pedirle a Yahshua? No, Él es 

YHWH. 

Si todavía después de esto tienes dudas ¡Lo siento por ti! Solamente el Eterno es el 

que abre los ojos. 

Con eso que dije de los escritos judíos da coraje, un celo kadosh (santo), y amamos 

más a Yahshua, porque Él es YHWH. De eso ya hay muchas ministraciones en la 

página. 

Entonces por favor, yo les pido por favor, tengan cuidado, no se metan a estudiar aquí 

y allá. 

Ese pastor que les platique en un inicio iba muy bien, iba muy bonito, con mucho 

respeto etc. pero después se volvió un patán, y saco videos, y hablaba pestes de 

nuestro Adon Yahshua HaMashiaj. 

¡Tengamos mucho cuidado! Por eso viene mucho juicio, primero con casa de Judá, y 

después con casa de Israel. 

Amados, como están los tiempos ahora, viendo que ya pasaron las lunas rojas en 

2014-2015 que es una señal indubitable de que Mashiaj Yahshua viene pronto, 

afirmémonos bien en quien es Yahshua, el Mesías Judío, el Mesías de Israel. 
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Abba kadosh, que este tema, que tu pusiste en mi corazón por medio de tu bendito 

Ruaj HaKodesh, abra los ojos de aquellos que son incrédulos y que todavía niegan 

tu divinidad bendito Yahshua, Abba, no confiamos en ningún hombre, confiamos en 

ti bendito Elohim de Israel, te esperamos bendito YHWH, Yahshua HaMashiaj omein 

v’omein. 
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Si Yahshua es Elohim ¿Por qué oraba? 
 

Vamos a ver un tema, que para los que no tienen fe a veces, y para los que no creen 

que Yahshua es Elohim, se vuelve un verdadero dolor de cabeza, pero eso es por 

incredulidad, y además por no creer en la bendita Tanaj. 

 

¿Por qué si Yahshua es Elohim, oraba? ¿A quién oraba? 

 

Para que se entienda mejor este tema, yo les recomiendo que repasemos los apuntes 

que están el libro de la Kehila, que están en las paginas de internet, tanto en español 

como en inglés el tema de Yahshua es Elohim. 

Hay muchísimas citas que ya hemos dado, sobre que Yahshua es Elohim. 

También esta ese tema en video y en audio. 

También hay otro tema que se llama Yahshua ¿es hijo o es Elohim? Y ahí tú 

encontraras una gran riqueza porque es la bendita Tanaj. 

 

Vamos a ver unas citas que ya he dado, pero las damos tan rápido que no nos ponemos 

a analizarlas, hoy es un buen día para analizar. 

 

Isaías 9:6 

“Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro; y 

se llamará su nombre Admirable, Consejero, Elohim Fuerte, Padre Eterno, Príncipe 

de Paz.” 

 

Claro que después de este tema, los que no creen que Yahshua es Elohim, por más 

que se les ministre y se le muestren citas no lo van a entender, esto es por amor al 

Eterno quien es Yahshua, quien es YHWH, y por amor a los Kadoshim. 
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Al tomar forma humana, porque Yojanan dice que la palabra se hizo carne, no el 

verbo, sino la palabra. 

Entonces al tomar forma humana, es decir, la palabra hecha carne, también tomó 

forma de siervo, porque no podía haber tomado forma humana y no ser siervo, porque 

si no, no se hubieren cumplido las profecías ¡esto es muy importante! 

Al tomar forma de siervo ¿Qué hizo? Se despojó de su gloria, de su esplendor, eso 

dice la Tanaj. 

 

Filipenses 2:5-11 

“Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Mashiaj Yahshua,  

el cual, siendo en forma de Elohim, no estimó el ser igual a Elohim como cosa a que 

aferrarse,  

sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los 

hombres; 

y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente 

hasta la muerte, y muerte de madero. 

Por lo cual Elohim también le exaltó hasta lo sumo, y le dio un nombre que es sobre 

todo nombre,  

para que en el nombre de Yahshua se doble toda rodilla de los que están en los cielos, 

y en la tierra, y debajo de la tierra;  

y toda lengua confiese que Yahshua HaMashiaj es el Adon (Señor), para esplendor 

de Elohim Padre.” 

Aquí encontramos varias cosas: 

1. No se aferró. 

2. A ser Elohim. 

3. Se despojó a sí mismo. 

4. Tomó forma de siervo. 

5. Semejante a los hombres. 
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6. Condición de hombre. 

7. Se humilló haciéndose obediente hasta la muerte en el madero. 

8. Elohim le exalta hasta lo sumo y le dio nombre sobre todo nombre. 

 

Vamos a entender algo aquí clave, tal vez tú ya lo sepas, pero queremos que los 

nuevecitos comprendan también, y nosotros que lo sabemos seguir estudiando. 

 

Isaías 45:23 

“Por mí mismo hice juramento, de mi boca salió palabra en justicia, y no será 

revocada: Que a mí se doblará toda rodilla, y jurará toda lengua.” 

Recuerdas que YHWH no juro por Abraham, sino por Él mismo, sumió a Abraham 

en un profundo sueño etc.  

De mi boca salió palabra en justicia… y es Yahshua, Él es el sol de justicia, eso está 

en Malaquías 4:2 

Que a mí se doblará toda rodilla, y jurará toda lengua… y esto es lo que acabamos 

de leer en Filipenses, es el mismo Elohim. 

 

Ya había yo dicho un ejemplo: Has de cuenta que aquí está una persona, y esta 

persona habla, lanza palabras. ¿Las palabras es otra persona? Claro que no, es la 

propia persona. Eso es lo que dice en el verso 23 

Esto sería tan fácil de entender si se piensa como un niño, hablo de, como un niño 

mayor de tres años. 

 

Isaías 45:23 

“Por mí mismo hice juramento, de mi boca salió palabra en justicia, y no será 

revocada: Que a mí se doblará toda rodilla, y jurará toda lengua.” 



101 
 

Y es que solamente YHWH puede hablar palabras de justicia, nosotros somos 

hombres y erramos, aunque no pequemos, cometemos torpezas, muchas tonterías 

empezando por mí, pero lo importante es que no pequemos. 

Y la gente va a querer que tú y yo pequemos, para causarles gozo a los pecadores, 

pero no se lo vamos a dar, adoramos al Abba kadosh. 

 

El Eterno Yahshua tuvo que hacer una oración como sumo Kohen, recuerdas que solo 

en Yom kippur entraba una vez al año el sumo Kohen y hacia una tefilah etc. ya lo 

hemos ministrado. 

 

La oración de Juan 17 es una tefilah de sumo Kohen, porque Él es el sumo Kohen. 

¿Quién podía interceder por nosotros? Sino Él mismo. 

Lo vamos a entender ahora, para los que son inocentes como niños, no los que piensan 

pecadoramente y con malicia, la gente no le entiende, por eso, porque los pecados le 

estorban. 

 

Juan 17:1 

“Estas cosas habló Yahshua, y levantando los ojos al cielo, dijo: Padre, la hora ha 

llegado; exalta a tu Hijo, para que también tu Hijo te exalte a ti.” 

¿Cómo puede ser eso posible? Por medio de la palabra. Él es el único que se puede 

exaltar. 

Si tú llegas y me dices: Roeh, compuse una hallel y me quedo muy bonita.  

Tú te estás auto exaltando, y eso es pecado, dice Yahshua que dejes que mejor otros 

te exalten, pero si viene el Eterno y nos dice como en Bereshit 1:1 que nos dice: Yo 

hice los cielos y la tierra… ¿Él hizo los cielos y la tierra? ¡Si! Y Él se está auto 

exaltando, y esta diciendo una verdad, Él es el único que se puede exaltar a sí mismo. 

El hombre no puede, ni la mujer, nadie nos podemos exaltar. 
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Versos 2-3 

“Como le has dado potestad sobre toda carne, para que dé vida eterna a todos los que 

le diste.  

Y esta es la vida eterna: que te conozcan a ti, el único Elohim verdadero, y a Yahshua 

HaMashiaj, a quien has enviado.”  

Su palabra la envió, no es que sean dos personas. 

 

Versos 4-5  

“Yo te he glorificado en la tierra; he acabado la obra que me diste que hiciese. 

Ahora pues, Padre, exáltame tú al lado tuyo, con aquella exaltación que tuve contigo 

antes que el mundo fuese.” 

Eso es lo que la gente no entiende, que Yahshua es eterno. 

 

Verso 6 

“He manifestado tu nombre a los hombres que del mundo me diste; tuyos eran, y me 

los diste, y han guardado tu palabra.” 

O sea que creímos en Él, tú has guardado la palabra porque creíste en Yahshua y le 

amas, y guardas la santidad. 

 

Versos 7-8 

“Ahora han conocido que todas las cosas que me has dado proceden de ti; 

porque las palabras que me diste, les he dado; y ellos las recibieron, y han conocido 

verdaderamente que salí de ti, y han creído que tú me enviaste.” 

Que salí de ti… La palabra, no es otro ser, no es otro dios, no creemos en la trinidad. 

Ejemplo: esta es una persona, lanza palabras, (y ya dijimos que su palabra no es otra 

persona, es él mismo), salió la palabra de esta persona, como salió la palabra 

(Yahshua hecho carne) del mismo Abba Kadosh (Padre santo). 
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Verso 9 

“Yo ruego por ellos; no ruego por el mundo, sino por los que me diste; porque tuyos 

son.” 

Fíjate muy bien que está actuando como sumo Kohen aquí, y Él viene como Rey. Eso 

es muy importante que lo recordemos para que le temamos y no pequemos. 

 

Verso 10 

“Y todo lo mío es tuyo, y lo tuyo mío; y he sido exaltado en ellos.” 

¿Cómo, un hombre debe ser exaltado? ¡No! Yahshua sí debe ser exaltado.  

Maldito el hombre que confía en el hombre…  ¿Nosotros confiamos en Yahshua? 

¡Omein! Si no, no diría: Confían en Elohim, confiad también en mi… en su palabra, 

si Él dijo que confiemos en Él, y dice: Maldito el hombre que confía en el hombre… 

es porque Él no es hombre. 

 

Verso 11 

“Y ya no estoy en el mundo; más éstos están en el mundo, y yo voy a ti. Abba kadosh 

(Padre santo), a los que me has dado, guárdalos en tu nombre, para que sean uno, así 

como nosotros.” 

Uno nada más ¡Ejad! 

Versos 12-17 

“Cuando estaba con ellos en el mundo, yo los guardaba en tu nombre; a los que me 

diste, yo los guardé, y ninguno de ellos se perdió, sino el hijo de perdición, para que 

la Escritura se cumpliese. 

Pero ahora voy a ti; y hablo esto en el mundo, para que tengan mi gozo cumplido en 

sí mismos. 

Yo les he dado tu palabra; y el mundo los aborreció, porque no son del mundo, como 

tampoco yo soy del mundo. 

No ruego que los quites del mundo, sino que los guardes del mal. 
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No son del mundo, como tampoco yo soy del mundo. Santifícalos (Apártalos) en tu 

verdad; tu palabra es verdad.” 

Apártalos en tu verdad… y dice después: Tu palabra es verdad… ¿Quién es la 

verdad? ¿Quién es la palabra? ¡YAHSHUA! Apártalos en tu verdad… en la palabra.  

Por eso decimos YAHSHUA y no decimos Yeshua, porque Yeshua significa 

Salvación, es un atributo salvación. Pero Él vino en el nombre del Abba, porque Él 

es el Abba, entonces por eso es YAHSHUA. 

Y sobre la pregunta que habían hecho algunos, sobre el tema que di del nombre del 

Eterno, ¿Por qué si era “YAHWEH” o “YEHWEH” etc. y dije que las dos 

terminaciones en “UA” “WA” son femeninas y así no se debe pronunciar? ¿Porque 

Yahshua? Es que Shua es salvación, y entonces Yahshua significa: La salvación es 

de YAHWEH. No hay ningún problema en ello. 

 

Versos 18-22 

“Como tú me enviaste al mundo, así yo los he enviado al mundo. 

Y por ellos yo me santifico a mí mismo, para que también ellos sean santificados en 

la verdad.  

Mas no ruego solamente por éstos, sino también por los que han de creer en mí por 

la palabra de ellos, 

para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean 

uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste. 

El esplendor que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros 

somos uno.” 

Así como nosotros somos uno… ¿algo plural puede ser uno? En este caso, lo plural 

es el sér y la palabra, estamos hablando del Todopoderoso y la palabra. 

 

Versos 23 
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“Yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos en unidad, para que el mundo 

conozca que tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has 

amado.” 

Porque el Abba ama su palabra. 

 

Verso 24 

“Abba, aquellos que me has dado, quiero que donde yo estoy, también ellos estén 

conmigo, para que vean mi gloria que me has dado; porque me has amado desde antes 

de la fundación del mundo. Abba justo, el mundo no te ha conocido, pero yo te he 

conocido, y éstos han conocido que tú me enviaste. Y les he dado a conocer tu 

nombre, y lo daré a conocer aún, para que el amor con que me has amado esté en 

ellos, y yo en ellos.” 

Eso es intercesión total y solo el Kohen lo podía hacer. Dice Apocalipsis 1:6 que 

somos Kohanim, entonces podemos interceder, pero la oración de sumo Kohen no, 

solamente Él. 

Que no se te olvide que Él se rebajó, se despojó. 

 

Acá está el famoso Gam Ken que habíamos aprendido hace tiempo, por ejemplo, si a 

ti te dicen: ¡Todah Rabah! (¡Muchas Gracias!). tú le dices: Gam Ken (Igualmente). 

Es lo mismo que le deseas a él.  

Pero acá lo que vamos a ver es en identidad. 

Juan 5:19 

“Respondió entonces Yahshua, y les dijo: De cierto, de cierto os digo: No puede el 

Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el 

Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente.” 

Ningún ángel, ningún querubín, y tampoco ningún hombre puede decir esto, 

solamente el mismo Eterno. Ningún ángel, ni el mas grande, ni Mijael (Miguel) 

¡Nadie! 
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Analicemos: ¿Un ángel puede decir: Elohim, yo hago las cosas igualmente cómo tú? 

¿Un hombre puede decir: Elohim, yo hago las cosas igualmente cómo tú? ¡No! 

Solamente Él mismo ¿Gabriel o Mijael podían decir eso, los malajim (ángeles)? Es 

un NO total, solamente Él porque es el Eterno mismo. 

 

Entonces Yahshua da vida eterna, Yahshua resucito a los muertos, y resucitará a los 

muertos. 

2 Reyes 5:7 

“Luego que el rey de Israel leyó las cartas, rasgó sus vestidos, y dijo: ¿Soy yo Elohim, 

que mate y dé vida, para que éste envíe a mí a que sane un hombre de su lepra? 

Considerad ahora, y ved cómo busca ocasión contra mí.” 

¿Recuerdas este tema? La idea es que solamente Elohim mata y da vida, el diablo no 

puede hacer eso, ningún ángel, tampoco un hombre. Si un hombre mata a otro, es 

porque el Eterno lo permite, y más si es un asesinato, el Eterno no quiere eso. 

 

Juan 10:30 

“Yo y el Abba uno somos.” 

Esto ya lo hemos estudiado, por eso les dije que repasaran: Yahshua es Elohim, 

Yahshua ¿es hijo o es Elohim? 

 

¿Yahshua por qué oraba? Porque nos dio ejemplo, porque si no, no hubiéramos 

sabido como debíamos orar. 

Sus discípulos se le acercaron y le dijeron: Adon, enseñaos a orar como Yojanan ben 

Zacariyahu (Juan el bautista) enseñaba a sus discípulos… entonces Yahshua les 

enseño el Avinu (Padre nuestro) ¿Eso está en la tanaj? 

Juan 13:15 

“Porque ejemplo os he dado, para que como yo os he hecho, vosotros también 

hagáis.” 



107 
 

Si los discípulos no hubieran visto orar a Yahshua, ellos no habrían sabido como orar, 

todos necesitamos ver a alguien orar, tus hijos ahora levantan sus manitas porque ya 

te vieron orar a ti ¿Cómo aprenderían en aquel tiempo si nadie les hubiera enseñado 

a orar? 

 

En su omnipotencia (porque el Eterno es omnipotente), Elohim no tiene necesidad de 

orar. 

Pero Él se rebajó, Él se despojó, eso ya lo vimos en Filipenses, entonces el Eterno 

Yahshua enseño a orar. 

 

Mateo 6:9-13 

“Vosotros, pues, oraréis así: Avinu (Padre nuestro) que estás en los cielos, apartado 

sea tu nombre. 

Venga tu reino. Hágase tu voluntad, como en el cielo, así también en la tierra. 

El pan nuestro de cada día, dánoslo hoy.  

Y perdónanos nuestras deudas, como también nosotros perdonamos a nuestros 

deudores. 

Y no nos metas en tentación, más líbranos del mal; porque tuyo es el reino, y el poder, 

y el esplendor, por todos los siglos. Omein.” 

Porque Él les estaba enseñando a orar, pero también les enseñaba sobre el perdón. 

 

El termino Adon tú ya sabes que significa Señor, porque nosotros somos siervos. el 

termino Adon es utilizado para YHWH quien es Yahshua. O sea que en la escritura 

encontramos que YHWH es Adon, que Yahshua es Adon ¿puede haber dos Señores? 

¡No! Uno solo, ya lo vimos. 

El termino Adon solamente le corresponde al Eterno YHWH, a Yahshua porque es 

la palabra viviente, la Torah viviente. 

Hechos 7:59 
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“Y apedreaban a Esteban, mientras él invocaba y decía: Adon Yahshua, recibe mi 

espíritu.” 

Hechos 1:21-24 

“Es necesario, pues, que de estos hombres que han estado juntos con nosotros todo 

el tiempo que el Adon Yahshua entraba y salía entre nosotros, 

comenzando desde el bautismo de Yojanan hasta el día en que de entre nosotros fue 

recibido arriba, uno sea hecho testigo con nosotros, de su resurrección. 

Y señalaron a dos: a José, llamado Barsabás, que tenía por sobrenombre Justo, y a 

Matías. 

Y orando, dijeron: Tú, Adon, que conoces los corazones de todos, muestra cuál de 

estos dos has escogido.” 

Apocalipsis 22:20 

“El que da testimonio de estas cosas dice: Ciertamente vengo en breve. Omein; sí, 

ven, Adon Yahshua.” 

El termino Adon que significa Señor, al cual nosotros debemos estar sometidos, al 

señorío de Yahshua de YHWH, también se le da al Ruaj HaKodesh.  

Ya vimos que a Yahshua se le dice Adon según la escritura. 

Ezequiel 37:9 

“Y me dijo: Profetiza al espíritu, profetiza, hijo de hombre, y di al espíritu: Así ha 

dicho YHWH el Adon: Espíritu, ven de los cuatro vientos, y sopla sobre estos 

muertos, y vivirán.” 

 

Hechos 8:29 

“Y el Ruaj HaKodesh dijo a Felipe: Acércate y júntate a ese carro.” 

¿Por qué doy estos ejemplos? Porque aquí en este verso ya no estaba Yahshua aquí 

en la tierra, y Yahshua dijo claramente que tendría que venir el Ruaj HaKodesh para 

que supiéramos lo que debemos hacer, cuando Él estuvo aquí en la tierra no había la 
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necesidad de que estuviera el Ruaj HaKodesh para saber lo que teníamos que hacer, 

es un decir. 

¿Por qué lo digo? Porque dice la Tanaj: Es necesario que yo me vaya para que venga 

el Ruaj HaKodesh… entonces ya está directamente el Ruaj HaKodesh operando. 

 

Hechos 10:19-20 

“Y mientras Kefas pensaba en la visión, le dijo el Ruaj HaKodesh: He aquí, tres 

hombres te buscan. 

Levántate, pues, y desciende y no dudes de ir con ellos, porque yo los he enviado.” 

Es necesario que yo me vaya para que venga el Ruaj HaKodesh… dijo Yahshua. 

Hechos 11:12  

“Y el Ruaj HaKodesh me dijo que fuese con ellos sin dudar. Fueron también conmigo 

estos seis hermanos, y entramos en casa de un varón.” 

Tú dirás: y ¿en qué momento dice aquí “Adon” Roeh? Ya vimos varias citas, pero no 

dice que el Ruaj HaKodesh sea Adon. Vamos a ver una cita, y en esa se resume todo. 

Recuerda que tenia que ir Yahshua a los cielos, y es retenido hasta la restauración de 

todas las cosas 

Hechos 13:1-2 

“Había entonces en la iglesia que estaba en Antioquía, profetas y maestros: Bernabé, 

Simón el que se llamaba Niger, Lucio de Cirene, Manaén el que se había criado junto 

con Herodes el tetrarca, y Saulo. 

Ministrando éstos al Adon, y ayunando, dijo el Ruaj HaKodesh: Apartadme a 

Bernabé y a Saulo para la obra a que los he llamado.” 

Ministrando éstos al Adon… dijo el Ruaj HaKodesh…. ¿acaso son dos personas? 

¡No! Entonces el Ruaj HaKodesh es Adon, algunos dirán: No, porque es el espíritu. 

Entonces ¿son tres personas? ¡No! Entonces ¿es aparte o cómo? No, no hay que 

confundirnos, es Él mismo. 

Dice la tanaj que tenemos un Adon (Señor) no dos señores. 
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Efesios 4:5 

“un Adon, una fe, un tevilah (bautismo).” 

¿o dice dos Señores? No, un Adon nada más. 

 

Salmos 103:1 

“Bendice, alma mía, a YHWH, Y bendiga todo mi ser su kadosh nombre.” 

Vamos a entender mejor el contexto en el verso 20. 

Verso 20 

“Bendecid a YHWH, vosotros sus ángeles, Poderosos en fortaleza, que ejecutáis su 

palabra, 

Obedeciendo a la voz de su precepto.” 

La palabra es Yahshua encarnado, y Él es antes de la fundación del mundo. 

 

Todo esto es para reafirmar a los Kadoshim (santos) y para los que están aprendiendo, 

que aprendan bien, no es para forzar a nadie a que crea en esto, no podemos forzar a 

nadie, esto es por revelación divina, si alguien de acá todavía no está conforme con 

la doctrina, se puede ir, no hay ningún problema, no hace falta ni tu diezmo, ni tu 

ofrenda, ni siquiera tu presencia, si no crees en nada de esto ¿Qué haces aquí? Vete 

mejor a una cristiana o vuélvete ortodoxo, ¡haz lo que quieras! 

 

Colosenses 2:8-9 

“Mirad que nadie os engañe por medio de filosofías y huecas sutilezas, según las 

tradiciones de los hombres, conforme a los rudimentos del mundo, y no según 

Mashiaj. 

Porque en él habita corporalmente toda la plenitud de Elohim.” 
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El Espíritu Santo, para que se entienda, el Ruaj HaKodesh no lo puede dar ninguna 

persona, tú no puedes soplar y decir: Recibe del Ruaj HaKodesh, o Espíritu Santo 

para que se entienda. 

Solamente el mismo Elohim lo da, eso dice la Tanaj, que solamente Elohim puede 

dar el Ruaj. 

 

Juan 20:22 

“Y habiendo dicho esto, sopló, y les dijo: Recibid el Ruaj HaKodesh.” 

Ningún ángel, ningún hombre, ningún serafín, ningún querubín puede soplar y decir: 

recibe del Ruaj HaKodesh, solamente YHWH, el mismo Eterno, nadie más puede 

decir eso. 

Es como el ejemplo que les puse, nadie puede exaltarse a sí mismo etc. 

 

Dice en la tanaj que los malajim (ángeles) adoraron a Yahshua, eso está en Lucas, los 

ángeles sabían claramente que Él es la palabra. 

 

Lucas 2:8-11 

“Había pastores en la misma región, que velaban y guardaban las vigilias de la noche 

sobre su rebaño. 

Y he aquí, se les presentó un ángel del Adon, y el esplendor del Adon los rodeó de 

resplandor; y tuvieron gran temor. 

Pero el ángel les dijo: No temáis; porque he aquí os doy nuevas de gran gozo, que 

será para todo el pueblo: 

que os ha nacido hoy, en la ciudad de David, un Mashiaj (Salvador), que es el Adon.” 

Parece un pleonasmo, pero no, Que es el Adon… ¿tenemos un Adon o dos? Solamente 

uno ya lo vimos en Efesios 4:5 

Ya los versos que siguen es que está en una suka, en un abrevadero, no en un pesebre 

etc. 
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¿Acaso un hombre normal recibiría adoración, como tal de los malajim diciendo que 

es el Adon? ¿acaso un hombre cualquiera recibiría adoración y dirían: a nacido el 

Adon? ¡No! Solamente los malajim sabían que era YHWH encarnado, la palabra 

encarnada. 

 

Habrá personas que no crean esto, no es obligatorio que se queden en esta Kehila, 

pueden agarrar su maletita he irse, no hay ningún problema. 

 

Ya hemos ministrado la omnipresencia de Yahshua. 

Mateo 18:20 

“Porque donde están dos o tres congregados en mi nombre, allí estoy yo en medio de 

ellos.” 

Y ya vimos que es el mismo nombre: YAHWEH y YAHSHUA (LA SALVACION 

DE YAHWEH) es el mismo nombre. 

¿Acaso un hombre o un ángel puede estar en varios lugares al mismo tiempo? ¿Un 

ángel, un querubín? Nadie, solamente el Eterno ¡Bendito es su nombre! 

 

Lucas 8:40-41 

“Cuando volvió Yahshua, le recibió la multitud con gozo; porque todos le esperaban. 

Entonces vino un varón llamado Jairo, que era principal de la sinagoga, y postrándose 

a los pies de Yahshua, le rogaba que entrase en su casa.” 

Y Él no le dijo que se levantara. 

Verso 42-46 

“porque tenía una hija única, como de doce años, que se estaba muriendo. Y mientras 

iba, la multitud le oprimía. 

Pero una mujer que padecía de flujo de sangre desde hacía doce años, y que había 

gastado en médicos todo cuanto tenía, y por ninguno había podido ser curada, 
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se le acercó por detrás y tocó el borde de su talit (manto); y al instante se detuvo el 

flujo de su sangre. 

Entonces Yahshua dijo: ¿Quién es el que me ha tocado? Y negando todos, dijo Pedro 

y los que con él estaban: Maestro, la multitud te aprieta y oprime, y dices: ¿Quién es 

el que me ha tocado? 

Pero Yahshua dijo: Alguien me ha tocado; porque yo he conocido que ha salido poder 

de mí.” 

Poder… y eso solo el Eterno lo puede hacer. 

 

Versos 47-51 

“Entonces, cuando la mujer vio que no había quedado oculta, vino temblando, y 

postrándose a sus pies, le declaró delante de todo el pueblo por qué causa le había 

tocado, y cómo al instante había sido sanada. 

Y él le dijo: Hija, tu fe te ha salvado; ve en paz.  

Estaba hablando aún, cuando vino uno de casa del principal de la sinagoga a decirle: 

Tu hija ha muerto; no molestes más al Maestro. 

Oyéndolo Yahshua, le respondió: No temas; cree solamente, y será salva. 

Entrando en la casa, no dejó entrar a nadie consigo, sino a Pedro, a Jacobo, a Juan, y 

al padre y a la madre de la niña.” 

Entrando en la casa, no dejó entrar a nadie consigo, sino a Pedro, a Jacobo, a Juan, 

y al padre y a la madre de la niña….  

En privado, no dejo entrar a nadie ¡Eso es muy importante! 

 

Versos 52-54 

“Y lloraban todos y hacían lamentación por ella. Pero él dijo: No lloréis; no está 

muerta, sino que duerme. 

Y se burlaban de él, sabiendo que estaba muerta. 

Mas él, tomándola de la mano, clamó diciendo: Muchacha, levántate.” 
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¿Acaso Elías o Eliseo hicieron eso? ¿Acaso ellos dieron la orden directa “Levántate”? 

¡No! Ellos tuvieron que orar, ahorita vamos a ver eso, podrás decir: Con Lázaro si 

oró.  

 

Versos 55-56 

“Entonces su espíritu volvió, e inmediatamente se levantó; y él mandó que se le diese 

de comer. 

Y sus padres estaban atónitos; pero Yahshua les mandó que a nadie dijesen lo que 

había sucedido.” 

Yahshua les dijo eso por estrategia, eso lo vamos a entender después. 

 

El hecho de perdonar pecados, solamente le corresponde esa autoridad al Eterno, es 

que el perdonar pecados no lo puede hacer ningún hombre, ni un ángel ¿o un ángel 

puede perdonar pecados? ¡No! 

Marcos 2:1-8 

“Entró Yahshua otra vez en Capernaum después de algunos días; y se oyó que estaba 

en casa.  

E inmediatamente se juntaron muchos, de manera que ya no cabían ni aun a la puerta; 

y les predicaba la palabra. 

Entonces vinieron a él unos trayendo un paralítico, que era cargado por cuatro. 

Y como no podían acercarse a él a causa de la multitud, descubrieron el techo de 

donde estaba, y haciendo una abertura, bajaron el lecho en que yacía el paralítico. 

Al ver Yahshua la fe de ellos, dijo al paralítico: Hijo, tus pecados te son perdonados.  

Estaban allí sentados algunos de los escribas, los cuales cavilaban en sus corazones: 

¿Por qué habla éste así? Blasfemias dice. ¿Quién puede perdonar pecados, sino sólo 

Elohim? 

Y conociendo luego Yahshua en su espíritu que cavilaban de esta manera dentro de 

sí mismos, les dijo: ¿Por qué caviláis así en vuestros corazones?” 
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Dice la Tanaj que solamente el que sabe los pensamientos del corazón es YHWH. 

 

Versos 9-11 

“¿Qué es más fácil, decir al paralítico: Tus pecados te son perdonados, o decirle: 

Levántate, toma tu lecho y anda? 

Pues para que sepáis que el Hijo del Hombre tiene potestad en la tierra para perdonar 

pecados (dijo al paralítico): 

A ti te digo: Levántate, toma tu lecho, y vete a tu casa.” 

Hizo dos cosas: perdón de pecados y sanidad total. ¿Un ángel puede hacer eso? ¡No! 

Solamente si YHWH le da permiso de tocar a alguien solamente así. 

 

Isaías 42:8 

“Yo YHWH; este es mi nombre; y a otro no daré mi exaltación, ni mi alabanza a 

esculturas.” 

No le iba a dar la exaltación a otro ser, es el mismo Elohim Yahshua HaMashiaj. 

 

Volviendo a lo de la niña. 

Marcos 5:35-43 

“Mientras él aún hablaba, vinieron de casa del principal de la sinagoga, diciendo: Tu 

hija ha muerto; ¿para qué molestas más al Maestro? Pero Yahshua, luego que oyó lo 

que se decía, dijo al principal de la sinagoga: No temas, cree solamente. 

Y no permitió que le siguiese nadie sino Pedro, Jacobo, y Juan hermano de Jacobo. 

Y vino a casa del principal de la sinagoga, y vio el alboroto y a los que lloraban y 

lamentaban mucho. 

Y entrando, les dijo: ¿Por qué alborotáis y lloráis? La niña no está muerta, sino 

duerme. 
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Y se burlaban de él. Mas él, echando fuera a todos, tomó al padre y a la madre de la 

niña, y a los que estaban con él, y entró donde estaba la niña. 

Y tomando la mano de la niña, le dijo: Talita cumi; que traducido es: Niña, a ti te 

digo, levántate. Y luego la niña se levantó y andaba, pues tenía doce años.  Y se 

espantaron grandemente. 

Pero él les mandó mucho que nadie lo supiese, y dijo que se le diese de comer.” 

Él aquí dio la orden: Le dijo: Talita cumi; que traducido es: Niña, a ti te digo, 

levántate… 

Aquí Él dio una orden, no hizo una oración para resucitar a la niña, vamos a ver 

porque con Lázaro sí lo hizo. 

 

2 Reyes 4: 32-33 

“Y venido Eliseo a la casa, he aquí que el niño estaba muerto tendido sobre su cama. 

Entrando él entonces, cerró la puerta tras ambos, y oró a YHWH.” 

¿Eso hizo Yahshua? No, Él dio la orden. 

 

Verso 34-35 

“Después subió y se tendió sobre el niño, poniendo su boca sobre la boca de él, y sus 

ojos sobre sus ojos, y sus manos sobre las manos suyas; así se tendió sobre él, y el 

cuerpo del niño entró en calor. 

Volviéndose luego, se paseó por la casa a una y otra parte, y después subió, y se 

tendió sobre él nuevamente, y el niño estornudó siete veces, y abrió sus ojos.” 

Ya vimos que el numero siete es el numero de la perfección, es un sello para que se 

supiera que el que lo resucito fue YHWH, quien es Yahshua, no Eliseo. 

Es muy diferente como lo hace Yahshua, a como lo hizo un profeta como Eliseo, no 

menospreciando a los profetas, son siervos de Elohim, simplemente estoy diciendo 

que el Todopoderoso es Él, YHWH tzevaot (de los ejércitos) 

Lucas 7:11-14 
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“Aconteció después, que él iba a la ciudad que se llama Naín, e iban con él muchos 

de sus discípulos, y una gran multitud 

Cuando llegó cerca de la puerta de la ciudad, he aquí que llevaban a enterrar a un 

difunto, hijo único de su madre, la cual era viuda; y había con ella mucha gente de la 

ciudad. 

Y cuando el Adon la vio, se compadeció de ella, y le dijo: No llores. Y acercándose, 

tocó el féretro; y los que lo llevaban se detuvieron. Y dijo: Joven, a ti te digo, 

levántate.”  

Tocó el féretro… Fíjate, un rabí no puede contaminarse, pero Él es Elohim. 

 

Versos 15-16 

“Entonces se incorporó el que había muerto, y comenzó a hablar. Y lo dio a su madre. 

Y todos tuvieron miedo, y exaltaban a Elohim, diciendo: Un gran profeta se ha 

levantado entre nosotros; y: Elohim ha visitado a su pueblo.” 

Él dio la orden nada más. 

 

Aquí hay algo que quiero que veamos con mucha más madurez de lo que ya hemos 

examinado la palabra. 

Juan 11:11-15 

“Dicho esto, les dijo después: Nuestro amigo Lázaro duerme; más voy para 

despertarle. 

Dijeron entonces sus discípulos: Adon, si duerme, sanará. 

Pero Yahshua decía esto de la muerte de Lázaro; y ellos pensaron que hablaba del 

reposar del sueño. 

Entonces Yahshua les dijo claramente: Lázaro ha muerto;  

y me alegro por vosotros, de no haber estado allí, para que creáis; más vamos a él.” 

Es muy importante aquí como sigue la narración, se acerca Marta, después se acerca 

María etc. en el verso 39 dice: Quitad la piedra… 
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Verso 40-41 

“Yahshua le dijo: ¿No te he dicho que, si crees, verás el esplendor de Elohim? 

Entonces quitaron la piedra de donde había sido puesto el muerto. Y Yahshua, 

alzando los ojos a lo alto, dijo: Padre, gracias te doy por haberme oído.” 

Vamos a poner un ejemplo: Esta persona habla, lanza su palabra ¿La palabra es otra 

persona? ¡No! Es de la misma persona ¿Esta persona oye su palabra? 

¡Tú oyes tus propias palabras! Eso es lo que dice aquí: Abba, gracias te doy por 

haberme oído… Él es la palabra ¿el Abba acaso no oiría a su propia palabra? Sí. 

¿Por qué lo hizo? Por la incredulidad de ellos, oró por la incredulidad de ellos, porque 

no creían, aquí había una gran multitud. 

 

Verso 33-34 

“Yahshua entonces, al verla llorando, y a los judíos que la acompañaban, también 

llorando, se estremeció en espíritu y se conmovió, 

y dijo: ¿Dónde le pusisteis? Le dijeron: Adon, ven y ve.” 

Había mucha gente, entonces Él por estrategia lo hizo. Si diciendo Yahshua: Yo y el 

Abba somos uno… lo querían apedrear. 

 

¿Cómo recibieron a Yahshua en Yahrushalayim? Con palmas, y ya vimos que las 

palmas significan victoria, eso ya lo vimos en un tema. 

 

Isaías 33:22 

“Porque YHWH es nuestro juez, YHWH es nuestro legislador, YHWH es nuestro 

Rey; él mismo nos salvará.” 

Ki ani hu. de Isaías. 

Él se rebajó, por eso tenía que orar, para enseñar, para no ser motivo de escándalo, 

porque no había llegado su tiempo todavía, y en muchas otras ocasiones Él solamente 

dio la orden “LEVANTATE”. 
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Es que si tú estás esperando a que un hombre te diga: Levántate. Porque dice que al 

oír su voz resucitaran los muertos, y los que estemos vivos seremos arrebatados. Si 

tú estás esperando que un hombre toque el shofar y te diga: Resucita. Si alguien está 

muerto, nadie va a resucitar, y de los vivos no los va a arrebatar, eso solamente el 

Todopoderoso. 

 

Deuteronomio 32:39 

“Ved ahora que yo, yo soy, Y no hay dioses conmigo; Yo hago morir, y yo hago 

vivir; Yo hiero, y yo sano; Y no hay quien pueda librar de mi mano.” 

Yo hago morir, y yo hago vivir… Talita cumi… de Marcos 5:35 en adelante. 

Nadie puede hacer eso, solamente el Abba kadosh. 

 

Lucas 7:14 

“Y acercándose, tocó el féretro; y los que lo llevaban se detuvieron. Y dijo: Joven, a 

ti te digo, levántate.” 

Siempre el Eterno se enfrentó a eso. 

 

Repito, si todavía hay alguien de la Kehila local o mundial, que no cree que Yahshua 

es Elohim, puedes abandonar la congregación, nadie te detiene, no necesitamos tu 

presencia, necesitamos gente que crea que Yahshua no es hombre, que Él es Elohim.  
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Los atributos de Yahshua ha Mashiaj 
 

Hay muchos temas ya, en los sitios de internet de Gozo y Paz, donde con citas de la 

biblia, de la bendita Torah, hemos comprobado que Yahshua es el Todopoderoso. 

Ya vimos nosotros que el Abba (padre) tiene atributos. 

Uno de los atributos del Eterno, es eso, que es eterno, Él es Todopoderoso, Él es 

inmutable, Él es omnipresente, Él es omnisciente entonces Él sabe todo. 

 

Vamos a comprobar una vez más, pero ahora los atributos de Yahshua, que Él es el 

Abba encarnado, vamos a iniciar con el atributo de que es eterno. 

 

Este tema es muy importante para todos los nuevecitos, y también para los que ya 

tenemos tiempo, se afirmen en la verdad de la Torah y no sean engañados. 

 

Él es Eterno: 

Vemos como se repiten las mismas palabras de Génesis 1:1, entonces Génesis 1:1 es 

= a Juan 1:1. 

Juan 1:1-2 

“En el principio era la Palabra, y la Palabra era con Elohim, y la Palabra era Elohim. 

Este era en el principio con Elohim.” 

Estamos viendo claramente aquí que Yahshua es eterno. 

 

Yo había puesto este ejemplo hace tiempo: 

Vamos a suponer que tú estás aquí, y tú lanzas tu palabra ¿tu palabra es acaso otra 

persona? No, es tu palabra, eres tú mismo. 

Por eso Yahshua dijo: Yo y el Abba (Padre) somos uno…  
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Es decir, ahorita yo estoy hablando, y mis palabras que están saliendo de mi boca, no 

son otra persona, soy uno solo ¿Cuánto más el Abba Kadosh? 

 

Marcos 13: 42 

“El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán.”  

Aquí estamos demostrando con la tanaj que Yahshua es eterno, por lo tanto, Él es el 

Abba. 

1 Pedro 1:24-25 

“Porque: Toda carne es como hierba, Y toda la gloria del hombre como flor de la 

hierba. La hierba se seca, y la flor se cae; Mas la palabra del Adon (Señor) permanece 

para siempre. Y esta es la palabra que por el evangelio os ha sido anunciada.” 

Aquí te remite a Isaías 40:6 

Entonces aquí dice claramente que la palabra del Adon (Señor) permanece para 

siempre, la palabra echa carne, quien es Yahshua HaMashiaj. 

 

2 Pedro 1:11  

“Porque de esta manera os será otorgada amplia y generosa entrada en el reino eterno 

de nuestro Señor y Salvador Yahshua HaMashiaj.” 

Entendemos claramente según la tanaj, no es doctrina del Doctor Palacios, sino que 

la doctrina de la Tanaj nos dice que Yahshua es el Abba porque Él es eterno. 

 

Colosenses 1:17 

“Y él es antes de todas las cosas, y todas las cosas en él subsisten;” 

Verso 15 

“Él es la imagen del Elohim invisible, el primogénito de toda creación.” 

Es aquí donde muchos se confunden, porque voy a demostrar con citas de la Tanaj 

que Yahshua no fue creado. 
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Juan 8:58 

“Yahshua les dijo: De cierto, de cierto os digo: Antes que Abraham fuese, yo soy.” 

 

Cuando di el tema El nombre del Eterno y como se debe pronunciar, mencione que 

está la proporción “Haya” que quiere decir: El que fue, el que es y el que será. Y por 

eso hemos ministrado que su nombre es Yahshua. 

Es muy importante que tengamos en cuenta con estas citas de la Tanaj que Yahshua 

es eterno, y la eternidad solo le corresponde a Elohim. 

 

Juan 17:5 

“Ahora pues, Padre, glorifícame tú al lado tuyo, con aquella gloria que tuve contigo 

antes que el mundo fuese.” 

Ya hemos explicado que pareciera aquí que están hablando dos personas, pero no, Él 

es la palabra. 

 

Ya dije yo que la palabra Abba estamos acostumbrados aquí en la tierra, en esta 

tercera dimensión que significa Padre. 

Tenemos que entender que Yahshua es el Todopoderoso, tuvo que hablar Él de 

muchas maneras para que entendiéramos, porque la palabra Abba significa Fuente. 

De hecho, en paleo hebreo significa: La fuerza de la casa. 

Entonces se ha utilizado para decir Papá, pero la palabra Padre viene de Júpiter, de 

Peter, entonces no es lo más correcto. 

Es como si dijera Yahshua: Yo soy la palabra… la fuente es la majestuosidad. 

Vamos a entender que Yahshua se hizo carne, Elohim mismo. 

 

Omnisciente: 
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Uno de los atributos de Elohim es que es omnisciente, esto quiere decir que Él conoce 

todas las cosas. 

Vamos a ver que claramente en la Tanaj, nos dice que Yahshua conoce todas las 

cosas. 

 

Juan 1:48 

“Le dijo Natanael: ¿De dónde me conoces? Respondió Yahshua y le dijo: Antes que 

Felipe te llamara, cuando estabas debajo de la higuera, te vi.” 

Otra cita más que Yahshua es omnisciente. 

Juan 2:25 

“y no tenía necesidad de que nadie le diese testimonio del hombre, pues él sabía lo 

que había en el hombre.” 

Ahora entendemos claramente que Yahshua es omnisciente. 

Juan 4:16-19 

“Yahshua le dijo: Ve, llama a tu marido, y ven acá. 

Respondió la mujer y dijo: No tengo marido. Yahshua le dijo: Bien has dicho: No 

tengo marido; 

porque cinco maridos has tenido, y el que ahora tienes no es tu marido; esto has dicho 

con verdad. 

Le dijo la mujer: Señor, me parece que tú eres profeta.” 

Los profetas sabían ciertas cosas, pero solo por avisos del Ruaj HaKodesh, pero en 

el caso de Yahshua no, Él es Elohim. 

 

Juan 6:64 

“Pero hay algunos de vosotros que no creen. Porque Yahshua sabía desde el principio 

quiénes eran los que no creían, y quién le había de entregar.” 
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Entonces ni los ángeles ni los profetas más ungidos son omniscientes, solamente el 

Abba Kadosh, quien es Yahshua HaMashiaj. 

 

Mateo 17:22-27 

“Estando ellos en Galilea, Yahshua les dijo: El Hijo del Hombre será entregado en 

manos de hombres, y le matarán; más al tercer día resucitará. Y ellos se entristecieron 

en gran manera. Cuando llegaron a Capernaum, vinieron a Pedro los que cobraban 

las dos dracmas, y le dijeron: ¿Vuestro Maestro no paga las dos dracmas? Él dijo: Sí. 

Y al entrar él en casa, Yahshua le habló primero, diciendo: ¿Qué te parece, Simón? 

Los reyes de la tierra, ¿de quiénes cobran los tributos o los impuestos? ¿De sus hijos, 

o de los extraños? Pedro le respondió: De los extraños. Yahshua le dijo: Luego los 

hijos están exentos. Sin embargo, para no ofenderles, ve al mar, y echa el anzuelo, y 

el primer pez que saques, tómalo, y al abrirle la boca, hallarás un estatero; tómalo, y 

dáselo por mí y por ti.” 

Aquí vemos varias cosas: 

La primera en el verso 22 y 23 Él sabía que le matarían, pero que resucitaría al tercer 

día. 

Un hombre normal como tú y yo, no podíamos hacer tal aseveración ¿Cómo saber 

que se iba a morir y que se resucitaría al tercer día? 

La segunda cosa que vemos en el verso 25 Yahshua le habla primero a Kefas (Pedro), 

Él sabía quiénes habían venido a ver a Kefas. 

La tercera cosa es que dijo: Ve y el primer pez que tomes, ahí hay una moneda 

(estatero). 

Eso se llama omnisciencia, que todo lo sabe ¡Bendito es Yahshua HaMashiaj! 

 

Yahshua es Creador. 

Otro de los atributos de Yahshua HaMashiaj es que es Creador. 

 

Marcos 4:39-41 
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“Y levantándose, reprendió al viento, y dijo al mar: Calla, enmudece. Y cesó el 

viento, y se hizo grande bonanza. 

Y les dijo: ¿Por qué estáis así amedrentados? ¿Cómo no tenéis fe? 

Entonces temieron con gran temor, y se decían el uno al otro: ¿Quién es éste, que aun 

el viento y el mar le obedecen?” 

En los Salmos dice que la creación obedece al Eterno, porque Él es su creador, aquí 

en Marcos 4:39-41 estamos viendo eso, que Él es el creador. 

 

Este es uno de los temas más hermosos, porque es lo que se entiende claramente en 

la Tanaj, y eso me ha dado la fuerza en el espíritu, en el alma y en el cuerpo porque 

no decirlo así. 

Es decir, si yo creo que mi salvador es un hombre cualquiera ¿Qué mente tendría yo? 

Que perdido estaría. 

 

Colosenses 1:16 

“Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las que hay 

en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean 

potestades; todo fue creado por medio de él y para él.” 

En esto quiero que pongan atención, cuando dice …Por medio de él… No quiere 

decir que otra persona creo las cosas por medio de él, o para él. Es como si alguien 

dijera: este papá le regala este coche a este hijo. No, no es así, si no que, por medio 

de Él mismo, y para Él creó todo. 

En los Salmos dice que con el soplo hizo toda su creación, el soplo, el Ruaj 

HaKodesh. 

 

Entonces ya vimos que Él es Eterno, vimos su atributo de omnisciencia, vimos el 

atributo de Creador. 
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Atributo de Inmutable. 

En la carta de Santiago (Yaakov) dice que Él no tiene sombra de variación. 

Cada segundo nosotros nos envejecemos, pero Él no, Él es Eterno. 

 

El atributo de inmutable lo podemos demostrar en hebreos 13:8, ahí es donde hemos 

explicado el verbo Haya que es: Él era, Él es y será. 

Y es que cuando Yahshua dice …Yo soy… es que el “Yo soy” es presente, porque Él 

no envejece ¿Me doy a entender? 

Hebreos 13:8 

“Yahshua HaMashiaj es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos. 

Él es omnipresente. 

Cualquier persona que diga que esto es mentira, entonces es un blasfemo o blasfema. 

 

Mateo 18:19-20 

“Otra vez os digo, que, si dos de vosotros se pusieren de acuerdo en la tierra acerca 

de cualquiera cosa que pidieren, les será hecho por mi Padre que está en los cielos. 

Porque donde están dos o tres congregados en mi nombre, allí estoy yo en medio de 

ellos.” 

 

Entonces, la fuente de todo poder ya lo he ministrado antes muchas veces, si Él 

hubiera bajado con toda su gloria, la tierra hubiera estallado. Él va a venir con toda 

su gloria, todo su esplendor, claro que sí, pero ya será el tercer milenio, las cosas 

serán restauradas, un niño meterá la mano al hoyo de una serpiente y no le hará daño, 

una osa y una vaca estarán juntas y no se harán daño. Va a ser quitada toda 

contaminación del planeta, todo pecado entonces Él baja con toda su gloria. 

Y aun así después este planeta desaparece y baja la nueva Yahrushalayim. 
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Una persona normal no puede estar aquí y allá al mismo tiempo, Yahshua sí, Él es 

omnipresente. 

 

Recuerda que hay cosas agregadas de la católica romana, como por ejemplo eso del 

padre, del hijo y del espíritu santo de Mateo 28:19, eso no aparece en el original 

hebreo, lo que si aparece en el original hebreo es el verso 20 

 

Mateo 28:20 

¿Quién podría estar con nosotros si no fuera eterno, omnisciente, creador, inmutable 

y omnipresente? Solamente Yahshua, quien es el Abba. 

 

Ya expliqué que Bereshit 1 es = a Juan 1:1. 

Juan 1:3 

“Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue 

hecho.” 

Esto es para afirmar que Él es el creador. 

 

¿Qué es lo que sucede?  

En Yahshua, YHWH reveló su naturaleza y su esencia de una forma que se 

podía ver y tocar. 

 

Él quería habitar entre nosotros y una vez que Él sube al cielo, Él está en nosotros. 

¿Cómo es eso? Solamente alguien omnipresente, esto ya habla de varios atributos de 

Elohim YHWH, quien es Yahshua HaMashiaj. 

 

Juan 8:58 

“Yahshua les dijo: De cierto, de cierto os digo: Antes que Abraham fuese; yo soy”. 
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No dice “Yo era” sino que dice Yo Soy tiempo presente, Haya. 

 

Verso 59 

“Tomaron entonces piedras para arrojárselas; pero Yahshua se desapareció… (No 

dice “se escondió” porque Él no es un cobarde) …y salió del Bet HaMikdash 

(templo); y atravesando por en medio de ellos, se fue.” 

 

Es que hay que entender que Él no es de este mundo “¿Cómo que desapareció Roeh?” 

Les voy a explicar qué fue lo que sucedió en la transfiguración, es un pasar a la cuarta 

dimensión, y todavía no había muerto ni resucitado, pero estaba con Moisés y con 

Elías. 

Siempre he dicho que no tratemos de encajonar a nuestro Elohim en esta tercera 

dimensión porque Él es eterno. 

 

En Yahshua YHWH se hizo hombre y habito entre nosotros. Eso está en Juan. 

Ponerle limitantes a esto, es como si alguien dijera: Él no es Todopoderoso, no puede 

hacer eso. Él puede hacer todo, todo es posible para Él. 

 

Yahshua no es una creación, es YHWH mismo. 

Recuerda que Él es la palabra, no el verbo, porque en las biblias, sus traducciones 

dicen verbo, pero no, Él es la palabra. 

 

Este tema es muy importante porque es la base de nuestra doctrina, de esta Kehila 

Gozo y Paz. ¿Por qué? Porque Yahshua es la Torah viviente. 

Guardamos el Shabbat eso es Torah, portamos los varones el talit, guardo Torah 

porque eso está eso en Deuteronomio 22:12, uso los tzitzit guardo Torah Números 

15:37-41, entonces en Levítico 19 dice: No pasaras navaja sobre tu barba… entonces 

se guarda Torah aquí, y Yahshua es la Torah viviente. 



129 
 

 

Juan 3:13 

“Nadie subió al cielo, sino el que descendió del cielo; el Hijo del Hombre, que está 

en el cielo.” 

No dice “que estuvo en el cielo” sino Que está en el cielo… esto es importante que 

lo apuntes en tu tanaj porque si no se te puede olvidar, y esto es clave. 

 

Yo en mi profesión como médico, aunque ya estoy grande de edad sigo estudiando 

mucho, fuera de Shabbat, no es que haya nuevas enfermedades, pero están 

resurgiendo enfermedades que ya no había, eso es apocalíptico. Están saliendo 

antibióticos nuevos, entonces yo tengo que estudiar, no que llegue un paciente y me 

diga: Doctor ¿Qué me va a dar? Y yo: este… permíteme, no sé. 

Nosotros somos mesiánicos, tenemos que dominar la Torah, el Brit Hadashá, porque 

si alguien te pregunta ¿Qué vas a contestar? 

Muchos se están yendo al ortodoxismo por falta de santidad, no oran, no ayunan, ven 

cosas malas, viene un velo y se ciegan. 

 

Juan 3:13 

“Nadie subió al cielo, sino el que descendió del cielo; el Hijo del Hombre, que está 

en el cielo.” 

Eso es omnipresencia, en esa clase de Elohim creo yo, que para Él todo es posible. 

Pero si hay quien diga: No, el Abba es uno y el hijo es otro. 

Eso era para que se cumplieran las profecías, voy a darles primeramente el Eterno de 

todas las profecías que Yahshua cumplió. Cuando llega con Yojanan (Juan) el 

bautista le dice: Yo no te puedo hacer el tevilah (bautismo) házmelo tú a mí. Yahshua 

le contesto: No, así está bien, para que se cumpla la profecía. 
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No es un atributo, pero ningún hombre merece adoración, ningún ángel, arcángel, 

querubín, serafín merece adoración. 

Ya vimos como Yojanan se arrodilla ante el malaj (ángel) y el ángel le dice: 

Levántate, yo soy consiervo tuyo.  

Entonces la adoración solamente a Elohim. 

Porque si sigues creyendo que tu mesías es un hombre, estás perdido. 

He ministrado que toda sangre está contaminada por pecado, porque todos pecaron, 

dice la tanaj, todos fuimos pecadores, ahora ya no pecamos, pero Yahshua es sin 

pecado ¿un hombre sin pecado? ¡No! Él es Elohim. 

 

Isaías 6:3 

“Y el uno al otro daba voces, diciendo: Santo, santo, santo, YHWH de los ejércitos; 

toda la tierra está llena de su gloria.” 

Apocalipsis 4:8 

“Y los cuatro seres vivientes tenían cada uno seis alas, y alrededor y por dentro 

estaban llenos de ojos; y no cesaban día y noche de decir: Santo, santo, santo es el 

Adon Elohim Todopoderoso, el que era, el que es, y el que ha de venir.” 

 

Él es Todopoderoso. 

Apocalipsis 1:8  

“Yo soy el Alef y el Tav, principio y fin, dice el Adon, el que es y que era y que ha 

de venir, el Todopoderoso.” 

Lucas 4:39-41 

“E inclinándose hacia ella, reprendió a la fiebre; y la fiebre la dejó, y levantándose 

ella al instante, les servía. 

Al ponerse el sol, todos los que tenían enfermos de diversas enfermedades los traían 

a él; y él, poniendo las manos sobre cada uno de ellos, los sanaba. 
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También salían demonios de muchos, dando voces y diciendo: Tú eres el Hijo de 

Elohim. Pero él los reprendía y no les dejaba hablar, porque sabían que él era el 

Mashiaj.” 

 

Los profetas hicieron milagros, pero por medio del poder del Ruaj HaKodesh, pero 

nunca crearon nada, solamente Yahshua, pues es Elohim. 

En la tanaj dice que le traían sin manos y que eran sanados, entonces les creaba las 

manos. Cuando tomó tierra y le escupió saliva, le hizo los ojos al ciego, Él es creador, 

Él es Todopoderoso. 

Yo quiero ese Elohim, yo amo a ese Elohim, adoro a ese Elohim, es el único Elohim 

vivo y verdadero ¡Bendito es Yahshua HaMashiaj! 

 

Los profetas se tenían que acostar para resucitar a los niños, en caso de Eliyahu y 

Elisha (Elías y Eliseo), veamos lo que dice en Lucas 7. 

Lucas 7:14-15 

“Y acercándose, tocó el féretro; y los que lo llevaban se detuvieron. Y dijo: Joven, a 

ti te digo, levántate. 

Entonces se incorporó el que había muerto, y comenzó a hablar. Y lo dio a su madre.” 

¿Qué hizo aquí Yahshua? Él dio la orden y se cumplió, porque Él es Abba. 

 

Solamente Elohim perdona pecados, eso está en Marcos 2 

Solamente Elohim perdona pecados, y Yahshua le dijo al paralitico: Tus pecados te 

son perdonados, levántate… 

 

Mateo 7:26-27 

“Pero cualquiera que me oye estas palabras y no las hace, le compararé a un hombre 

insensato, que edificó su casa sobre la arena; 
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y descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y dieron con ímpetu contra 

aquella casa; y cayó, y fue grande su ruina.” 

Entonces, en pocas palabras, el que no entiende que Yahshua es Elohim va para ruina, 

porque va para muerte eterna, se cae en ortodoxismo, se pierde la persona, se puede 

perder la familia, se puede perder a los que contamine. 

 

Atributo de que Él posee la vida eterna. 

1 Juan 5:11-12 

“Y este es el testimonio: que Elohim nos ha dado vida eterna; y esta vida está en su 

Hijo. 

El que tiene al Hijo, tiene la vida; el que no tiene al Hijo de Elohim no tiene la vida.” 

Versos 20-21 

“Pero sabemos que el Hijo de Elohim ha venido, y nos ha dado entendimiento para 

conocer al que es verdadero; y estamos en el verdadero, en su Hijo Yahshua 

HaMashiaj. Este es el verdadero Elohim, y la vida eterna. 

Hijitos, guardaos de los ídolos. Omén.” 

 

¿Cómo podemos comprobar que en Él está la vida solamente? Un hombre normal no 

podemos dar vida a nada ni a nadie. No me refiero a tener hijos, porque eso es un 

regalo de Elohim, me refiero a dar vida, y vida eterna. 

Es que Elohim no tiene descendencia, no es que sea su hijo por descendencia, es que 

es Él. 

En el tema del Natzal yo expliqué que la iglesia cristiana piensa esto: A bueno, el 

Padre se casa con Israel, el Hijo se casa con la iglesia cristiana. ¡NO! 

Otra cosa, en la Torah en Levítico 18 dice: No descubrirás la desnudes de tu padre. 

Si dice eso, es como si el Padre le dijera al hijo: mira, yo no me caso con Israel, tú 

mejor cásate Él estaría violando su propia Torah, es que es Él mismo quien se casa, 

hay muchos temas donde explico. 
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Juan 1:4 

“En él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres.” 

Si Yahshua no fuera Elohim, entonces su sangre no hubiese sido suficiente para 

pagar por los pecados. Pero no, Él es el Eterno. 

 

Recuerda que la carta de Judas está explicada en la página www.gozoypaz.mx 

Judas 3 

“Amados, por la gran solicitud que tenía de escribiros acerca de nuestra común 

salvación, me ha sido necesario escribiros exhortándoos que contendáis 

ardientemente por la fe que ha sido una vez dada a los santos.” 

Versos 22-23 

“A algunos que dudan, convencedlos. 

A otros salvad, arrebatándolos del fuego; y de otros tened misericordia con temor, 

aborreciendo aun la ropa contaminada por su carne.” 

Entonces aquí claramente nos dice que contendamos por la fe verdadera, que 

defendamos la fe verdadera, y que a los que dudan hay que convencerlos. 

Pero te digo una cosa amado aj, yo he tratado de convencer a muchos, y ellos no se 

han dejado, han decidido seguir el ortodoxismo, decir: Yahshua no es Elohim. Y 

podemos decir: Bueno ¿Dónde queda todo lo que acabamos de estudiar? Inmutable, 

Creador, Todopoderoso, Omnisciente, Omnipresente. 

 

1 Juan 4:2 

“En esto conoced el Espíritu de Elohim: Todo espíritu que confiesa que Yahshua 

HaMashiaj ha venido en carne, es de Elohim;” 

No está diciendo: Todo aquel que confiesa que un hombre vino en la carne, ese es de 

Elohim. No, no dice eso, porque Yahshua no es un hombre, Él es Elohim, sino esta 

cita no tendría razón de ser. 

http://www.gozoypaz.mx/
http://www.gozoypaz.mx/
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Pido al Eterno que les habrá los ojos espirituales, en el nombre de Yahshua 

HaMashiaj, para aquellos que todavía tengan dudas ya no las tengan. 

 

1 Juan 4:2 

“En esto conoced el Espíritu de Elohim: Todo espíritu que confiesa que Yahshua 

HaMashiaj ha venido en carne, es de Elohim;” 

Si tú después lees todos los versos aquí, vas a encontrar que termina en el verso 20 

del capítulo 5, donde dice que Yahshua es Elohim, es el verdadero Elohim y ya lo 

leímos. 

Repito, la cita no tendría razón de ser si dijera: todo aquel que confiesa que (voy a 

inventar un nombre) Marcos vino en carne, es de Elohim. 

No, se está refiriendo que Yahshua vino en carne yes Elohim. 

 

Apocalipsis 22:13 

“Yo soy el Alef y la Tav, el principio y el fin, el primero y el último.” 

 

Apocalipsis 1:8 

“Yo soy el Alef y la Tav, principio y fin, dice el Señor, el que es y que era y que ha 

de venir, el Todopoderoso.” 

 

2 Juan 1:7 

“Porque muchos engañadores han salido por el mundo, que no confiesan que 

Yahshua HaMashiaj ha venido en carne. Quien esto hace es el engañador y el 

antimashiaj.” 

En pocas palabras ¿Qué está diciendo aquí Yojanan inspirado por el Ruaj HaKodesh? 

Todo aquel que no confiesa que Elohim vino en carne, es del antimashiaj. 

Está viniendo un engaño terrible, por eso yo seguiré ministrando que Yahshua es 

Elohim, porque lo dice la Tanaj. 
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Tito 2:13 

“aguardando la esperanza dichosa y la manifestación gloriosa de nuestro gran Elohim 

y Salvador Yahshua HaMashiaj,” 

 

1 Timoteo 3:16 

“E indiscutiblemente, grande es el misterio de la piedad: 

    Elohim fue manifestado en carne, 

    Justificado en el Espíritu, 

    Visto de los ángeles, 

    Predicado a los gentiles, 

    Creído en el mundo, 

    Recibido arriba en gloria.” 

Él fue manifestado en carne, si no creyéramos esto estaríamos perdidos, pero no, 

creemos. 

 

Recuerda que tomaban piedras, porque decían: Este se quiere hacer igual a Elohim. 

Pero es que era Elohim, cuando Yahshua les dice: Antes que Abraham fuese, yo soy. 

 

Filipenses 2:5-6 

“Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Mashiaj Yahshua, 

el cual, siendo en forma de Elohim, no estimó el ser igual a Elohim como cosa a que 

aferrarse,” 

Estos dos versos han sido malinterpretados, no es que Él se haya querido aferrar y 

diga: No yo soy Dios y ¿Cómo voy a la tierra? 

En el verso 7 se aclara todo 

Verso 7 
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“Sino que se despojó a sí mismo, así mismo, tomando forma de siervo, hecho 

semejante a los hombres.” 

 

Toda rodilla se va a doblar ante Él, recuerda todos los atributos que ya vimos. 

En hechos 4:12 dice que no hay otro nombre dado a los hombres en que podamos 

ser salvos. 

Juan 14:9-10 

“Yahshua le dijo: ¿Tanto tiempo hace que estoy con vosotros, y no me has conocido, 

Felipe? El que me ha visto a mí, ha visto al Padre; ¿cómo, pues, dices tú: Muéstranos 

el Padre? 

¿No crees que yo soy en el Padre, y el Padre en mí? Las palabras que yo os hablo, no 

las hablo por mi propia cuenta, sino que el Padre que mora en mí, él hace las obras.” 

 

Ya dije que la palabra Abba así mirándola tal cual, no significa Padre, sino que 

significa Fuente, la fuente de todas las cosas. Eso ustedes pueden consultarlo en 

Wikipedia. 

 

Juan 14:6 

“Yahshua le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino 

por mí.” 

Recuerda que Él estaba en forma de siervo, ningún hombre aquí en la tierra puede 

decir: Yo soy el camino, la verdad y la vida. 

Ya vimos que Él tiene vida en sí mismo, que Él es el Eterno. No queramos encajonar 

a nuestro Elohim en esta tercera dimensión. 

Es como si Él dijera (aún no había muerto ni resucitado): Yo soy el camino la verdad 

y la vida, nadie viene a la Fuente de vida (Abba) si no es atreves de mí. Eso es lo que 

quiso decir aquí. 
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Por eso se atrevió a decir en la fiesta de Sukot, dice en la Tanaj: En el último y gran 

día de la fiesta, el que tenga sed venga a mí y beba… 

Y se bebe de la fuente, y la fuente es Yahshua HaMashiaj. 

 

Juan 10:30-33 

“Yo y el Padre uno somos. 

Entonces los judíos volvieron a tomar piedras para apedrearle. 

Yahshua les respondió: Muchas buenas obras os he mostrado de mi Padre; ¿por cuál 

de ellas me apedreáis? 

Le respondieron los judíos, diciendo: Por buena obra no te apedreamos, sino por la 

blasfemia; porque tú, siendo hombre, te haces Elohim.” 

Tremendo ¿no? esto es algo muy especial. 

 

Juan 8:24 

“Por eso os dije que moriréis en vuestros pecados; porque si no creéis que yo soy, en 

vuestros pecados moriréis.” 

Otra vez YO SOY, eso es hermoso. 

 

Isaías 44:24 

“Así dice YHWH, tu Redentor, que te formó desde el vientre: Yo YHWH, que lo 

hago todo, que extiendo solo los cielos, que extiendo la tierra por mí mismo;” 

 

Esos varones estaban llenos del Ruaj HaKodesh   

2 Pedro 1:1 

“Simón Pedro, siervo y apóstol de Yahshua HaMashiaj, a los que habéis alcanzado, 

por la justicia de nuestro Elohim y Salvador Yahshua HaMashiaj, una fe igualmente 

preciosa que la nuestra:” 



138 
 

 

Apocalipsis 1:17-18 

“Cuando le vi, caí como muerto a sus pies. Y él puso su diestra sobre mí, diciéndome: 

No temas; yo soy el primero y el último; 

y el que vivo, y estuve muerto; mas he aquí que vivo por los siglos de los siglos, 

omén. Y tengo las llaves de la muerte y del Hades.” 

 

Él resucito. 

Apocalipsis 2:8 

“Y escribe al ángel de la iglesia en Esmirna: El primero y el postrero, el que estuvo 

muerto y vivió, dice esto:” 

 

El primer profeta que dijo que Yahshua era el Padre de la eternidad es Isaías, eso lo 

tenemos en el original hebreo. 

Isaías 9:6 

“Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro; y 

se llamará su nombre Admirable, Consejero, Elohim Fuerte, Padre Eterno, Príncipe 

de Paz.” 

Entonces es Él, no hay dos salvadores, no hay dos redentores, eso no existe, es uno 

solo. 

Isaías 44:6 

“Así dice YHWH Rey de Israel, y su Redentor, YHWH de los ejércitos: Yo soy el 

primero, y yo soy el postrero, y fuera de mí no hay Elohim.” 

 

No se le llamó Emmanuel como tal, porque el nombre es Yahshua, sino más bien el 

significado de. 

Mateo 1:23 
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“He aquí, una virgen concebirá y dará a luz un hijo, 

Y llamarás su nombre Emanuel, que traducido es: Elohim con nosotros.” 

Y es que es Elohim con nosotros. 

 

Hechos 20:28 

“Por tanto, mirad por vosotros, y por todo el rebaño en que el Espíritu Santo os ha 

puesto por pastores, para apacentar la iglesia del Señor, la cual él ganó por su propia 

sangre.” 

 

Juan 20:28 

“Entonces Tomás respondió y le dijo: ¡Señor mío, y Elohim mío!” 

Está claro que Yahshua es Elohim, Él tiene todos los atributos porque es Elohim. 

Apocalipsis 19:10 

“Yo me postré a sus pies para adorarle. Y él me dijo: Mira, no lo hagas; yo soy 

consiervo tuyo, y de tus hermanos que retienen el testimonio de Yahshua. Adora a 

Elohim; porque el testimonio de Yahshua es el espíritu de la profecía.” 

 

La adoración siempre la merece Elohim, es nuestra obligación adorarle. 

Mateo 2:11 

“Y al entrar en la casa, vieron al niño con su madre Miriam, y postrándose, lo 

adoraron; y abriendo sus tesoros, le ofrecieron presentes: oro, incienso y mirra.” 

 

Juan 9:38 

“Y él dijo: Creo, Adon; y le adoró.” 

Después lees todo el contexto. 
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Mateo 4:10 

“Entonces Yahshua le dijo: Vete, Satanás, porque escrito está: Al Señor tu Elohim 

adorarás, y a él sólo servirás.” 

¿Qué paso aquí? El enemigo no sabía los planes de Elohim, sino entonces todo 

hubiese sido una catástrofe. 

Por ejemplo, pidieron su muerte: ¡Si, cuélguenlo del madreo! Si satanás hubiera 

sabido los planes de Elohim, no hubiera incitado a la gente a gritar eso, porque sabría 

entonces que iba a resucitar, y que él entonces como diablo estaría perdido por 

siempre, de por si está perdido por siempre. 

 

Isaías 42:8 

“Yo YHWH; este es mi nombre; y a otro no daré mi gloria, ni mi exaltación a 

esculturas.” 

 

Romanos 9:5 

“de quienes son los patriarcas, y de los cuales, según la carne, vino Mashiaj, el cual 

es Elohim sobre todas las cosas, bendito por los siglos. Omén.” 

 

Tienes todas estas citas, los atributos de Yahshua ¡Yahshua es Elohim! 

No nos pudo salvar un hombre con sangre contaminada por el pecado, solamente 

YHWH ¡Bendito es su nombre! 

 


